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Is La Junta de Personal del centro hospitalario pide un gerente “que dirija esta casa como es debido

da$4chacan a Marrón la responsabilidad 
i^e los problemas del Hospital General 

’anoqui

Acuerdo de 
todos los

tr^’^ha Junta de Personal del Hospital General de Albacete 
inbólicaVgf(j¿ ayer una situación de conflictividad interna en el hospital 
romoc¡4i la que Antonio Marrón, como director médico y gerente 
‘^' Illa vez de este centro, no salió en absoluto bien parado, 
ígráfi^ 
leo sob 
nana

grupos 
municipales 
en materia 
de droga

Los Reyes presidieron la apertura de la Conferencia Empresarial, a ¡a que asiste una delegación albacetense.^ifü Y además i:stadedi
™Mln médico 
iste adí ■ , in ágapj^^^^^

ntaria (Villarrobledo, 
inductor

)royect<el homicidio de 
compañero

)s paasí (Pág. 13)
os actoL 
la can

S>52!^“‘® recibe 
jd75 millones de

CE para el
1 Cftultivo de la

Éilmendra
.(Pág. 12)

Ertzaintza 
etiene a cuatro 

■recaudadores’ 
el impuesto de 
banda ETA

(Pág. 20)

'picolas Redondo 
ide el cese de

Rubio por 
iticar la política 

fel Gobierno
(Pág. 23)

^‘La competitividad de nuestras empresas 
es necesaria para la integración europea”
“La integración europea exi
ge la competitividad de la 
economía española”. Tal es 
la conclusión de Marcos
Montero, presidente de 
FEDA, que encabezó la dele
gación de empresarios de 
Albacete que asisten en 
Madrid a la Conferencia 
Empresarial 1992, inaugura
da ayer con la presencia^de 
los Reyes de España.

La competitividad de las 
empresas, la calidad en los pro
ductos y una adaptación de los 
sindicatos a las nuevas condi
ciones económicas y sociales, 
son imprescindibles, según 
empresarios y políticos, para lle
gar con garantías al mercado 
único de 1993. Estas ideas fue- . 
ron expuestas ayer en la con
ferencia que agrupa a más de 
3.000 empresarios de toda 
España. Don Juan Carlos instó 
a los presentes a “desarrollar 
a partir de ahora una política 
de convergencia económica con 
las naciones más desarrolladas 
y productivas de Europa”, 
mientras José María Cuevas 
destacó el esfuerzo inversor de 
los empresarios en los últimos 
seis años. (Págs. 7 y 19)

sfactoria

Sarrillo afirma que con lo^ 
^Socialistas, Albacete está 
iSsin voz en el Parlamento 
jstaasfe . 
le añadi’^''’cepresidente segundo del 
brnia M^eso y dirigente del Par- 
jón está Popular, Federico Trillo, 

f ^itnció ayer en el Ateneo 
Conferencia sobre la “Ley

^•■ante una rueda de prensa 
P acusó a los socialistas de 
pner voz en el Parlamento 
r Albacete y afirmó que su 
r^o estaba ya preparado 
í^ ana convocatoria de elec- 

anticipadas. Respecto a 
i'''n^^aje electoral señaló que

Tanto fue así que la Junta anunció que “lanzará un S.O.S. 
a las autoridades, para que nos traigan un gerente que gerencie 
como es debido este hospital, pues Marrón actúa por su cuenta

fí

Lx)s Reyes de España, en la inauguración de la Conferencia Empresarial 1992. EFE

El Juzgado pide 
al Hogar de la 
Tercera Edad de 
Hellín los libros 
de contabilidad

En relación a la denuncia for
mulada por Francisco Parra 
sobre supuestas irregularidades 
económicas en el Hogar de la 
Tercera Edad de Hellín, el Juz
gado ha requerido a la dirección 
para que presente los libros de

1Í representa a todas las 
sociales y si queremos 

tendremos que dinamizar 
^ás jóvenes”. (Pág. 9)

sr
,

Federico Trillo en Albacete.

cuentas. (Págs. 14 y 15 )
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ETA: Recapitulación y síntesis

añana, sábado, tendrá lugar en 
Bilbao una manifestación, se 
supone que muy concurrida, con

tra la violencia en Euskadi, organizada por 
la sociedad civil, por esta asociación llamada 
“Gesto por la paz” que compendia en sí misma 
todo el sentido de la civilización del País Vasco 
y expresa el fortalecimiento de los valores 
democráticos tras una larga etapa de pertur
bación sistemática y de desconcierto gene
ralizado.

Los partidos firmantes de Ajuria Enea res
paldan, naturalmente, la convocatoria, pero no 
quieren interferir en la iniciativa, ni politizar 
lo que, ante todo, es expresión moral, con
creción ética, definición social.

La manifestación se convoca explícitamente 
en respuesta a la oleada terrorista de ETA 
de las últimas semanas, que ha segado vidas 
de varios estamentos: la política, el ejército, 
la policía. Como después se ha visto gracias 
a la actitud sicaria de HB, la eclosión violenta 
tenía por objeto arrancar la negociación polí
tica al Estado: el chantaje de la sangre pre
tendía que el Gobierno claudicase, estando 
como están cercanas las conmemoraciones más 
importantes de 1991.

Herri Batasuna, servil y sin sentido del 
- pudor, llevó la carta del chantaje hasta la 

mismísima Moncloa. ’,
La respuesta está bien a la vista: la sociedad 

vasca secunda con su manifestación la negativa 
de la democracia a negociar con los- sayones.

No había otra opción.
Pero, además, ETA se equivoca en sus cál

culos. Como declaraba recientemente uno de 
los estudiosos de la violencia etarra, el socia
lista Ernest Lluch, la organización radical dio 
muestras de su seguramente insuperable debi
lidad al no poder hacer siquiera acto de pre-

■■ Crónica política

ANTONIO PAPELL

sencia en la Conferencia de Paz de Oriente 
Medio, celebrada el pasado diciembre en 
Madrid.

La capacidad operativa de ETA es escasa, 
y si bien no se podrá impedir que continúe 
atentando contra objetivos de la índole de 
los de la última acometida -siempre se podrá 
asesinar a personas que, como Manuel Broseta, 
ni siquiera se protegen del furor homicida—, 
es muy dudoso que consiga algún objetivo 
significativo ni en los Jujegos Olímpicos ni 
en la Expo sevillana.

Y si, en efecto, ETA no logra hacerse oír 
en esta ocasión irrepetible, se le habrán ago
tado para siempre.las oportunidades de inter
cambiar “paz por presos”.

No es, pues, el Estado el que hoy está 
. más nervioso (ha tenido años enteros, y cuenta 
con los efectivos más que suficientes, para 
preservar la seguridad de los acontecimientos 
que se avecinan), sino los-terroristas, que ven 
cómo sus cálculos han fallado, cómo su lucha 
carece ya de expectativas, cómo su papel, que 
siempre rozó el absurdo, se ha vuelto inútil 
por completo.

Naturalmente, esta situación desesperada 
podría llevar a ETA a provocar un atentado 
descomunal, suicida. No debe descartarse la 
hipótesis, si bien los terroristas de esta orga
nización nunca han dado pruebas de valor 
personal.

Sin embargo, la amenaza no es suficiente 
.vpara que haya que pensar siquiera en una 
claudicación parcial. ETA no va a ganar esa 
batalla a corto plazo que ha declarado, y los 
soportes políticos del independentismo violen
to darían una prueba de cordura si se plegaran 
a la realidad, si acabaran este delirio cuando 
todavía pueden, siquiera en cierto modo, salvar 
la cara.

ETA no va a 
ganar esa 
batalla a corto 
plazo, y los . 
soportes 
políticos de la 
independencia 
violenta darían 
una prueba de 
cordura si 
acabaran este 
delirio cuando 
aún pueden 
salvar la cara .
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erri Batasuna aprovechó que el pre
sidente del Gobierno español Felipe 
González estaba en Africa, concreta

mente en Angola de viaje oficial para llevarle una 
carta hasta el palacio de la Moncloa.

Jon Idígoras e Itziar Aizpurúa, diputados no 
ejercientes, se presentaron en la residencia oficial 
del jefe del Gobierno con una propuesta que invita 
a la risa si no fuera porque detrás de ella se 
esconde toda una ceremonia de la confusión dise
ñada con sangre, con mucha sangre de ciudadanos 
de este país que han muerto, y siguen muriendo, 
a manos de los asesinos de ETA.

¿En qué quedamos señor Idígoras, no se está 
dialogando y negociando con ETA según ustedes 
casi de continuo?

La carta ofreciendo la “mediación” para sentarse 
a negociar se contradice con esas afirmaciones que 
HB hace eri el momento en que ve que pierde 
protagonismo público.

Hablar de negociación es una burla macabra, 
y no cabe en un sistema democrático donde el 

• imperio de la ley está por encima de cualquier

Parece mentira que todavía haya 
quien “pica” ante estos gestos 
propagandísticos de HB que, a falta 
de alternativas políticas, se dedica 
a los fuegos políticos de artificio

Mentiras
JAVIER GONZALEZ FERRARI

¿Puede el señor Idígoras responder a est 
pregunta?

¿Quién caerá esta vez?

Valencia: Santiago Sánchez Beat 
Embajador Vich, 3. Telf: 351 10 65

oblig 
ás d( 

por de 
sismo

iwc no 
ovenes

salir 
ran el
estre 

los mi 
puede 

a ec 
se l< 
por

De momento quienes han caído es un bue 
puñado de terroristas y colaboradores en Vizcay 
y hay que felicitar a la guardia civil por ell 
Hacía falta un golpe así para recuperar un poc 
la moral de todos, puesta contra las cuerdas py 
la banda terrorista en los primeros compases de^^

Ei pisto

otra consideración. *
Lo único que pueden hacer los etarras es entre

garse y, después, ya hablará la Justicia que siempre 
deja una puerta abierta para la generosidad, esa 
generosidad que ellos no han tenido con nadie, 
ni siquiera, con los niños.

¿Cuánto tiempo pasará entre la entrega de la 
carta y un nuevo crimen? *

otras ] 
■te im] 

es 
Hel

este año. , -
Parece mentira que todavía haya alguna gent 

que “pica” de buena fe ante estos gestos prí^ 
pagandísticos de los señorés de Herri Batasun 
que, a falta de alternativas políticas serias, realist 
se dedica a los fuegos políticos de artificio pa 
acompañar -como simples comparsas- esos qm 
fuegos, los reales, con los que ETA siega vid 
y mutila cuerpos.

Pero “pican” y se montan teorías desde alguii 
medios de comunicación para justificar la 
bilidad de una negociación, cuando ese tiem^ 
acabó hace más de quince años, cuando las cir^ 
cunstancias cambiaron en España. E
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Punto de vista Hoy, en estos momentos

de la caña de pescar
Los de Cuenca

LUIS PARREÑOEDUARDO CANTOS
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**EI caso de Almansa^

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS

cuando don Juan Francisco Fer
nández les tranquilizó en el mes 
de noviembre. Salir en defensa 
del revisterismo hellinero (y que

i. R 
¡. F 
Do 
nu

Be 
165

k
. SA)

en eje central de lo mítico en 
HqUín. De tal forma que los 
anhelos por conocer datos nue
vos, investigaciones tardías o

za 
’olo, 
''e 
m

anca, 
-210

revistas de la Semana 
Hellín, lo cual es noti- 
ejemplarizante cuando 

la misma vara que 
publicaciones meno-
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urante el servicio militar a los 
soldados les sobra mueho tiem
po después de cumplir cada día 
obligaciones castrenses. Y no 
que a ese tiempo se le intente 

i mayor partido posible.
d del soldado es definitiva para 

ción del individuo. En ese aspec- 
:hos jóvenes van a la mili con 
¡o equipaje formativo. Por eso, 
salen de ella todo se les hace 

í<(a arriba, pues la falta de espe- 
ón irremisiblemente los aboca al 

o a tener que emprender la 
•ea de aprender un oficio. Como 
aera tan fácil y estuviera al alcan- 
la mano de cualquier persona, 
ai •sentido -y en todos los sen
il tarea formativa que se desarro- 
ia Base 'Aérea de Los Llanos, 
recientemente han sido reflejada 
i medios de comunicación de 

nos parece que cumple un fin 
au)' acorde con las circunstancias 
ncurren en este tiempo experi- 
para hacer efectiva esa Europa 
eras que nos va a traer de todo; 

mos profesionales de alta gra- 
que les va a poner las cosas 
riles á los que solamente tienen 
nos como recurso para salir

plimiento del servicio militar 
obligación creada pof Ley. Pero 
is de eso cuando por obligación, 

x devoción, se viste' un uniforme 
o tiempo se aprende un oficio 

no lo tenga-, ir a la mili, para 
enes de los que se supone puede 
salida bastante airosa de enfren- 

m el porvenir.
estrecha colaboración anunciada 
a ministerios de Defensa y Tra- 
ede ser el principio de algo que 

echando de menos en un país 
se le supone lógicamente preo- 
por el elevado índice de mano

de obra no cualificada que gravita sobre 
su estmctura ocupacional. Cursos como 
los que recientemente se han impartido 
en la Base Aérea de Los Llanos a los 
soldados que en ella cumplen con el 
servicio militar, servirán para que a 
muchos se les enseñe a utilizar la caña 
de pescar cuando tengan que lograr el 
pez que les permita alimentar la nece
sidad de ser útiles a la sociedad en donde 
viven.

El mercado de trabajo ya tiene las 
suficientes dificultades para que encima 
se le añadan otras que van aparejadas 
con la deficiente formación profesional 
de nuestros jóvenes. Los defectos y erro
res anteriores no se van a corregir de 
la noche a la mañana. Pero bueno es 
que todos tengamos conciencia de los 
mismos para,'en lo posible, irlos redu
ciendo a marchas forzadas.

La idea de “la formación y perfe- 
cionamiento profesional del soldado 
durante la prestación del servicio militar, 
que han de abrir importantes perspec
tivas de empleo una vez cumplido el 
mismo”, como ya queda dicho nos pare
ce muy importante. Por eso felicitamos 
a los mandos de la Base Aérea de Los 
Llanos, así como a los demás organismos 
que con tanto sentido común los han 
programado, y llevado a efecto.

He leído con gran interés el artículo 
que en el diario “La Verdad” publica 
Rodrigo Gutiérrez Córcoles, psiquiatra, 
referente a “El caso de Almansa”. Sus 
amplios conocimientos profesionales le 
permiten hacer esa terrible descripción 
de la personalidad de quienes actúan 
de la forma como actuó la madre de 
la niña “sacrificada”. Lo que me ha lle
vado a reflexionar sobre las conclusiones 
adoptadas por el fiscal y la defensa.

^ Firma invitada

uenca es provincia hermana des
de siempre, antes de que España 
se convirtiera en la “tarta” de 

las autonomías. No tengo razones per
sonales de ningún tipo para asegurarlo, 
pero, desde luego, en el afecto de los 
albacetenses, es la más hermana, la “her
manísima” de cuantas provincias tocan 
nuestros límites geográficos. ,

Hace muchos años que “desembar
caron” en Albacete muchos conquenses 
que han hecho familia con nosotros, que 
se sienten albacetenses sin renunciar a 
su patria chica y que trabajan y se esfuer
zan por hacer cada día más fuertes los 
lazos de solidaridad. Sería muy larga 
la relación de relevantes personalidades 
que se vincularon a nuestra capital, don
de crearon “su casa”, para que latiera 
más cercano el espíritu de la amistad 
y el afecto, en todas sus actividades, 
como las que llevan a cabo en el Palacio 
ferial, donde su caseta es encuentro de 
cordialidad y de renovación de simpatías.

Pero las jomadas más felices de los 
conquenses en Albacete son las que se 
dedican a la conmemoración de su 
patrón San Julián, con diversos actos 
que se inician mañana, sábado, en el 
Centro Cultural de la Asunción, con un 
concierto del Coro de Cámara “Alonso 
Lobo”, de Cuenca, y continuarán el 
dorhingo, con una función religiosa en 
la Iglesia de Nuestra Señora de las 
Angustias, a la que seguirá una comida 
de confraternidad, en el Casino Pri
mitivo.

Hay un detalle anecdótico y es la tra
dicional costumbre del reparto de las 
rosquillas del Santo, después de la cere
monia religiosas, rosquillas que pana
deros conquenses realizan en nuestra 
capital y que han ganado una gran 
popularidad.

La autonomía castellano-manchega, 
aunque Bono intente convencemos de 
lo contrario, sólo está hilvanada en un

Los conquenses residentes 
en nuestra capital 
celebrarán el sábado y el 
domingo diversos actos 
para conmemorar la 
festividad de su patrón, San 
Julián

proyecto comunitario con muchas caren
cias, entre ellas, precisamente, el espíritu 
de fraternidad que resalta en nuestra 
provincia y en la conquense, con loca
lidades que tienen más relación con 
nuestra capital que con la suya, dada 
la mayor cercanía y comodidad para 
todo tipo de servicios.

No podemos decir lo mismo de Gua
dalajara, incluso de Toledo, donde reside 
la capitalidad autonómica. No hay com
binaciones cómodas ni rápidas,.

Con Ciudad Real, particularmente a 
nosotros, a LA TRIBUNA, no se nos 
presenta ese caso, por cuanto, como un 
servicio a aquella provincia, realizamos 
otro periódico, en el que diariamente 
se recoge la inquietud y se defienden 
sus intereses.

Creemos que la vinculación más fuerte 
y decisiva entre las provincias son pre
cisamente sus “casas”, que tienen un 
carácter como de consulados, como reu
nión constante dé amigos íntimos. Con
forme vayan creándose irá haciéndose 
realidad concreta el espíritu regionalista. 
Entonces se celebrarán otras muchas jor
nadas, que como las de los conquenses 

'estarán rodeadas de especial , simpatía.
Por ahora, cuando se va a festejar 

a San Julián, reafirmamos nuestra amis
tad a la Casa de Cuenca, que preside 
un albacetense, de Quintanar, Pablo 
Peñarrubia Onate. Felicicidades.

lo natural hubiera sido haber 
subsanado lo deviniente de la 
mal estado de Ias instalaciones 
provinciales. López Martí, pre
sidente de la Asociación, corre 
ahora con los textos y una vaga 
promesa de subvención de don 
Fructuoso Díaz, además de con
siderar editar las revistas con
juntamente, para reducir el cos
te, también la personalidad 
definida —ay— del tambor res
pecto de la cofradía y el paso. 
No merece Hellín el desaso
siego.

Si el trabajo sordo, el del res
to del año, poco valorado, es 
el sustrato firme donde se asien
ta la peculiariedad del tambor, 
la Diputación debe socorrer 
ahora a las publicaciones, que 
es una forma de socorrer a la 
cultura. A la cultura inmemorial 
y con tradición mayúscula.

os

Ciudad del tambor
RAMON BELLO SERRANO

que iba más allá y se constituía y Redoble adivinaban, máxime

•aja

* imprenta provincial ha 
2 ?^Ajado de editar las

• importancia minué. La 
es incomprensible por 
Hellín es la ciudad del 
por excelencia y las difi- 
* que soportarán las aso- 

redundará en silenciar 
tan indiscutido, pre- 

e cuando los tambores 
^1 redoble fiesta supre- 

de su afonía. Pero 
Desde el ayuntamiento 
izó el estudio de los 
de cosa tan e.xtraor- 

precisamente a través 
romocatoria de un cer- 
^ su modalidad de ensa- 

el ensayo lo era coti

diano, anual, en las páginas del 
re\isterismo local, siendo muy 
natural acudir a las opiniones 
de Antonio Moreno, Losada, 
Polo y de Iniesta Villanueva. 
Quiero decir que la revista no 
era mera presentación o proe
mio de la Santa Semana, de 
la cofradía y el tabalear, sino

calificativos definitorios, hacían 
de las revistas celebración sen
sible del evento. Por eso la 
preocupación de la Diputación 
era digna de elogio, pero el elo
gio troca en perplejidad cuando 
los problemas técnicos de la 
imprenta no son reconducidos 
con la celeridad que Tambor

nadie busque trasfondo político, 
que no lo pretenden estas 
líneas) es obligación de todos 
quienes hemos quedado aborra
chados de asombro al acercar
nos a los tirantes del tambor, 
precisamente porque el nexo 
último entre Hellín y el foráneo 
es la revista, estamos, por tanto, 
frente a una cuestión previa. 
Los criterios naturales que 
hicieron posible la dación pro
vincial para el revisterismo no 
han cambiado, que yo sepa. Y I 1
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Consideraciones sobre la Ley 
del Servicio Militar

m Cartas ^™ 
Nada hay más 
democrático que 
los santos

que la Iglesia exige y 
realizado los trabajos 
rigor procesal necesari

mía 
íie

que contar que en el f^íos 
Vaticano II se planteó la

eñalaba Agustín Argüe
lles, en' el discurso pre
liminar de la Constitu

ción de Cádiz: Como el servicio 
militar es una contribución per
sonal sobre los súbditos de un 
Estado, tanto más gravosa 
sobre los súbditos (los que 
sufren) cuanto les sujetan leyes 
más duras que disminuyen en 
su parte su libertad civil, es 
preciso que las Cortes la otor
guen por tiempo limitado y en 
virtud de utilidad necesidad 
calificada.

Pues bien, en la actualidad 
podemos planteamos también 
si existe esa necesidad califi
cada. Desde hace cinco años, 
el CDS viene planteando a la 
sociedad española esa necesi
dad y la preocupación e insa
tisfacción que el actual servicio 
militar genera; y entiende que 
es importante pregunlarse:

¿Qué queremos de nuestros 
ejércitos? ¿Para qué queremos 
nuestros ejércitos? ¿Oueremo,s 
unas Fuerzas Armadas ajusta
das a su misión constitucional 
de .garantizar la soberanía e 
independencia de España, 
defender su integridad territo
rial y el ordenamiento cons
titucional, o se están preten
diendo otros objetivos?

¿Se quieren unas Fuerzas 
Armadas reducidas, modernas, 
profesionales y eficaces, enfo
cadas hacia misiones estrícta- 
mente defensivas y de acuerdo 
con las posibilidades que brin
da el nuevo escenario interna
cional, o se pretende, como ha 
señalado recientemente un alto 
responsable del Gobierno, que 
las Fuerzas Armadas españolas 
respondan en parte a una razón 
de prestigio internacional?

En opinión del CDS, la 
voluntad popular, la situación

(*) J. DEOGRACIAS CARRION IÑIGUEZ

VU-

internacional y la propia opi
nión de los profesionales reco
miendan una evolución rápida 
hacia el ejecutivo profesional. 
Y nada de eso se contempla 
en esta recién aprobada Ley.

Con respecto a la evolución 
internacional. El PSOE man
tiene el mismo modelo de ejér
cito que ptopuso en el año 89. 
Y en estos dos últimos han sido 
tomados en consideración: 
autodisolución del Pacto de 
Varsovia. Guerra del Golfo y 

- transformación en la URSS.
Por esta razón, y por otras 

de orden económico y de efi
cacia, esta Ley no sólo supone 
una mejora sino que constituye 
una clara regresión respecto a 
la situación anterior por razo
nes que avalan esta' afirmación, 
tales como:

La reducción y endureci
miento drástico de las pruebas 
así como las restricciones de 
las causas de exclusiones médi
cas, no existiendo un verdadero 
derecho de elección de al edad 
de incorporación: la adminis
tración elige y el joven se que

da sumido en una situación de 
incertidumbre respecto a su' 
situación familiar, laboral, etc...

La intimidad personal del 
soldado sufre recortes en esta 
Ley, ya que se faculta «al jefe 
de la unidad para registrar las 
pertenencincias personales, y 
se agravan las penas por el deli
to de deserción. Además como 
dato negativo incorpora misio
nes militares en el extranjero.

En definitiva, esta Ley pare
ce estar destinada a cubrir las 
necesidades internas de las 
FAS; y como consecuencia, la 
seguridad seguirá siendo míni
ma y los costes económicos 
muy altos, por no hablar de 
los costes humanos.

Por todo ello, eí CDS pro
sigue reiterando, en un tema 
de tanta traScedencia, la nece
sidad de celebrar un referén
dum sobre la mili, para que 
no se hurte a los españoles un 
debate y una decisión tan 
importante.

(*) Del Centro Democrático 
y Social

“No es la Iglesia la que hace 
santos, sino la veneración popu
lar”, decía en una entrevista el 
Cardenal Palazzini en 1986, 
entonces Prefecto de la Con
gregación para las Causas de 
los Santos; y añadía: “es.abso
lutamente cierto el principio de 
“Voz populi, vox Dei”. La Igle
sia sólo ejerce un papel de nota
rio: se limita a comprobar si 
está.justificada la fama de san
tidad de que goza un cristiano 
difundo. El punto de partida 
es siempre “voz populi”: el 
espontáneo acudir de la gente 
a la tumba de un personaje, 
la invocación de su intercesión, 
la fama de sus milagros. Nada 
hay más democrático que los 
santos”:

Esto ha ocurrido en el caso 
de Mons. Escrivá de Balaguer, 
desde su muerte, la veneración 
popular y el espontáneo acudir 
de la gente a su intercesión, 
pidiéndole ayuda en sus nece
sidades espirituales y materiales 
ha sido la veradera razón de 
que la Santa Sede haya anun
ciado ya, para el próximo 17 
de Mayo, la solemne beatifica- 
ciónd el Fundador del Opus 
Dei.

Si se tiene en cuanta que, 
no sólo los miembros del Opus 
Dei están convencidos de la 
santidad de su Fundador, sino 
que también lo están los Coo
peradores y miles de personas 
que le agradecen favores con
seguidos por su intercesión, y 
millones que concoen sus escri-

sidad de agilizar los p 
mientos vigentes, para 
proponer al Pueblo de 
figuras que tuvieran una 
actualidad y respondieran 
a la sensibilidad comer 
nea. Esta es la primera 
reciente que concluye de

5.41 
iiluí

Lí

do con la nueva norma 
parece probable que ene /l
ro otros procesos pueda 
minarse demanera mási

EL PADRE Rafael 
O.S.A., que fue el Juez 
causa que se siguió en M 
es conocido en la Congre 
de los Santos por los añt 
desempeñó el cargo de P 
tor General de la Fe, es
la conocida figura del Ag 
del diablo. Durante eseii

'ara

F

3
 
»

pode

se gano una merecida fa ^,^| y
meticuloso y de estricto de le
sor de todos.los requisita jj^gj 
vistos para garantizar
cidad de los procesos, 
poco ante la pregunta

11 CO 
dtan
te CC

periodista sobre las p( ., g^.
presiones a favor o en 
de una Causa determinad
testó: “No sehace caso a ni j^ggj,
tipo de presiones, lo qu( yjjj, 
otra parte, sería casi imp ¡ ,^g 
porque intervienen mucha j^g 
sonas, no condicionadai ¿j^j,
nada ni por nadie”.

Al referirse al inleré íner
puede tener la Iglesia la ae c 
nízación de Mons. Eí 5,o,S
manifestó: “No creo q^^por 
exsgerado afirmar que el 
rabie Siervo de Dios Jose
Escrivá de Balaguer, con

traij 
3!e C 
¡cora

los, 
que 
con 
este

se puede decir sin duda 
algo “milagroso” ocurre 
Mons. Escriba. Aunque 

tipo de “milagro” no sirva

titución por él fundada, e :ñala 
vida ejemplar y con sus es? uta 
inyectó una fuerte dos6 squ.
ansias de santidad espini'| smo

para el proceso de beatificación, 
sospecho que sirve como esa 
“vox populi, vox Dei” que atien
de la Iglesia.

Naturalmente que, además se 
han cumplido todos los plazds

el Pueblo de Dios en píen? ¡a E 
XX. Estoy seguro que su p la ei 
ma beatificación servirá! 3jad(
que, por intervención de 
este influjo benéfico se
tiplique”.

'nel
- sei 
noe

Paulina Bas| >ra 
sita

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBAÍ l H ‘si(

PARROQUIA LABORALES
SABADOS Y 

VISP. FIESTAS

DOMINGOS 
Y FIESTAS 
MAÑANAS

DOMINGOS 
Y FIESTAS
TARD^

ASUNCION
BUEN PASTOR
CORAZON DE JESUS
ESPIRITU SANTO
FATIMA
NTRA. SRA. DEL PILAR
NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA

' NTRA. SRA. DE LA PAZ
NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS 
PURISIMA CONCEPCION 
SAGRADA FAMILIA
SAN FRANCISCO
SAN JOSE
SAN JUAN
SAN PABLO
SAN PEDRO
SAN PEDRO-SEPULCRO________
SAN VICENTE DE PAUL
SANTA TERESA
SANTO DOMINGO
VIRGEN MILAGROSA

8’30 y 19’30
18’30 y 19’30
29^30_________
19____________
19
19’30
19 mart. y juev.

17’30 y 19’30
18’30_______
19’30
16 y 19
19__________
16 y 19’30

19
8’30 y 19’30_________
19
8, 9 y 20____________
9, 10 y 20
8, 9’15, 10. 11, 19 y 20 
19’30

19’30 miércoles _________
18’30 lun. mart. mierc. 19 juev.
1SL________
18’30_______________________
19 mart. y juev.______________

19 
19’30
19
20__
20
20__
19’30

19
19
19
19

9’30-11’30 y 12’30
10 y 12__________
9, 10’30 y 12
9’30, 12 y 13
9. 12 y 13_______ _
9’30, 12 y 13
w__;_______  

_________
9, 11 y 12________
11’30 y 12’30
9. 11 y 12________
9, 11, 12 y 13
9, 10, 11 y 12
8, 9’15. 11, 12 y 13
9. 11 y 12________
11’30
12’30____________
J2______________
22^30____________
J2______________
12

19’30

ido e 
’serii

c 
F ^me 
Í! ^imi

_________ _ -ex
17’30 yl8j2-^iac
------t' reh

19
18

19’30
19 
16’30 yjg.
20
20 
19’30
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Conflictividad interna del Hospital General ^at
jos c íffí^ ^^ Personal del Hospital General de 
■Sana ti^ (integrada por representantes de los 
el 0 titos con implantación en el área de Sani-
eó(j ^\TSE, CC.OO., VGTy SAE)f abordó ayer 
^^ P iituación de conflictividad interna en el

as

hospital en la que Antonio Marrón, como direc
tor médico y gerente a la vez de este centro, 
no salió en absoluto bien parado. Tanto fue 
asf que la Junta anunció su intención de **lanzar 
un S.O.S. a la autoridad que corresponda, para

que nos traigan a alguien que gerencie como 
es^ debido este hospital, dado que es evidente 
que Marrón es muy poco válido como inter
locutor social, actuando por su cuenta, y «pa
sando» bastante de los sindicatos^\

La Junta de Personal del centro hospitalario denuncia que Marrón, director médico y gerente a ¡a vez, ‘"actúa por su cuenta’'
unai

= “Lanzamos un S.O.S. para que traigan un 
í trente que dirija como es debido el Hospital”

)ued¡j 
násr — -------------------------------------------------------------------------- -------------------------------------------------------------------------------------------------------- ‘--------------------------------------
fael 
Juezi

'ira cualquier plaza laboral que se vaya a dar, ha de haber un acuerdo entre la parte social y la directiva si queremos trasparencia^^

en M 
»ngre¡

Felicidad IZAGUIRRE

b miembros de la Junta de dePr
'e, es

Tial denunciaron ayer que
i An»l®^^’^ ejercer su represen- 
^ liad sindical en beneficio

'^^ '* ^trabajadores del Hospital 
.^ ® ¡ral y contribuir a la solu- 
icto.. los problemas internos 
“*^“ hy en este centro que afec-
ir la
¡sos. 
nta

il colectivo de sanitarios, 
litan interlocutores sociales
as con la dirección hospi- 
i especialmente en la per- 

.®" ' ide Antonio Marrón, quien 
ya un monopolio grande:
rección médica y la geren- 

\^“’ Id hospital”.
! mensaje que ofreció la 

*“™»(le Personal no pudo ser
nada

1 qa 
eel 
Jose 
conlt 
da. 
use 

dos 
pirii

iler
ia la

Mbre de la representación
dramático: “Esta Junta y

ínemos de los trabajadores 
e centro, vamos a lanzar 

50.S a la autoridad que 
nda, para que por favor 

traigan de una vez un 
pe que gerencie este líos- 

como es debido”.
talaron los miembros de 

tata que “lo que no puede 
^que nos traigan un geren-
tilo hasta ahora (refirién- 

plettqi ‘a Espí), que tuvo un pro- 
e su p a en este centro con los
rviráj 
1 de
3 se

’jadores, se lo llevaron, y 
'nelven a dejar otra vez 

5 señor (Antonio Marrón) 
ao es gerente”.

s

La Junta señaló que “se está en un proceso de renegociación de los acuerdos internos que había en el Hospital, denunciados por la Administración unilateraimente”.J.M.i Basa Ira la Junta, el hospital 
,.^d ^ita un gerente porque “es- 
_ ^ no puede seguir con par-

y chapuzas”, apuntando
'Tm.?‘^^P^^ ^^y problemas 
/AJI ¡do Marrón actúa dirigien-
—j^ centro, pues se han pro- 
,q£ ““lo en su período gerencial 
45 ,^”^ ^® conflictos, algunos 

i ’ ^ cuales llegaron a saltar 
-— ' 'medios de comunicación”.^5

^mismo, la Junta de Per- 
expresó que “teniendo la 

l^jí^lad de Medicina encima 
__ j delación a los cursos de 

1 '¡Orado), no nos interesa un 
■—lülal conflictivo, ni tampoco 

^mos que por sus proble- 
____Í^a conocido este centro”.

^¡■otra parte, sobre las pla- 
laborales en el Complejo 

’P’talario y las relativas a la 
____fiados internos, la Junta 

^rsonal manifestó que este 
■ ' ^ema ya se ha resuelto, y 
—‘^ está negociando este 
£^ „^con la Dirección.

r Junta pedía que para 
j *¡**er plaza que se vaya a 

—" Jo este centro, tiene que 
1 on acuerdo entre la parte 

la directiva, si queremos 
J^ya trasparencia”, señala- 

la vez que se indicó en 
_^ i lanía que “efectivamente 

, ^lucionada la problemá- 
1 Jae había con la Dirección 

--^ .ofermería, pero lo que no 
¡fuello es el tema de que 

¡loemos notificación oficial

“No tenemos notificación oficial de los diferentes turnos laborales 
que a criterio unilateral va a poner a partir de la semana que viene 
el doctor Marrón, respecto al personal facultativo y de enfermería”, 
señaló la Junta de Personal del centro hospitalario

de los diferentes tumos labo
rales que a criterio unilateral 
va a poner a partir de la semana 
que viene el doctor Marrón res
pecto al personal facultativo y 
de enfermería”.

Se explicó en este sentido, 
que “ia Dirección Médica se 
adelanta a los acontecimientos 
cuando todavía no se había 
negociado definitivamente en 
Madrid lo que va a ser el tema 
de la jornada laboral, punto éste 
en el que el doctor Marrón está 
empezando a aplicar ya criterios 
que entendemos son desacer
tados y pueden quedar desau
torizados".

Indicaron los miembros de la 
Junta de Personal que “hay un 
intento por parte de la Admi
nistración de que el personal 
facultativo empiece a prestar 
jornadas de tarde, y está hacien
do especial hincapié en lo que 
es el turno partido, en relación 
a todo el personal, para lo que 
tendrían que establecerse

acuerdos sobre compensación 
económica, etc.”.

Otros temas que se están 
negociando en la Mesa General 
de Sanidad, además de la jor
nada laboral y de la definición 
del turno partido, son los rela
tivos a salarios, sobre lo que 
la Junta de Personal señaló que 
la Administración ha previsto 
unas subidas por estamentos 
concretos, mientras que los sin
dicatos entienden que éstas 
deben hacerse extensivas a 
todos.

Ofertas de empleo público

que esos porcentajes no se pue
den seguir manteniendo, sobre 
todo con vistas a la asistencia 
y a garantizar estabilidad en los 
puestos de trabajo, por lo que 
estimamos que debe haber una 
oferta de empleo público en la 
que se saquen todas las plazas 
de manera graduar ’,^.

Seguridad y salud laboral

La Junta de Personal mostró 
especial preocupación porque 
“el Ministerio no está dando 
solución al problema de qué va 
a pasar con las ofertas de 
empleo público en la Sanidad”.

“De la plantilla total del 
INSALUD -añadieron-, del 25 
al 30% de las plazas es de per
sonal contratado. Consideramos

Entre las reivindicaciones del 
personal sanitario en la Mesa 
General de Sanidad, figuran las 
de seguridad y salud laboral. 
“En este punto los acuerdos que 
se han firmado no han llegado 
a cumplirse por parte de la 
Administración, con lo que 
habrá de cambiar la táctica de 
negociación. Este es un tema 
que nos preocupa, pues no hay 
investigaciones sobre cuáles son 
realmente las enfermedades 
profesionales que se producen 
en los hospitales”, indicó la Jun
ta de Personal.

Carencias 
asistenciales

Sobre el comunicado 
suscrito por más de 20 
sanitarios del Hospital 
General, que ha sido 
remitido al Defensor del 
Pueblo, la Junta de Per
sonal manifestó su apoyo 
a este colectivo de tra
bajadores.

“Estamos enterados del 
tema; de hecho hay 
carencias en este hospital 
a nivel de infraestructura, 
etc., que hemos denuncia
do y vamos a seguir 
denunciando, y no es de 
extrañar que este colec
tivo haya salido a la luz 
pública con' este tema”.

Informó la Junta de 
Personal que estos sani
tarios están a la espera 
de que se pronuncie el 
Defensor del Pueblo y 
todos los diferentes orga
nismos a los que también 
ha .sido enviado el comu
nicado, que denuncia 
carencias asistenciales en 
el Hospital General de 
Albacete.
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La propuesta para subvencionar plazas en centros de desintoxicación fue aprobada por unanimidad

Acuerdo de los tres grupos municipales 
en una moción del PP sobre la droga

El concejal de 
Tráfico anunció ¿ 
un rígido contri 
del horario de) .
carga y descargi '

El portavoz del PP preguntó por el destino de 126 millones, que provienen del patrimonio municipal E PEM La

Los tres grupos políticos 
municipales aprobaron 
ayer por unanimidad la 
moción presentada por el 
Grupo Popular al Pleno, 
en la que se propone la 
concesión de subvenciones 
para pagar las plazas en 
los centros de desintoxi
cación.

Ester PEREZ

El dato más significativo del 
Pleno que se celebró ayer en, 
el Ayuntamiento fue la apro
bación por unanimidad de una 
moción presentada por el 
Grupo Popular, en la que se 
propone una actuación con
creta en relación con el pro
blema de la droga.

La moción, que fue defen
dida por el concejal del PP 
Juan Garrido, solicita que se 
incluya en las actuaciones pre
vistas por el equipo de gobier
no, dentro del Plan Municipal 
sobre Drogas, la elaboración 
de un plan de Cooperación 
y Coordinación de las familias 
afectadas de toxicómanos, a 
fin de subvencionar plazas en 
comunidades terapéuticas de 
la provincia de Albacete, 
según los ingresos familiares 
o propios del drogodepen
diente que volunlarialnirnte 
los solicite.

Juan Garrido explicó que 
aunque en los Presupuestos se 
contempla una partida para el 
Plan Municipal de la droga 
dotada de 15 millones de pese
tas, “no se especifica ninguna 
actuación concreta”, y añadió 
que “lo que proponemos pue
de ser una medida inmediata, 
que no incide en la parte polí
tica, pero serúi muy positivo

IU mantuvo su oposición a la aprobación 
de los estatutos del Pacto por Albacete

E.P.

Los estatutos del Pacto por 
Albacete fueron aprobados en 
el Pleno del Ayuntamiento con 
los votos en contra de IU, que 
mantiene su postura de desa
cuerdo con el artículo 1 de los 
estatutos, en el que se enume
ran las entidades que constitu
yen el consorcio, y en el cual 
no están incluidos.

En respuesta a José Ramón 
Remiro, que señaló que IU no 
había reaccionado a tiempo, 
López Ariza precisó que “he
mos reaccionado en el momen
to que hemos tenido noticia de 
que el organismo tenía perso
nalidad jurídica y se ha cons
tituido legalmente como con
sorcio”, y añadió que “hasta 
este momento, IU no ha que
rido formar parte de un ente- 
fantasmagórico que ha gastado 
fondos públicos sin control”.

El socialista Pérez Castell 
afirmó que las palabras de IU

La moción del Grupo Popular fue aprobada por el resto de los grupos.
1

ofrecer a la ciudad de Alba
cete la sensación de solida
ridad afectiva con las personas 
afectadas por la droga”.

Asimismo, el concejal del 
PP señaló que “sin tratar de 
ser oportunista, sería favora
blemente acogido el apoyo a 
la moción por parte de los 
demás grupos políticos” y 
explicó que la medida no reco
ge cantidades fijas, ya que 
dependerá de las solicitudes 
que se presenten, y del poder 
adquisitivo de quien solicite 
la ayuda.

El portavoz de IU, López 
Ariza, votó a favor de la 
moción e indicó que el Ayun
tamiento debe prestar ayuda 

eran una ofensa para todas las 
entidades promotoras del con
sorcio y añadió que “desde el 
año 88, entidades muy impor
tantes están apostando por una 
institución cuya principal fina
lidad es el progresó de la ciudad 
de Albacete mediante la unión 
de los recursos y esfuerzos”.

Por su parte, el PP señaló 
que “no se debe sacrificar una 
prioridad por la postura de IU 
ya que el resto de las entidades 
están aprobando por separado 
los estatutos redactados de for
ma conjunta por todos los que 
forman el consorcio”.

En definitiva, IU manifestó 
que si tiene que solicitar per
miso al resto de las entidades 
y “estas tienen que dar el visto 
bueno, IU no va a estar ni antes 
ni después por cuestiones de 
dignidad política, ya que hasta 

-que no se ha constituido como 
consorcio, ha sido un pacto de 
coyuntura política”.

a las personas que no dispo
nen de recursos, por lo que 
estaban de acuerdo con la pro
puesta del PP.

Por su parte, el portavoz 
del Grupo'Socialista explicó 
que “el Plan Municipal de 
Drogas contemplaba esta 
actuación, y ya se han man
tenido algunas reuniones con 
colectivos y asociaciones”. No 
obstante, Manuel Pérez Cas
tell señaló que “vamos a votar 
que sí porque entendemos que 
no es un tema partidario, sí 
es importante política y social
mente”.

Por otro lado, en el apar
tado de ruegos y preguntas el 
Grupo Popular solicitó cono

í

IU no entrará en el Pacto si no figuran en la constitución del consorcio.

I

O
T

I

cer cuáles son las medidas 
para dar solución al problema 
de olores y focos de infección 
que está generando la presen
cia de varios contenedores de 
basuras, instalados con carác
ter “provisional”, en la parte 
posterior del Hospital Gene
ral.

Asimismo, retomando los 
Presupuestos, el portavoz del 
PP, José Ramón Remiro pre
guntó cuál ha sido el destino 
o qué es lo que se va a finan
ciar con el montante de casi 
127 millones de pesetas, que 
figura en los Presupuestos 
municpales, y que provienen 
de la enajenación de patrimo
nio municipal.

El concejal Carlos Semper se cel 
manifestó ayer en relación apresaría 
el problema del tráfico énlndo gru 
ciudad de Albacete que < u n^^ 
que no es una situación dcfelf, . 
ma roja, sí es preocupff^^ ^^^

El concejal de Tráfico^ 
la necesidad de combinar vaó—--------  
tipos de actuaciones simári .-ft 
neamente. Entre estas aciuÍ^ 
nes que se van a llevar--------------" 
se encuentran algunas----------- TS 
urbanístico, como suavizaralr 
nos giros de noventa grados* 
calles de doble sentidoolaí®!”^^^^!’^ 
ta que se está construyend^®^’^^^^ 
la calle de Isabel la Catral®^'''®”'®”'

Carlos Sempere expresi^® de trab 
bién la intención de racionalP“S^'^^*°^ 
el horario de carga y desc»^'' 
y para ello “después de ha(^^^’’^ 
mantenido una reunión con?*’ J’^^Y ’^ 
Cámara de Comercio, F 
hemos comprometido a liando en 
a cabo una actuación polímera int 
contundente, tanto para qu^'^'*^e'’te s 
haya vehículos en las horatf*ido así : 
carga y descarga, como w®tos emp 
que no se incumpla el hor^ La deleg 
fijado”. 2 Albacete

En cuanto al aparcamienión las ir 
el concejal anunció que déspota el mc 
de llevar a cabo una caniw?ar en 
de información dirigida af-abe resalte 
ciudadanos, la zona azul sepS^ exposicic 
drá en funcionamiento el peerás hora 
mo mes de marzo y que uní presiden 
días más tarde entrará en ^sé María 
el nuevo cuadro sancionad^ró que 
que incluye multas de hast^-uropa es 
máximo de 50.000 pesetas, wtado”. A 

Asimismo, el concejalldente de 1 
Tráfico señaló una mayor pimbién se 
sencia policial continuando ^*{5 una ci 
la campaña que se inició ji»”, al tie 
Navidad, para intentar agiliLlofón fin 
el tráfico en algunos punjiianto que 
conflictivos. joluntad ei

Por su parte, la alc;üd|,| desarroll 
insistió en solicitar la c^a Qg j^j^y 
ración ciudadana para pecado M< 
ordenar el tráfico y el *-''^^'ÍBtervenció 
a la hora de aparcar, y^^írencia he 
algunas infracciones pu«ie Asunt* 
tener repercusiones ?’^^ninislro -b 
como es impedir el paso a«^^¡¿0 ^ j.g 
culos de seguridad 0 gibemos i 
camiones de la basura, asi 'diarios peo 
los aparcamientos en las picado por 
ñas que se han rebajado ;^g[ j^^^j^ 
los minusválidos. Jaos perde

El presupuesto ‘^’^P?'^^ 
millones para reparación V 
servación de material de c 
del tráfico, 10 millos’®® _____ 

tal, y 3 millones par^ 
siones.

i

Parque infántU_ ^

Carlos Sempere sepa^^ 
bién la labor pedagog* ’ 
se está llevando a cabo e 
ria de seguridad vial B 
lación en el Parque Infen^^ 
que actualmente acude ^ pg|| 
de 4.000 alumnos de - .j 
5MeE.G.B.de22coW»,j 
tintos. Ademas, ei .^p^ 
explicó que también • ^j^j |, 
ten lecciones dire 
colegios con las visitas ^^ _ 
tor del parque infantil y tO 
cía Local.pa

El presupuesto Pj.^ pseu RUI que será de 3.500.í)«) P^ 
de los cuales, 2 ser ^ la as 
inversiones y el .r® 
gastos.

M.C.D.2022



Viernes 31 de
Enero de 1992buna ALBACETE/tf Ŝ

al de ^^ún valoró Marcos Montero en la primera jornada de trabajo de ¡a Conferencia Empresarial 1.992 

nuncio 
» contri 
’io de; 
Icscargj

“La integración europea exige la 
competitividad de la economía ”

Convocada una 
concentración de 
los trabajadores 
de la enseñanza 
privada

EPEIg L^ delegación empresarial de Albacete siguió con atención las intervenciones del día de ayer

arlos Sempehr se celebró la primera jornada de la Conferencia 
n relación ^presaría! de CEOE en Madrid a la que asiste un 

1 tráfico ^/ndo grupo de empresarios de Albacete, encabezados 
presidente de FEDA, Marcos Montero, quien 

prcocupO*^^^ P^^divamente este pnmer foro, destacando que 
Tráfico señí LT

el ministro Fernández Ordóñez había estado muy certero 
al reconocer la falta de competitividad de la economía 
española, y añadió: “Este ha sido un discurso muy 
significativo dentro de los análisis que viene haciendo 
la CEOE”

Sindicatos y 
patronales

L.T

combinar van 
estas acá El Pí^dentc de FED A, 

a llevar atf^^^ Montero, que encabe- 
Igunas dár'l^ ^^1®^^^^’°” ^^ empresa- 
3 suavizarían ^^ ^1^^^^^^^ ^“® asisten 
enta erados* ^^‘^’’*^ ^ 1^ Conferencia 
íntido o la ^-^^^ que ha
)nstruyend^^'^l^^^® 1^ CEOE, valoró 
el la 1^ primera jor
re expresó tí^^®-^^^*’^j®’ ^^V^ solemne 
de racionalP'^S^’^^^lón correspondió a
rga y desc-ajr- ®* ^^Y ^^^ J“^” Carlos, 
pues de ha 1’®'’® Marcos Montero, “ha 
reunión co^ "^‘^Y interesante y cons- 
omercio. J^iva la presencia del Rey, 
letido a ilfniendo en cuenta que es su 
unción poíl!’’'’iera intervención tras el 
to para qujlcidente sufrido, y demos- 
n las horá^ndo así su interés por los 
9, como ptuntos empresariales”.
ipla el hora^ La delegación empresarial 

j. Albacete siguió con aten- 
aparcamie|»n las intervenciones que 

¡ó que despista el momento- han tenido 
una canipfcar en esta Conferencia, 

dirigida a |abe resaltar, en primer lugar, 
na azul s^i exposición que en las pri- 
liento el próceras hora de la mañana hizo 
zo y que. uijJ presidente de la CEOE, 
itrará en vig«é María Cuevas, quien ase- 
) sancionará que la integración en 
as de hasjferopa es “una cuestión de 
0 pesetas, ^tado”. Al respectó, el pre

concejal '-^ente de FEDA aseguró que 
na mayor Plambién se puede añadir que 
ntinuandofes una cuestión de gobier- 

se ¡nici^i|os”, a| tiempo que resaltó el 
itentar ;igi™"!lofón final de Cuevas, “por 
Igunos punlfuanto que ha demostrado la 

'oluntad empresarial de servir 
, la desarrollo de España”.

^^ ’^^Y interesante ha cali- 
^ Marcos Montero- la

Y ^ ^";^ervención que en esta Con
iarcar, y^üerencia ha tenido el ministro 
^^^^ Asuntos Exteriores, “el 
ones gi^^inislro -ha dicho Monteroha 

H reconocer lo que tan-
°^° repetido los empre-

^ P°^ ^^ Gobierno, comorebajado |Í,^I ^^^ ^^^^^ _^^ p^^^_ 

dispone di**®^ perder el tiempo de cara 
laración y.c^—---------------------------------  
;rial de conl^^^ : j__ ■ - -- — 
millones pa 
cal y honz^*--------___________________ 
s para inw

Marcos Montero, presidente de FEDA.
I

a esa integración plena en 
Europa, porque las fechas 
están marcadas y hay ya 
muchos compromisos adquiri
dos”. De cualquier forma, el 
presidente de FEDA ha con
siderado que Fernández 
Ordóñez ha estado muy cer
tero al reconocer la falta de 
competitividad de la economía 
española. Sin duda alguna, ha 
sido un discurso muy signi
ficativo, dentro de los análisis 
que viene haciendo la 
CEOE”.

Convergencia con Europa

Al margen de otras cues
tiones, para el presidente de 
los empresarios de Albacete, 
en esta Conferencia de 
Madrid se ha dejado la’cons
tancia de la necesidad de ele
var la calidad y la competi
tividad de la producción espa
ñola, a la hora de alcanzar 
esa convergencia con el resto 
de los países comunitarios. 
“Sin duda alguna, son dos 

grandes retos que nos hacen 
necesario conseguir, en el 
marco económico, financiero 
y social, unos productos a 
unos precios competitivos”.

Otro de los problemas que 
afectan a la empresa española, 
de cara a la nueva Europa, 
es la deficiente infraestructura 
en comunicaciones y transpor
tes. En este sentido, Marcos 
Montero resaltó que “la cues
tión está en el alto nivel del 
gasto público que ha llevado 
al Gobierno a hacer unos pre
supuestos bien distintos a los 
que serían necesarios, lo que 
supone que el recorte ha lle
gado en el peor momento, 
porque es necesario no frenar 
un ápice en ese acercamiento 
a Europa”. Por último, el pre
sidente de FEDA asumió una 
de las claves de esta Confe
rencia, como es el objetivo de 
los países comunitarios, que 
va más allá de la integración 
europea y que se sitúa en los 
mercados del resto del mundo, 
“tan potentes como EE.UU.”.

Durante la jornada de 
ayer, Marcos Montero 
resaltó las palabras del ^ 
Ministro de Asuntos 
Exteriores, Francico 
Ordóñez, en cuanto al 
cambio que deben tener 
las relaciones sindicales 
al ser distintas de la 
flexibilidad del merca
do.

Para el presidente de 
la Confederación de 
Empresarios de Albace
te, “los sindicatos tienen 
que tener en cuenta la 
necesidad de adecuarse 
a la situación real de la 
economía española”.

Por ello y en relación 
a lo dicho por el titular 
de Asuntos Exteriores, 
según Marcos Montero, 
“sería un esfuerzo esté
ril de los sindicatos si 
su objetivo se centra en 
los incrementos salaria
les, sino más bien tienen 
que apostar por esa cali
dad, productividad y 
competitividad”.

Respecto a las inter
venciones de los presi
dentes de las Confede
raciones de los países de 
la CEE, Marcos Mon
tero, además de congra
tularse con el hecho de 
que la CEOE esté en 
la línea de sus homó
logos, destacó, la inter
vención del represen
tante francés por resal
tar la necesidad de 
aumentar el nivel de 
formación.

Para el próximo día 6 de 
febrero todos los trabajadores 
de enseñanza privada albacete
ña han sido coq^ocados por el 
sindicato U.G.T. a concentrarse 
ante la Dirección Provincial 
para después hacer entrega al 
director provincial, José Anto
nio Almendros, las firmas reco
gidas, “a fin de que transmita 
al Ministro de Educación, 
Javier Solana, el malestar exis
tente en nuestra provincia”.

Previamente, como señala la 
hoja informativa enviada a los 
distintos medios de comunica
ción, se realizarais reuniones 
informativas en todos los cen
tros que los deseen y el próxi
mo, día 4 de febrero, se harán 
asambleas de los trabajadores 
en los centros parar firmar, 
“una vez más, apunta U.G.T., 
carta.s de protesta dirigidas a 
Javier Solana, titular de edu
cación”.

Finalmente, el día 17 de 
Febrero, de cara a informar de 
la situación existente y estudiar 
las posibles medidas de presión 
a realizarse, FETE-UGT con
voca a todos los afectados a 
una asamblea informativa a 
'celebrarse en el Teatro Muni
cipal a partir de las 18:00 horas.

Actitud intrasigente

Todas estas movilizaciones 
tienen para este sindicato su 
causa “en la actitud intrasigente 
dada por el Ministerio de Edu
cación y Ciencia que sigue 
negándose a hablar de la apli
cación 
cación 
res de

“Es

del acuerdo de la edu- 
pública a los trabajado- 
1a enseñanza privada”, 
evidente, continúa 

diciendo la hoja informativa de 
DGT, que no, tienen intención 
de cumplir lo .que manda el artí
culo 49.9 de la LODE, ni el 
acuerdo básico de Analogía 
Retributiva del 89”.

Ya el pasado 28 de enero, 
el Ministerio convocó a los sin
dicatos, el mismo día que estaba 
prevista la constitución de la 
mesa del convenio, convocato
ria calificada por UGT como 
“uña maniobra más para demo
rar y confundir”.

ifantil

PRIMER ANIVERSARIOe señaló tai 
:dagógicaiq‘

í-sDON SIMPLICIO PEDROSA GARCIA
^^^^^s ^ Falleció en Albacete, el día 26 de Febrero de 1991, a los 82 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición 

9 colegios^’ Apostólica de Su Santidad.

> D. E. P.
dén , 

siiafde* Su esposa, Dolores Cano Pérez; hijos. Avelina, Carlos, Dolores, Josefa, Jose 
antil y i»'’‘’Antonio, Paquita, Purificación y Consuelo; nietos, sobrinos y demás familia.
0^1^ ^^^®^^ ^1^^ ORACION POR SU ALMA
- ^'^^‘'^ pf I® asistencia a la misa que tendrá lugar hoy viernes 31 de Enero de. 1992, a las OCHO de la tarde en la Santa Iglesia Catedral.
1 • ''^^'^ Albacete, Enero, 1992
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El montaje fotográfico muestra los objetos incautados, así como los rostros de los dos atracadores del Banco Central de Madrigueras.

Intervenido un revólver, un cuchillo y 792.000 como resultado del atraco

Puestos a disposición judicial los 
atracadores del banco de Madrigueras

Los dos detenidos poseen un amplio historial delictivo y se pueden considerar profesionales

Los dos atracadores del Banco Central de Madrigueras, 
a los que se les intervino un revólver, un cuchillo y 
792.000 pesetas, poseen un amplio historial delictivo 
y se pueden considerar profesionales de este tipo de 
atracos. Ambos han sido puestos a disposición judicial.

LT

Como ya informamos en la 
edición anterior de este perió
dico, funcionarios de la comi
saría de Albacete detuvieron 
a Carlos López Minguez, de 
36 años y José Gil Gálvez, 
de 34 como autores del atraco 
a mano armada en el Banco 
Central de la localidad de 
Madrigueras. En el momento 
de la detención, los delincuen
tes portaban un revólver 
Astra, calibre 38 con cinco 
cartuchos y en disposición de 
disparar y un cuchillo de mon
te grande, utilizados para inti

midar a los empleados.
Los hechos comenzaron del 

siguiente modo: sobre las 
10,45 horas del pasado día 28, 
en la oficina del Banco Cen
tral de Madrigueras, en esos 
momentos con dos empleados 
y dos clientes, cuando entra
ron dos individuos. Uno de 
ellos se ppuso un pasamon
tañas y sacó de la cintura un 
revólver, con el que los ame
nazó; el otro atracador por
taba un cuchillo de grandes 
dimensiones y saltó para 
entrar en el bunquer y apo
derarse del dinero que había 
en la caja auxiliar, unas

800.000 pesetas. Mientras esto 
sucedía, otro cliente se intro
dujo en la oficina, siendo sor
prendido e intimidado para 
que posteriormente y junto 
con los otros rehenes pasara 
al archivo donde se les fue 
cerrada la puerta.

Después de que se habían 
marchado los atracadores, los 
empleados dieron aviso a la 
Guardia Civil.

Puesto en marcha el dis
positivo policial provincial 
previsto en estos casos, la 
Comisaría fue informada 
sobre el suceso, aunque sin 
que se hubieran podido apor
tar datos sobre el modo de 
huída de los autores.

A la entrada de la capital 
esperaban tres vehículos poli
ciales y, sobre las 11,15 horas 
vieron circulando un Peugeot 
gris matrícula de Murcia, ocu

pado por dos individuos que 
resultaron sospechosos. Este 
coche se introdujo en los apar
camientos de una empresa de 
la carretera de Mahora en 
donde sus ocupantes se inten
taron cambiar de ropa, siendo 
sorprendidos por los policías, 
que los detuvieron e inmovi
lizaron, ocupándoles las 
armas, el botín y la media.

Los dos detenidos poseen 
un amplio historial delictivo 
y se pueden considerar pro
fesionales de este tipo de 
atracos.

Los dos atracadores del 
Banco Central de la localidad 
de Madrigueras y a los que 
se les intervino un revólver, 
un cuchillo y 792.000 pesetas, 
han sido puestos a disposición 
del Juzgado de Instrucción de 
Guardia de Albacete.

CC.OO. pide una entrevista a 
Bono sobre el sector industrial

EFE

; en e
Emerit Bono MartineZtiCj -j^ 

drático de la Facultad de j, 
cias Económicas y EnipreW” .• 
les de la Universidad de V^^gg, 
cia y portavoz del Gobiem^Q^ ^‘ 
la Generalitat Valenciana^ |^ 
como consejero de 
dón Pública, pronuncia M^j^ 
una conferencia sobre rai^. । 
gía Económica y mercado ' 
el Aula Magna de la Faeult P 
de Económicas de Albace

En la disertación Eme.--  
Bono refle.xionó sobre ^'S*^" - 
virus tales como el “virus!------  
lógicus”, el de la especulaci 
o el de los comportamienlLA f 

egoístas, que en su opinióiL AFE 
han sido suficientemente ^ÍSAN' 
lizados por los teóricos de ^^ 
Ciencia Económica. ..tuerce

Haciendo referencia al < 
ecológicus” y con el fin 
car cúal era su 
la economía española. Emr 
Bono dijo: “L® proW^.^ÍJ^^ 
lógicos le han introducido a a^ 
ciencia una carga seria, ^íioctón 
cialmente por lo que 
a los recursos no renovab a< 
por la polución”, elementé. 
para el catedrático ^” 
mente mensurables en ter ' Cultura 
de mercado, “porque por ¿J ’^pack 
pío no se * puede we * ’ i 
demanda de bienes ®’^®^f , ^enS 
n_o renovables de las jf^^^g^ 
generaciones, por lo que ^ 44
cado no puede contar S® 'Hnas. At 
demanda ya que es -----  
con lo cual ño puede re -----  
el precio de ese pro‘^^^^°\, j5CDC 
tamente ocurre lo 
la cuantificación de '^^ 
cuencias atmosféricas. ^po^, $ 
sólo se pueden conocer la^^es 
secuencias para una 
corto plazo pero no a , 
’'T?mb&rdóelapa«:n,,

El secretario regional de 
CC.OO., José María Díaz 
Ropero, anunció ayer en Tole
do que ha solicitado una entre
vista al presidente de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha. José Bono, para tratar 
con él sobre diversos aspectos 
relacionados con el desarrollo 
industrial de la región.

En una-carta enviada el pasa
do 21 de enero, Díaz Ropero 
comunica a Bono su preocu
pación por la evolución socio-e

conómica regional y las conse
cuencias que han tenido las 
políticas de ajuste y reducción 
de inversiones en este sector.

Díaz Ropero destaca, ade
más, “la insatisfacción de 
CC.OO. por la actitud del 
Gobierno regional por la con
gelación del presupuesto del 
Plan Especial para los Jorna
leros y la falta de una política 
industrial activa”.

Según dijo el secretario 
regional de CC.OO, en la reu
nión que ha pedido a Bono 
abordará con él la creación del

Consejo Económico y Social
(CES) y del Pacto Industrial g 
para la región, además de expo- ^ 
ner la preocupación de su sin- n 
dicato por la congelación de los L 
planes de empleo social. K

Díaz Ropero reiteró que k 
“nuestra región necesita un plan ■ 
de lanzamiento industrial, basa- I 
do en la construcción de poli- ‘ L 
gonos dotados suficientemente, 9 
en planes específicios de eco- I

- nomía social y en fomentar ^
estrategias de exportación en ^^ w* 
los sectores de alimentación,
textil y madera”. El presidente de la región, José Bono.

de primer erado, y quene que Tos macroc^Qr 
mientos son r^^^^^^^^mnort ■
suma de los
mientos, siendo muy 4¿ i k C 
que los comportamicn^|u, 
demás influyan en e 'j^^ ^ 
mismo, por lo q“*5«¿WI!| § 
car mecanismos que r ^^ V 
conjuntar voluntades P^ -¿nt 
que los microcompor
tengan un efecto neg^ ----i 1

Í6 i H M.C.D.2022
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dirigente del Partido Popular pronunció ayer una conferencia en el Ateneo sobre la "'Ley Corcuera''

Trillo: ^^Albacete carece de voz en el
Parlamento con el grupo socialista”

El PP considera 
a la juventud 
como pieza clave 
del electorado 
para su triunfo

Las comisiones del partido ya tienen finalizados algunos de los programas electores

dír/geníe del PP, Federico Trillo^ pronunció ayer 
el Ateneo una conferencia sobre las tesis de su 

Wdo sobre la “Ley Corcuera’^ a la vez que reiteró 
\íOBvicción del PP en que se convocarán elecciones 
ilidpadas porque las mismas actuaciones del Gobierno 
i¡a entrever esa posibilidad.

Miguel Angel CATALAN

|EI vicepresidente segundo
• Congreso y dirigente del 

10: ftíido Popular, Federico Trini acompañado por las máxi- 
eill3S)s dirigentes del PP en

a

wcete, insistió ayer en el 
«neo sobre la tesis del par- 
n acerca de que 1992 será 
■•año electoral.

El dirigente popular afirmó
r : Albacete es una posición 

, Aatégica para su partido y
• la provincia “carece de 

¡ fe en el Parlamento con el ’iine7
d d P^ ^^ ^^ mayoría socialista, 

- hay que realizar un
R^^^ saber 

lobiení*^

Mminisr ‘^ posición del PP sobre 
unció aj Ley Corcuera” (tema de 
re "Pawen el. Ateneo) 
creado’^‘'celaré que el recurso que 
la Facull^ presentar su partido en 

Albaca Tribunal Constitucional, 
jn Emi  
>re aigu^ , ___
“virus ai______________________ 
ipeculácL
,naniienlLA AGENCIA
Opinión AFECTA DE 
to de^^ANTA LUCIA 

en ALBACETE
¡a al “vílNECESITA PERSONAS 
in de epA INCORPORARSE A 
rcusión^ESTOS COMERCIALES 
ila. Emf OFRECE:
(lemas d^yo en la gestión: trabajo 

a posibilidades de pro- 
según valía.

le respWMos ingresos.
novablfl Conirato Mercantil desde el 
nentos a “^er día.

son
n térmnl^^’ de 21 a 35 años.

■ media.
‘ ,.^^cidad de relación y 

mcuir ^QQ presencia
ínergétic lo es imprescindible expe- 
as futui'^c/a
iue el mi^ssados presentarse en C/ 
ír con ^-2* Entpt. de 10 a 13 

Atenderá Sr. ALCARAZ nexisteiu
• reflejat^^ --------
S^oíEPRESENTANTE

'^^ en Ferrete-
’ Sy<ninistros Indus-

^’’Bricolage, para 
Capital y Pro- 

> a n^’ficia, precisa importante 
?»»»a con cartera de 

2P^2r'®ntes, interesados 
utos escribir a: J. Fontanals. 
■ “el^jutat de Granada, 
3Ísíai^¿í;08005 BARCELONA 

,e se sup--------------------------------- 

^GRACIAS
ESPIRITU

B SANTO 
danii^

“por las escasas reformas 
introducidas en el texto a su 
paso por el Senado, hace inne
cesario las campañas de reco
gidas de firmas de otras for
maciones políticas”, a la vez 
que estudiarían con interés la 
adhesión de CDS e lU a su 
recurso.

“La ley Corcuera intenta 
ser una solución -dijo- a todos 
los errores socialistas anterio
res como la errática reforma 
judicial, la despenalización de 
la droga y la falta de dotación 
a los Cuerpos y'Fuerzas de 
Seguridad del Estado”.

Federico Trillo avaló por 
otra parte la creencia de una 
convocatoria de elecciones 
generales anticipadas debido a 
actuaciones del gobierno en 
temas como el “secretismo y 
goteo informativo, del minis
tro de Justicia sobre la refor
ma del Código Penal, con 
unos apuntes claramente elec-

Trillo afirmó que ‘Albacete es una posición estratégica para el PP’.J. moreno

1^

toralistas y que es un proce
dimiento inaceptable, la prisa 
por finalizar la Ley del Ser
vicio Militar, y el descenso en 
la tabla de retenciones que 
creará una ilusión fiscal. Todo 
esto unido a los fastos del 92 
y a las disensiones internas del 
PSOE nos hace pensar en

unas elecciones para las que 
ya estamos preparados”.

En este sentido, añadió que 
“por parte del Partido Popular 
algunos de los programas elec
torales sectoriales están ya 
acabados para presentamos 
como una alternativa al 
Gobierno socialista”.

El dirigente popular, Fede
rico Trillo, interpelado sobre 
qué sectores piensa dinamizar 
en su mensaje electoral, señaló 
que su partido no hace una polí
tica ni un análisis de clases por
que éste esta superado y que ' 
su panto representa a todos los 
sectores sociales.

Explicó por otr parte que son 
las capas urbanas las que pro
pician y lideran los cambios 
políticos como sucedió en el 
Ayuntamiento de Madrid, Sevi
lla o Valencia.

“Si queremos ganar -dijo- 
debemos animar a los que vie
nes detras de nosotros, a la 
generación que no protagonizó 
la transición española”.

Trillo comento que una cuar
ta parte del electorado tiene 
menos de 25 años y muchos 
de ellos han votado al PP, aun- . 
que tambien es cierto que se 
han desencantado y tienen una 
mala imagen de la clase política.

“Nosotros -afirmó- no vamos 
a consentir que la juventud pase 
de política”.

Respecto al tema de la 
corrupción contestó que “cuan
do denunciamos, no acusamos 
al PSOE, ni siquiera a políticos 
socialistas, pero sí afirmamos 
que ese ambiente en el que se 
prima al pícaro y al especulador 
ha nacido durante los nueve 
años de felipismo y el presi-
dente es de eso responsable”. ■

un

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 

GUARDERIA!» Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

GIMNASIA BTTMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA RLANDESA - SAUNA VAPOR - HDROMASAJE - RAYOS UVA

ESCUELA C/ San Antonio, 7
DEPORTIVA ""^tí^cm

IK
Ü

UMPIEZAS

-Restauración y limpieza de monumentos, edificios, 
fachadas, estatuas, fuentes, etc.

-Sellado de juntas. impermeabiUzaclón de cubiertas.

-Eliminación de salitre con limpieza y prevención.

-Tratamiento de la madera, decapado de pinturas y 
barnices, limpieza y protección de metales.

-Eliminación y tratamiento anti-pintodas y graffitis.

-Limpiezas Industriales de alcantarillados y toda cla
se de tuberías.

-Extracción de pozos negros, fosas sépticas, depu
radoras, depósitos de agua, piscinas, etc.

-Revisión de tuberías con equipos de TV.

LIMPIEZAS
C/Pedro Coca, 65 967/22 08 38 - 22 05 26 FAX 22 05 30

DELEGACIONES EN rCiudad Real v Cuenca

itivo ., P.R.

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

ANUNCIO
CONVOCATORIA PARÁ LA CONTRATACION 

LABORAL TEMPORAL DE DOS CUIDADORES 
PARA EL CENTRO SOCIO-EDUCATIVO 

“GINER DE LOS RIOS”
CARACTER DE LA CONTRATACION: Laboral tem

poral, como medida de tomento de empleo, al amparo 
del Real Decreto 1989/84 de 17 de Octubre,

DURACION: Hasta el dia treinta de Junio de mil 
novecientos noventa y -dos.

REQUISITOS: Estar en posesión del título de Auxi
liar de Puericultura o Jardín de Infancia.

SOLICITUDES: Se podrá presentar instancias en 
el Registro General de esta Diputación Provincial 
adjuntando historial académico y profesional, titula
ción exigida y documentos acreditativos de ambos, 
hasta el día 7 de Febrero de 1992

Horario de Registro; de 9’30 horas a 13’00 horas, 
de lunes a viernes.

PRUEBAS DE SELECCION:
Consistirán en la valoración del historial académico 

profesional presentado, realización de una entre
vista personal y si se considera necesario, las 

pruebas teóricas y/o prácticas que determine 
el Tribunal.

FECHA, HORA Y LUGAR DE CELE
BRACION: Las pruebas de selección 

tendrán lugar el día 11 de Febrero 
de 1^92, a tas 9’00 horas, en el 

Ce‘'ntro Socio-Educativo “Giner de 
los Ríos”, sito en la Avenida de 

La Mancha s/n de Albacete.

DlPúTkCiON de TILBKCETE

M.C.D.2022
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Organizada por un grupo de jóvenes, podrá ser visitada desde mañana hasta el 10 de febrero

Exposición sobre la fauna albaceteña 
en el club de jubilados de Carretas

Conferencias b'; 
sobre videncia :

L.T

Esta muestra, dividida en 8 capítulos, será inaugurada por el concejal de medio ambiente, Joaquín López

Desde mañana hasta el 10 
de febrero en el club de jubi
lados de Carretas se expon
drá una muestra de los indi
cios de la fauna albacetense. 
Esta exposición organizada 
por un grupo de jóvenes, 
será inaugurada por el con
cejal de medio ambiente

A partir de mañana, 31 de 
enero, y hasta el próximo 10 
de febrero, en el club de jubi
lados del barrio albaceteño de 
Carretas podrá visitarse una 
exposición sobre “Los indicios 
de la fauna albacetense”.

Esta muestra ornitológica, 
organizada por la peña, “Ami
gos de los Animales”, en cola
boración con la concejalía de 
medio ambiente, será inaugu
rada mañana viernes a las seis 
de la larde por el responsable 
de esta concejalía, Joaquín 
López Ros.

Una vez inaugurada estará 
abierta al público desde las 
1{):()() horas hasta las 13:30 y por 
las tardes, desde las 17:00 horas 
hasta las 20:00.

Abierta a lodo el público, los 
organizadores de esta exposicón 
lienen especial interés en que

En esta muestra pudran verse desde rapaces nocturnas hasta las plumas de diferentes aves cazadoras.

Los próximos cuatro 
viernes de febrero, en el < 
Ateneo de Albacete a las “ 
20:30 de la noche se dará « 
un ciclo de conferencias. * 
y de demostraciones . o 
sobre la videncia, a trav^ ”
de “las diferentes manef 
ras” de adivinar el futuro 
e incluso de descubrir el 
pasado

Se hablará de taroi, 
quiromancia y bola de 

^crista en estas charlas 
‘organizadas por qI Círci£-. 
lo Antares-sección de 
parapsicología y esoteris
mo- y prsentadas por 
cuatro personajes “singu
lares por muchas cosa^ 
pero unidos de diferentes 
formas por un solo hilo
conductor, la
ción”.

Así, 
Juana 
sobre

el 7 de 
Marín

adivina-

febrero, 
hablará

el desarrollo del

o n 
M

U

o
o

asistan jóvenes de los colegios, 
así como “los abuelos acompa
ñados de sus nietos”.

En cuanto a su contenido, 
esta muestra aparece dividida 
en ocho capítulos: rapaces noc
turnas, plumas de rapaces.

micro zoo de especies, huellas 
o excrementos, reptiles, nidos, 
dibujos, curiosidades y trabajos 
realizados por esta asociación 
durante el último año.

Una asociación compuesta 
por jóvenes, entre 12 y 16 años.

vecinos en su mayoría de las 
Carretas interesados por la eco
logía y la defensa de los ani
males. Sus actividades se cen
tran en las aves y otras especies, 
y en la concienciazión pública 
en la defensa de los animales.

conocimiento y la viden
cia a través de la manos 
y presentará su último 
libro, “Quirología”. El 14 
de febrero, Leo-Blázquez, 
disertará sobre los trián
gulos de colores en la 
tierra. Siete días más tar
de, el 21, Marió Jiménez, 
comentará la videncia 
según las cartas del tarol. 
y el día 28. Angela Zarini. 
presentará la videncia con 
la bola de cristal.

Z 
U, 
o
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C
C U
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 O

C

Guía

U G

EXPOSICIONES

Exposición: La prensa local.
- La Poza: “Nuestra fuente de información”. La 

exposición podrá visitarse del 1 al 4 de febrero en 
la Casa de Cultura de Elche de la Sierra.

* Exposición de eleclografias “La colección del 
Mide”.

- Inauguración el día 6 de febrero, a las 20 horas, 
en el Museo’de Albacete.

* Exposición de óleos y acuarelas de Isabel Cuesta 
Montoro.

Colección de veinte acuarelas tipo comic y siete 
naturalezas al oleo.

- En la Delegación de Cultura, hasta el 31 de 
enero.

* Exposición sobre Castilla-La Mancha: “Nuestro 
Patrimonio”.

- Hasta finales de enero en el Museo de Albacete.

CONCURSOS

* Primer premio de Investigación convocado por 
el Complejo Hospitalario de Albacete.

El complejo hospitalario de Albacete con la fina
lidad de promover la investigación en el Area de 
Salud de Albacete convoca un premio de 3(M).OOO 
pesetas y dos accésit de 100.000 pesetas a las mejores 
publicaciones médicas.

Un premio de 200.000 pesetas a la mejor apor- 
•lación científica en el área de enfermería.

Un premio de 100.000 pesetas y dos accésit de 
50.1)00 a las mejores comunicaciones médicas.

Los concursantes se ajustarán a las siguientes nor
mas: prestarán sus servicios en el Area de Salud 
de Albacete durante 1991, y serán firmantes de las 
publicaciones presentadas.

Los trabajos tendrán que ser emitidos al secretario 
de la Comisión de Investigación del.Complejo Hos
pitalario de Albacete antes del 28 de febrero de 
1992.

Las publicaciones presentadas, deberán haber sido 
publicada.s en cualquier revista sanitaria con ante
rioridad al 30 de enero de 1992 o haber sido admi
tidas para su publicación con anterioridad antes de. 

esa fecha.
Las comunicaciones, deben haber sido presentadas 

con anterioridad al 30 de enero de 1992.
Las copias de los trabajos serán mecanografiadas 

a doble espacio en D1N4, por una sola cara, adjun
tándose tablas y gráficos en hojas anexas y acom
pañándose de bibliografía pertinente, utilizando para 
su enumeración el estilo Vancouver.

Los nombres de los firmantes del trabajo y hombre 
de la revistas o reunión figurarán únicamente en 
la primera hoja del trabajo remitido. ’

El fallo inapelable se comunicará antes del 10 
de abril de 1992 al primer firmante de cada lrahajo. 

Los premios se concederán el día 18 de abril, 
en el acto organizado para conmemorar el aniversario 
del Complejo Hospitalario de Albacete.

CONFERENCIAS

* Charla coloquio sobre “Las Oficinas de Con
sumo”.

- Día 31. a las 7 de la tarde, en el Club de 
Pensionistas San Blas, en Elche de la Sierra.

Ciclo de conferencias en homenaje al profesor 
Antonio García y Bellido, en el Museo de Albacete.

- Día 11 de febrero, a las 10 de la mañana: “Tra
bajos arqueológicos en el Tolmo de Minaleda (He
llín), por Lorenzo Abad Casal, catedrático de 
Arqueología de la Universidad de Alicante.

- 11 horas: “Esculturas del Cerrillo Blanco de 
Porcuna”, por Ivan Igueruela,.conser\'ador del Museo 
Arqueológico Nacional.

- 12,30 horas: “Santuario romano de la Encar
nación, Caravaca, (Murcia), por Sebastián Ramallo, 
titular de Arqueología de Murcia.

- 16,30 horas: “Helenismo, romanización, fun
damentos en la colonia Patricia”, por Pilar León, 
catedrática de Arqueología de la Universidad de 
Córdoba.

- 17.30 horas; “Simbolismos en los monumentos 
funerarios de la arqueología peninsular”, por José 
María Luzón, catedrático de Arqueología de la Uni
versidad Complutense.

ESPECTACULOS MUSICALES

U

* Acto homenaje a San Blas. Actuación del grupo 
folklórico “Castillo de Almansa”, con interpretacio
nes de jotas, seguidillas, fandangos, etc.

- Sábado, día 1 de febrero, en la Casa de la 
Cultura de Elche de la Sierra.

* Concierlos de guitarra de Atsumasa Nakaba- 
yashi, patrocinado por el CDMC del Ministerio de 
Cultura y la Obra Social y Cultural de la Caja 
de Albacete.

Participarán también Hiroshi Tamura y Toru 
lakemiisu.

Atsumasa es uno de lo.s más célebres músicos 
japoneses, como guitarrista y compositor, temen 
en su catálogo más de 150 obras para guitarra . 
guitarra y orquesta. - '

- Día 1 de febrero, en el Centro Cultural e‘ 
Pozo Cañada, a las 6 de la tarde.

- Día 3 de febrero, en la Academia de la Música 
de Mahora, a las 7,30 tarde.

- Día 5 de febrero,, en el Conservatorio de Música 
de Almansa, a las 8,15 de la tarde.

- Día 6 de febrero, en el salón CuUural Bajo- 
de la Biblioteca de Tarazona de la Mancha, a
8,15 de la tarde. . ,^

- Día 7 de febrero, eñ el salón de la- Caja 
Albacete de La Roda, a las 8,15 de la ’

- Día 9 de febrero, en la Casa de Cultura 

o 
o 

C 

C

Campo Criptana, a las 7,30 de la tarde.
* Ciclo dedicado a Fernando Sor orga 

Cultural Albacete.
nizado }X)r

- Lunes, 3 de febrero, actuación de Carmen 
María

Ros y Miguel .García. _ j.
En el Auditorio Municipal, a las 20.15 ^’^

INFORMACIÓN CULTURAL
' del* Punto de Información Cultural (P-Í-^-' 

Ministerio de Cultura; g^^
En la Biblioteca Pública del Estado. ^^''^

José de Calasanz. 14, quinta planta.
Teléfono 23-84-54.

M.C.D.2022
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Su coche es rápido, agresivo. 
Tiene una linea aerodinámica totalmen
te innovadora. Una .maravilla así hay 
que protegería. Por eso, usted ha pensa
do en el mejor seguro a todo riesgo. 
¿Y para su saludé Nosotros pensamos 
c/ue su salud merece la mejor protec
ción, el mejor seguro.

Por eso existe AS ¡SA, jei prime
ra Compañía Privada"" de seguros médi
cos del país por su implantación, por 
su calidad de servicio, por su tecnolo
gía punta y por el número de asociados.

LA MEJOR PROTECCION 
para SU SALUD.

De esta forma, por sólo 3 h(l~ 
pesetas mensuales, usted podrá elegir

libremente entre más de 38.000 médi
cos y especialistas en toda España, 
aquél que mejor se adapte a sus nece
sidades.

También tendrá a su disposi
ción una habitación doble de uso indi
vidual en cualquiera de las 10 clínicas 
propias y las más de 500 clínicas con
certadas en nuestro país, y además la 
seguridad de una cobertura interna
cional.

Si quiere que toda su familia 
se sienta verdaderamente protegida, si 
quiere el. mejor ^seguro de asistencia 
parei su salud, asegúrese en ASISA, su 
mejor compa ñía de Asistencia Médica 
Privada.
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3.000 hectáreas en .Albacete
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en 
de 
de

supuesto total de este programa asciende a un 
total de 6.500 millones de pesetas, que la CE 
subvencionará a fondo perdido en un porcentaje 
de un 55%. El desarrollo del plan abarca a 
38 municipios de la provincia de Albacete en

Respecto a la provincia de 
Albacete, el plan contempla 
ayudas a productores de almen
dra de 38 municipios con 3.000 
hectáreas de extensión entre las

Cooperativa y comercializar 
campaña más de un millón 
kilos en el caso del sector 
frutos secos”.

El plan aprobado por

tero 
y Gen

21:

La Comisión de las Comunidades Europeas ha 
decidido aprobar recientemente un plan para 
**La mejora de la calidad y de la comercialización 
de la almendra^, presentado por una Organi
zación de Productores de Villamalea. El pre-

Res d( 
i^otra 
’ífirmt 
peso

«n so 
Al pa

aumento de la producción, se dedicarán, prid 
ritariamente, al cultivo de nuevas varieda

una extesión de 3.000 hectáreas y la póncipa ^ n^j 
zona para su aplicación será la comarca ti • t 
La Manchuela. Las ayudas, condicionadas a ' hosp. 

iocue

tárea, que represeni^|^sac

kidii

Subvenciones comunitarias a la agricultura
^Ayudas para la mejora de la calidad y comercialización a productores de treinta y ocho municipios de Albacete

La Manchuela recibirá 3.575 millones de la
CE para mejorar la producción de almendra

Primera ayuda de las Comisión de las Comunidades Europeas para una Organización de Productores de Castilla-La Mancha

La Organización de Produc
tores de Frutas y Hortalizas 
“S.A.T. Frutos Secos Manchue
la” de la localidad de Villama
lea, recibirá una subvención de 
3.575 millones de pesetas a fon
do perdido, al haber sido apro
bado por la Comisión de las 
Comunidades Europeas, su 
“Plan de mejora de la calidad 
y de la comercialización de los 
frutos de cáscara”.

El plan elaborado por los 
ingenieros agrónomos, Bernar
do Campillo y Andrés Martínez 
.Alcatud. se refiere concreta
mente a la mejora del cultivo 
y comercialización de la almen
dra y ha sido desarrollado en 
el plazo de unos seis meses 
aproximadamente.

Según Andrés Martínez, esta 
avTjda comunitaria es la primera 
que se concede a una Orga
nización de Productores de Cas
tilla-La Mancha, aunque existen 
también varias solicitudes para 
que se reconozcan en Albacete 
más organizaciones de este tipo 
por parte del Ministerio de 
.Agricultura.

“Los requisitos necesarios 
para poder constituirse como 
Organización ’ de Productores 
-explicó- es ser una Sociedad 
.Agraria de Trasnsformación o

Comisión de las Comunidades 
Europeas contempla una sub
vención del 55*7 respecto al 
presupuesto total que asciende 
a 6.500 millones de pesetas, 
además de 11 pesetas por cada 
kilogramo que se comercialice, 
siendo aportado el 45% restan
te por la propia Organización

DON ERNESTO SIMARRO LOPEZ Q do

(Empleado del Banco Bilbao Vizcaya)
Falleció en Albacete, a los 62 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P. _
Su esposa, Ana López Barceló; hijos, Ana, Ernesto, Francisco, Dolores y Llanos; !», 
hijos políticos, Javier de la Villa; hermano Ventura; y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana sábado 1 de Febrero a las ONCE Y MEDIA de la mañana en la Santa Iglesia Catedray

Albacete. Enero de

D plan aprobado tiene un presupuesto para diez años y asciende a 6300 millones de pesetas. JESUS MORENO

de Productores.
En este sentido la O.P. 

desarrollará el plan aprobado 
en Albacete. Cuenca y Valencia 
en una extensión de 14.000 
hectáreas.

El área de actuación de 
mejora en el cultivo abarcará 
un total de 20 riiunicipios de 
Valencia con 8.000 hectáreas, 
destácandose por su importan
cia las comarcas de Requena-U- 
tiel y Valle de Ayora. 

comarcas de La Manchuela, 
Mancha, Centro y Sierra del 
Segura.

Por último, la -provincia de 
Cuenca se beneficiarán 17 
municipios que suman 1.000 
hectáreas de almendro en las 
comarcas de La Manchuela, 
Serranía baja y media.

Según el gerente de la orga
nización de productores "S.A.T. 
Frutos Secos Manchuela”, el 
objetivo de este plan es el incre
mento y mejora del cultivo de 
la almendra, por lo que los agri
cultores que perciban las ayudas 
deberán justificar los incremen
tos de producción, que serán 
supervisados por la propia orga
nización, las comunidades autó
nomas y la Comisión de las

Comunidades Europeas.
Dentro de las actuaciones se 

recogen ayudas a los agricul
tores para el arranque y la 
reconversión mediante la intro
ducción de nuevas variedades 
más resistentes al frió, más pro
ductivas y con mayor índice de 
polinización como ferragne, 
ferraduel, sabana, y moncayo, 
entre otras.

Por otra parte los agriculto
res que se integren en este plan, 
cobrarán las ayudas anualmen
te. Los resultados obtenidos en 
la campaña 90-91 en la comarca 
de La Manchuela, según el 
gerente de esta organización de 
productores son en la campaña 
91-92, de cuatro millones y 
medio de kilos con cáscara..

Tril

6'
 a

UÍ

Dotaciones 
económicas

El “Plan de mejora dé 
la calidad y de la comer: 
cialización de los fruí 
de cáscara” presentado 0
por la Organización déJIpna 
Productores “SAT Fmt a ah 
Secos Manchuela", fue eldet 
comunicado por la Admi||p histi 
nistración española el ^ta 
pasado día 4 de no\iem- jnsio I 
bre de 1991 a la Comisioa ¿junio 
Europea. j id urc

Según el reglamentó de ^2 ] 
la CEE. el campo de apli^ajo e 
cación de las ayudas preH® des 
vistas para el arranque k j^jj^j 
replantación, así como la jaadril 
reconversión con nuevas p^j 
variedades, está dotado 
con una ayuda máxima 
475 ecus por hedárea^p^^^. 
durante cinco años, cg[ 
qúe representa unas 
61.165 pesetas aproxima- _ 
damente para el produc-^------ 
tor de almendra, y sopi^ 
una superficie que corno 
máximo será las del 40'

, del total de la zona dis 
ñada por el plan.

Para los años que r 
tan de ejecución -el plM 
está previsto para diez 
años- el montante mío-

ten 
ba 

» mt 
a sen 
is mé 

en 
^ ei 

mo concedido a esta mis- • 
ma superficie contará con ^'igui 
una dotación presupuesta?- < 
taria de 200 ecus por hec- ^ntí 

unas 25.754 pesetas apro wr s 
simadamente. ..

Esta misma subvenaoi ^ 
se aplicará en los *^^' ianto 
años del del plan, pa^ ^ del 
otro tipo de acciones pre t a fa. 
vistas para el resto de h 5 coi

M.C.D.2022
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Tribuna

Villarrobledo . --c ■- t j -

Dionisio Ballesteros es jefe de sección de cirugía en un hospital de Madrid

lUn médico villarrobledense, i 
I^nupuestamente implicado como

Villarrobledo recibirá
21,2 millones del FRAM

ADRAZ

ra inductor de un homicidio
Villarrobledo recibirá este 

año la cantidad de 21,2 millones 
de pesetas del Fondo Regional

Municipios aprobó una pro
puesta para la distribución de 
estos 2.000 millones con carác
ter no finalista, que se plasmó 
en unos coeficientes que se apli-

------ - fue detenido la semana pasada, aunque no se había informado hasta ayer

P^^ncift óUarrobledense Dionisio Ballesteros
V jefe de sección de cirugía general 

.^^ ^ ^hospital Doce de Octubre de Madrid, 
priá• j 7<ti¡cuentra en prisión, aseguraron ayer 

diarios, como presunto inductor del 
_ ^iridio de un colega médico en junio

de/ año pasado. El doctor Ballesteros es 
muy querido y apreciado en Villarrobledo, 
habiendo atendido en bastantes ocasiones 
a personas gravamente enfermas que recla
maron sus senicios de forma totalmente 
desinteresada.

ADRAZ

"El País”, el doctor 
^testeros ingresó en en el hos- 

¡ora de General de Carabanchel 
comer- 3 21: “el internamiento de 

frutosi-ssieros en el hospital peni- 
entado^iario no parece deberse a 
ión defena dolencia importante. 
Fruto®, a algún malestar alegado 
", fue .el detenido".
Adm^ 2 historia que da pie a esta 

31a ¿iJoesta detención del doctor 
oviem^ ^MO Ballesteros arranca del 
misióit¿junio del año pasado, cuan- 

urólogo Eugenio Rivero 
:nióde -,¿2 murió tras recibir un
*^^P^'i,¿»ro en la nuca de manos 

P’’^; ijiD desconocido que le atacó 
'iqae Y 'salida de su domicilio, en 
)mo l^^riieña calle de Maldo- 

Parece ser que el doctor 
• j^'^eros fue detenido como 

® rogador *del crimen, sobre 
clarea, , jj,¿^.jj ^ barajó la hipótesis 

5 celos.os, lo 
unas 

oama: 
roduc- ^aparición e hipótesis

’J desaparición de Dionisio 
esteros, siempre lomando 
y base la información del 
“3 madrileño, “extrañó des- 

je res®" semana pasada en los cír-

como 
;1 40'^ 
a dise

;l plaj^ médicos que frecuentaba. 
1 diez en el Doce de Octubre
mán- '■' en la clínica privad^

E r
n con, < Algunos de sus compañeros 
upues4í^- comentaron confiden- 
)r hec- -intente entre sí los motivos, 
ísenta pasado fin de semana, el 
1 aprcH ‘3r se extendió y alcanzó

encióií 
s die^ 
. parí 
s prc* 
de la

, '^nes confusas y poco fía-

■anto la Policía como la abo- 
del encarcelado se nega- 

’ a facilitar detalles en reta
cón las acusaciones que
sobre el médico".

—^^ parecer fuentes policiales 
:;::;r=^i^raron que la detención de 
——-■úteros no figuraba en los 

de los últimos días, aun- 
y otras fuentes penitenciarias 
^Hnnaron a EL PAIS el 

del médico en prisión.

Z ^ró al profesor Tierno
L Galván

Í9 doctor Dionisio Balleste-

DeteoMft el ciniiaiw de Tien» Galván como
inductor del ¡Siesinaro en Madrid de otro r I

de Ayuda a Municipios 
(FRAM), con carácter no fina
lista (es decir, destinados a los 
fines que mejor estime la Cor
poración). Aparte, recibirá otra 
cantidad, todavía sin determinar 
(pero que no será inferior a 
ésta) con carácter ya finalista, 
de acuerdo con los proyectos 
que presente el ayuntamiento 
roblense. El pasado martes el 
Consejo de Gobierno de la Jun
ta de Comunidades aprobó las 
asignaciones a percibir por cada 

i municipio de los 4.0(X) millones 
1 de pesetas del Fondo Regional 
1 de Ayuda a Municipios. De esta 
1 cifra, el 50% tiene carácter no 

finalista y el 50% restante sí, 
| El Consejo Regional de

carian a cada municipio en vir
tud de variables como: existen
cia de núcleos de población 
dentro del municipio; presión 
fiscal; ingresos patrimoniales, 
etc. Estos coeficientes fluctúan 
entre un mínimo (0,8) y un 
máximo (1,6). Multiplicando 
estos baremos por el dinero 
correspondiente a cada habitan
te de Castilla-La Mancha (861 
pesetas) y por el número de 
habitantes del municipio en 
cuestión, resulta la cantidad 
final a percibir. A tenor de estos 
cálculos, se puede decir que a 
Villarrobledo se le ha aplicado 
el coeficiente 1,2. Resultando al 
final esa cifra de poco más de 
21 millones de pesetas.

Varios periódicos se hacen eco de la noticia.

Entrevista del alcalde con 
Bono sobre inversiones

N
 

í
 

Q

ros fue llamado por el “pro
fesor" Enrique Tierno Galván 
para que dirigiera la operación 
que se le iba a efectuar para 
paliar su cáncer de colon.

Tierno y Ballesteros se cono
cieron en las filas del extinto 
Partido Socialista Popular 
(PSP) y años después ambos se 
afiliaron al partido socialista, 
manteniendo hasta la muerte 
del "profesor" (enero del 86) 
una entrañable amistad.

Dionisio Ballesteros nació en 
Villarrobledo hace 52 años y 
es experto, en cirugía general 
y del aparato digestivo. Tenía 
45 años cuando operó a Tierno 
Galván a principios de 1.985 por 
expresa voluntad del entonces 
alcalde de Madrid.

Actualmente es jefe de sec
ción de cirugía general del hos
pital Doce de Octubre de 
Madrid y según distintas ver
siones que hemos recogido en 
la ciudad, es un hombre muy 
querido y estimado en ella por
que siempre se ha prestado a 
atender cuantas consultas pro-

venían de sus paisanos.
En más de una ocasión, nos 

ha comentado un amigo suyo, 
operó de forma totalmente gra
tuita a personas que lo nece
sitaban y que no tenían medios 
materiales para pagar.

El doctor Ballesteros es de 
esos villarroblenses en la lejanía 
que no han olvidado sus orí
genes.

Según informa Efe, la Policía 
detuvo la semana pasada al 
médico Dionisio Ballesteros 
Sanz el pasado día 21. aunque 
la Jefatura Superior de Policía 
no ha informado de ello hasta 
ayer, después- de que tres perió
dicos madrileños publicaran la 
noticia.

Un portavoz de la Policía de 
Madrid se limitó a confirmar 
la detención y se negó a facilitar 
más información, ya que las 
investigaciones policiales sobre 
la muerte del urólogo no se han 
dado por concluidas y el juez 
ha decretado el secreto del 
sumario.

A las 11 de esta mañana está 
previsto que dé comienzo la 
reunión que mantendrán en el 
toledano Palacio de Fuensalida, 
el alcalde de Villarrobledo, 
Francisco Segovia y el presiden
te regional, José Bono.

Segovia, al que acompañarán 
varios miembros de su equipo, 
expondrá al presidente de la 
región los programas de inver
siones que a juicio del equipo 
de gobierno municipal gozan ríe 
un carácter preferente en la 
presente legislatura.

Se tratarán, entre otros, las 
inversiones referidas a la pros
pección. canalización y nuevo 
depósito regulador de aguas

potables; urbanización de acce
sos y circunvalación; adecuación 
de alcantarillado y desagües: 
centro sanitario; viviendas 
sociales; centro de nuevas tec
nologías; pabellones deportivos 
escolares; ciudad deportiva; 
centro de Servicios Culturales; 
Escuelas Infantiles; Centros 
Sociales Polivalentes; Centro 
ocupacional de minusválidos 
físicos: rehabilitación de las 
“Casas Baratas“; construcción 
del nuevo hogar de la Tercera 
Edad; rehabilitación del ayun
tamiento: construcción del nue
vo parque comarcal de bom
beros; lonja municipal: planta 
de. tratamiento de vinazas: cin
turón verde y matadero muni
cipal.

t
CARMEN COLLADO 

BELMONTE
Falleció el pasado día 21 de Enero.

En la paz del Señor
Su hermana, M- Dolores; 

primos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana 
sábado, 1 de Febrero, a las OCHO de la tarde en 
la Parroquia de San José

Albacete, Enero, 1992

EL DOMINGO EN EL DOMINICAL LA TRIBUNA
LE OFRECE UN ANALISIS DE LA PRIMERA VUELTA DEL

1 ALBACETE BALOMPIE
»”3 RESERVE SU EJEMPLAR
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Hellín y su comarca
En relación con la denuncia de Francisco Parra sobre supuestas irregularidades

Ei Juzgado pide al Hogar de la Tercera 
Edad que presente sus libros de cuentas

ta
s-

Hace algún tiempo, el perió
dico se ocupaba de una denún- 
cia que formulaba uno de los 
socios del Hogar de la Tercera 
Edad de Hellín, Francisco Parra 
García, quien ponía de mani
fiesto los problemas que a su 
juicio existían sobre el apartado 
económico referente a las 
excursiones programadas por el 
centro. La denuncia formulada 
por Parra, en el sentido de que 
no cuadraban las cuentas sobre 
lo que los socios abonaban por 
participar en las excursiones 
organizadas por el Hogar y lo 
que realmente costaban las mis
mas, así como otros aspectos 
de funcionamiento irregular del 
centro, hacían que el referido 
socio del Hogar fuese objeto 
de una denúncia, seguida de un 
expediente sancionador que le 
impedía personarse en el Hogar 
por un periodo de seis meses.

A la vista de estos hechos, 
Francisco Parra denunciaba los

CANDILEJAS SALA II
SENSACIONAL

DUDLEY MOORE

PASES: 6 - 7’45 - 9’30 Y 11
AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

En relación a la denuncia formulada hace 
algún tiempo por Francisco Parra sobre 
supuestas irregularidades económicas en el
Hogar de la Tercera Edad, 

Angel ROMERO GARCIA

Se han puesto de manifíesto otras actuaciones irregulares que causan malestar en los socios

el Juzgado ha

Fotocopias por un tubo

con

guna, cosa-que es incierta”. En 
este apartado, Francisco Parra 
nos presenta pruebas fehacien
tes de que existen dichos libros.

requerido a la dirección para que presente 
los libros de cuentas del centro. Recientemente 
Parra ha puesto de manifíesto otras actua
ciones que se están produciendo en el Hogar.

Francisco Parra
número por parte del

SCtl 
bo ( 
ral

hechos antes comentados sobre 
los problemas económicos que, 
en su opinión, existen en el cen
tro, lo que ha hecho que, a 
causa del procedimiento judi
cial, sean requeridos por el Juz
gado los libros de cuentas del 
centro. Según nos comenta el 
propio interesado, la sorpresa 
viene cuando se manifiesta por 
la dirección del Hogar que no 
existen tales libros de’ cuentas, 
algo que parece bastante iló
gico, máxime cuando Francisco 
Parra aporta pruebas fehacien
tes de la existencia de dichos 
libros, añadiendo a su informa
ción otros aspectos que se pro
ducen en el referido Hogar.

Dicen que no hay libros de 
cuentas

Según Francisco Parra, per
sonalmente advirtió a Florian 
Godes, responsable provincial 
del INSERSO, la situación que 
se estaba produciendo con las 
irregularidades económicas de 

las excursiones programadas, 
sin que en ningún momento, 
la Dirección Provincial manifes
tase interés en hacerse eco de 
sus protestas: “No solamente sé 
hizo caso omiso de estas denun
cias, sino que se me sancionó 
con seis meses de apartamiento 
del Hogar, todo eso a pesar de 
las pruebas que le presenté 
sobre las irregularidades come
tidas e indicarle que se estaba 
produciendo una discrimina
ción hacia mí, al no darme 
oportunidad de que hablase. 
Debido a ello, el 13 de Abril 
del pasado año presenté un 
Contencioso Administrativo, 
esperando ahora el resultado 
del mismo. Además de ello, al 
comprobar que no se hacía caso 
a mis propuestas de que se 
comprobasen las cuentas del 
Hogar, por no acceder a ello 
el INSERSO, quizás para que 
no salgan a la luz algunas irre
gularidades, y en evitación de 
que las mismas se sigan pro
duciendo, recurrí al Juzgado de 
Primera Instancia de Hellín, 
desde donde se ha solicitado 
la presentación de libros de 
cuentas del Hogar a la Junta 
de Gobierno y al director, 
Julián Herrero, así como las 
facturas que han sido pagadas, 
desde el año 87 hasta la fecha, 
a lo que han contestado que 
no tienen libros ni cuentas nin-

El enfado de un presidente
A, ROMERO

El presidente de la Asocia
ción de Peñas de Tamborileros, 
Luis Manuel López Marti, leyó 
ayer en Radio Hellín, emisora 
Municipal el siguiente comuni
cado: “Con respecto a la infor
mación aparecida en un perió
dico provincial, edición del 29 
de Enero, el Presidente de la 
Asociación de Peñas de Tam
borileros de Hellín hace cons
tar, referente a la rueda de 
prensa que se dio el día 27 
de Enero, en la que se daba 
información sobre lo debatido 
en la Asamblea General 
Extraordinaria celebrada el 
sábado, 25 de Enero, los 
siguientrs puntos: Que en nin
gún caso Luis Manuel López 
Marti dijo que ”. .. La Semana 
Santa de Hellín no interesa a 
a Diputación...” y que no es 
justo que si el citado periódico, 
o su corresponsal tienen pro
blemas o antipatías con la 
Diputación, mezclen con una 
opinión tan particular de ellos 
a la Asociación de Peñas o su 
presidente. Que para suplir la 
carencia por obras en las ins
talaciones de la imprenta de la 
Diputación, esta nos ha pro-

Francisco Parra nos aporta 
una circular realizada por el 
Hogar de la Tercera Edad a' 
raíz de sus primeras acusacio
nes, que lleva por título “El pre
sidente de la Junta de Gobierno 
del Hogar de la Tercera Edad 
de Hellín informa a los socios, 
referente a los incidentes 
ocurridos con D. Francisco 
Parra García”. En esta circular 
(que consta de varios folios) se 
indica en su apartado segundo 
textualmente: “Los libros de 
cuentas los ha tenido a su dis
posición cuantas veces ha que- 

.rido”.
“Este documento —indica 

Parra— demuestra claramente 
como sí que existen libros de 
cuentas, que ahora se niegan 
a presentar en el Juzgado. Pero 
también es una prueba del 
derroche de fondos que se ha 
hecho con dineros del 
ya que una secretaria 
trabajando durante 
meses para realizar 

hogar, 
estuvo 
varios 
varios

miles de copias de los tres folios 
de que consta, con el fin de 
distribuirios a todos los ancia
nos, e incluso a otros hogares. 
Después, cuando comprendie
ron que esos folios podía vol- 
verse contra ellos mediante 
alguna acción legal por mi par
te, se destruyeron en gran

metido una subvención ecnómi- 
ca que corresponde a la con
tribución de parte de los gastos 
de a edición de la revista “Tam
bor, 1992”, de lo cual, nunca 
se puede deducir que ”. ..La 
Semana Santa de Hellín no 
interesa a la Diputación...”, 
sino que gracias a ella será 
posible editar nuestra revista.“

En respuesta a. este comu
nicado, la Delegación de LA 
TRIBUNA en Hellín quiere 
hacer constar en principio su 
extrañeza de que el Sr. Pre
sidente, que se queja de una 
información ^aparecida en el 
periódico, no acuda al propio 
periódico a demandar que se 
publique la oportuna rectifica
ción, creemos haber demostra
do ser en esta ocasión más 
democráticos que el Sr. López 
Martí, al hacemos eco de una 
información que, a lo mejor, 
entendió que LA TRIBUNA no 
publicaría y acudió por tanto 
a" otro medio de comunicación 
totalmente ajeno al tema.Por 
otra parte sigue causandonos 
más extrañeza que, cuando 
teníamos oportunidad de hablar 
personalmente con el Sr. López 
Marti en la mañana del día 28, 

top¿ 
o, 

rá a 
fe ol 
í^ue & 
ndi

del centro, aunque ya se hab 
repartido en mucha canti^''^ ^n' 
antes de retirar los restat^^hon 
Quiero hacer incapié en quer'’ ^' 
número de ejemplares real^^^ P 
dos fué muy alto, ya que, ^Sy 
mente el Hogar de Hellín caci’®^*^ 
ta con casi cinco mil socios ^'^^ 
se hicieron más del doble 
repartir en otros centros,^^^ ^^ 
lo que se puede considera»^ 
verdadero despilfarro, tanto t ^^g 
horas empleadas por la s(< । 
taria en realizar este traba ' 
como el papel empleado en ^^^^j 
mismo y creo que el dinero qf |g|^j^ 
manda el INSERSO no es paij^p^n 
gastarlo de esa manera, sil ^g 
para realizar actividades paii Lq|. 
los ancianos y si existe i'lgwtpidaí 
interesado en desprestigiaH!|¿nte. 
que pague de su bolsillo! L yg^ 
copias y el trabajo, pero qt 
no se gaste el dinero del ca 
tro”.

Paradójicamente, mientras í 
produce esta salida de dinet 
en forma de miles de fotw 
pias, el Hogar de la Ter^ 
Edad tiene problemas 
a los socios los servicios méd ^ 
eos que habitualmente se pi^ ^ 
tan en el centro. 

con respecto a su opinión 
el Museo de Semana SantM 
nos indicase su intención! | 
salir al paso de este titular T 
no era de su gusto y horas n^ 
tarde envie notas a on* 
medios. Aforturiadamente, J 
presidente no rebate la *® . 
mación que sobre la me da < 
prensa publicó LA 
sino solo el titular de la po>y 
del periódico, obra de la 
ción del diario y ante la T 
podía haber expresado P^ , 
tamente su protesta, bien e 
sección de “Hellín y su 
ca“ o en “Cartas al 
(estamos seguros de que a F 
tir de ahora no dudará de M 
LA TRIBUNA también^ 
dispuesta a publicar lo se 
aunque supuestamente P 
algunos sea contraprodu 
para el própio periódico)- r^^ 
mente hay que indicar q r 
presidente de la A. de „ 
SI expuso en la rueda de 
que, ante la decisión de la 
tación, la revista sería 
taria si se vendía al pf®^ ¡ ¿ 
año pasado, aunque ay 
Radio Hellín dijese 
la subvención de ^^ । j^ 
y los anuncios que se l’^j^g^ 
se enjugaría el posible

NC
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a Hellín y su comarca híh-i,
——En marzo ^e representará “Palomas intrépidas

Atractivo programa teatral 
^ para las próximas semanas

También está prevista una obra de Ana Diosdado

Los empresarios solicitan 
una entrevista con F. Díaz

1
^ para Febrero como en 
ao, Cultural Albacete 
^ a la ciudad algunas 
las obras más importan- 
ifue se han estado repre- 
^ndo en la provincia, 
ictuaciones se llevarán 

ibo en el Centro Socio- 
vral “Santa Clara”.

Pj,„j^A. ROMERO 

se habS
cantid^ aliantes del teatro están 
restajfií’'liorábuena ya que se pre- 
en qi^n urias importantes pers- 
> reaHF®^ P^^^ *^^ próximas sema- 
lúe, soj ^2^'^ ^^^^ comentado 
llín cuB^f''*^’®^ ^^ Cultural Alba- 
socio? ^'^^ parecen decididos a 

)ble '^ afición teatral de 
tros ¿^ellií^eros, con la represen- 
derarr'’ ^^ ^®^ obras más impor- 
tantoa ^^^ ^^^ ^*^® ofrecidas en 
, . 'localidades y en la misma 
traM^ ^®^s*ae’‘^a^^ como ver- 

cabeceras de cartel. En 
® *" sentido la desilusión que 

tenido los ciudadanos ante 

* *5 P^^üspensión de la representa- 
de la obra protagonizada 

'^^^ P“* Lola Herrera, “Palomas 
•_3]g*’*';pidas”, se transforma uni- 
hgiann „(g ^^^ ^^ aplazamiento, 
sillo h vg2 que, debido a proble- 
»ero qi
del cei 

entras I 
e dineí 

foiod
Tercci 

para|3 
is niéd 
se pre

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO

OH FILH PHOBOCn» POR 

JOSE FRADE

(

D COLAAOSACI» CUS 

¡a^A

CIAYTOH ROHHER - CRISTINA PIAGFT - ANTHONY PERKINS 
01 "LOS GUSANOS MO LLEVAN BUFANDA" 

3Umí OÜIVXJM. - M««S RR - TOR FOBTES

VXLOITIH PAREES - JACK TAFUR 

coa 11 coliboraciim tiptcxil ¡le LOLES LEON Y ROSSY DE PAUA 
RODDY MCDOKALL CQHC -fuboáy y JOSE LUIS LOPEZ VAZQUEZ 

COIOB SAHTIACO MOKACA - DIRECTOS DE FOTOGSAnA: AKEL LOIS FERSAHDEI 

P8QDXT0S. JOSE FRADE - directo JAVIER ELORRIETA
PELICULA SUBVESCIQRADA POR EL «HISTERIC DE CULTURA

criases- rapaiauMmw|r5t

Distribuida por I? United International Pictures

SESIONES: 5’30 - 8 Y 10’30
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 7 AÑOS

PARTICIPA EN EL GRAN CONCURSO 
Continental

Airlines ^ Sheraton ¡New York

SESIONES: 6 - 8’15 -10’30
No RECOMENDADA PARA MENORES DE 13 AÑOS

BASES EN LOS CINES

Teatro en el Centro Sociocultural.

mas médicos de la actriz era 
prácticamente imposible que 
ayer estuviese en la ciudad helli- 
nera. No obstante Cultural Alba
cete no ha querido dejar a los 
hellineros sin poder visionar la 
pieza tatral y por ello se repre
sentará en los primeros días de 
Marzo. Por otra parte también 
se indica que otras obras impor
tantes llegarán próximamente al 
Centro Sociocultural hellinero, 
entre ellas, el día cuatro está 
previsto el estreno del espectá- 

cuo de Trinidad Iglesias, pre
sentadora del programa de TVE 
“El Salero”, que a buen seguro 
hará disfrutar a los espectadores. 
Igualmente, entre las obras pre
vistas para el mes a punto de 
iniciarse, llegará a Hellín, a 
mitad del mismo, concretamen
te, el viernes, día 14, la pieza 
de Ana Diosdado: “Trescientos 
veintiuno, trescientos veinti
dós...”, interpretada en sus prin
cipales papeles por María Luisa 
Merlo y Manuel Tejada.

0 Z 
o

A.R.

Tal y como se aprobó en la 
asamblea celebrada hace una 
semana por FEDA, los empre
sarios locales han remitido al 
alcalde una carta en la que soli
citan mantener una entrevista 
con él, en relación a la apli
cación del 1AE en la ciudad. 
Como se recordará, Justo Rol
dán, secretario de FEDA, expu
so a la Asamblea como el pre
sidente de este organismo, Mar
cos Montero, había dirigido dos 
escritos a Fructuoso Díaz, en los

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO

AI Paclno ■ Michpilp Plellter
JOHNNY FRANKIE

El no es un caballero andante. 
Ella no es una princesa.

Pero ¿quién dijo que la vida es un 
cuento de hadas?

Del director de 
PRETTY WOMAN.’

MltOni ntWasron. nDuvW lOttl
U PAÍEIO «CBEllE ITOFFÍK FKÓlilí 4 W BíCTOR EUBDO i MIE .MLUCtf 

«ÍOÍtillKII «soimsiwn «55.111101111001 «i,B.flTlED.«l^,MC<)lMíCÜlB.l'
«¿.MCKABDO ’^AirLAWROSEiCaARLÍSMlli •TDBE.’iCEÍltíiUU'

Con el patrocinio de 

meses de Septiembre y Diciem
bre pasados para tratar el tema 
del nuevo impuesto, sin que las 
contestaciones del edil hellinero 
fuesen muy clarificadoras. Aho
ra con la decisión adoptada últi
mamente y el envió de la misiva, 
es probable que el encuentro se 
realice y los empresarios puedan 
exponer la problemática que se 
presenta a la industria y comer
cio local por la decisión del 
Ayuntamiento de aplicar en la 
ciudad los índices máximos del 
IAE, sin tenerse en cuenta las 
opiniones del sector empresarial.
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Pretenden sentar ¡as bases de cara a una incidencia real en el proceso pedagógico del reciclaje

Los centros escolares, auténticos 
protagonistas de la recogida de papel

Acción ecologista felicita al Ayuntamiento por la puesta en marcha de la campaña'

En una nota informativa que Acción Eco
logista ""Cerro del Aguila^^ de Almansa, ha 
hecho llegar a LA TRIBUNA, esta orga
nización se felicita a "la vez que se con
gratula del reciente acuerdo a que se ha 
llegado con la Concejalía de Medio Ambien

te del Ayuntamiento de Almansa, por el 
cual, ^'se potencia de una manera racional, 
la recuperación del papel y cartón usados 
y se ponen las bases de cara a una inci
dencia real en el proceso pedagógico del 
reciclaje”.

Luis BONETE PIQUERAS

La organización Acción Eco
logista “Cerro del Aguila” de 
Almansa, grupo pionero en la 
realización de diversas campa
ñas orientadas a proteger el 
medio ambiente almanseño, y 
que recientemente, junto al 
Ayuntamiento, ha puesto en 
marcha la campaña “en bene
ficio de todos, utilicemos papel 
reciclado”, ha remitido a este 
diario una nota informativa én 
la que congratula del acuerdo 
alcanzado con la Concejalía de 
Medio Ambiente del Ayunta
miento almanseño referente al 
reciclado de materiales.

Acción Ecologista dice en su 
nota que, siguiendo los pasos 
de la campaña “en beneficio de 
todos, utilicemos papel recicla
do”, que Acción Ecologista vie
ne realizando desde agosto de 
1.991, copatrocinada con el Exc- 
mo. Ayuntamiento de Almansa, 
y ante la firme decisión acor
dada por la última Comisión 
de Gobierno, esta asociación 
felicita públicamente dicho 
acuerdo.

Según afirma Acción Ecolo
gista, “el acuerdo alcanzado, 
potencia de una manera racio
nal y solidaria, la recuperación 
del papel y cartón usados y se 
poneen las bases de cara a una 
incidencia real en el proceso 
pedagógico del reciclaje, 
mediante el uso de métodos 
artesanales para que los niños 
se familiaricen con la fabrica
ción de papel partiendo de la 
recogida de papeles viejos”.

Los acuerdos más destacables 
entre Acción Ecologista y el 
Ayuntamiento de Almansa han 
sido:

- Convocatoria del I Con
curso de Cartelería sobre papel

Deplorable estado del 
parque “Mariana Pineda”

Carta de Martínez Paños 
a los militantes del PP

Luis BONETE PIQUERAS

La Junta Directiva de la /Aso
ciación de Vecinos del Barrio 
de San Roque de Almansa, ha 
dirigido una carta al Alcalde, en 
la que le manifiestan su preo
cupación ante el manifiesto 
deterioro que está «Jumido el 
parque público “Mariana Pine
da”. ubicado en el distrito 
almanseño de San Roque. El 
escrito dirigido a Antonio Calla
do dice lo siguiente: "La Junta 
de la Asociación de Vecinos del 
Barrio de San Roque, quiere 
hacer llegar a esa Alcaldía la 
sucesivas denuncias hechas por 
los vecinos y constatadas por 
esta Asociación, sobre el dete

reciclado, dotado con 350.000 
ptas en premios.

-Compra de juego.s de male
tas, con todo lo necesario para 
que los niños aprendan a fabri
carse su propio papel partiendo 
de papeles usados.

- Subvención de la campaña 
de recogida de papeles usados, 
que actualmente se está llevan
do a cabo en todos los centros 
educativos almanseños, median
te el abono complementario del 
valor en pesetas que cuesta el 
retirar un kilo de basuras por 
los servicios municipales.

Los domicilios almanseños, 
objetivo de iníormación

Según ha manifestado a LA 
TRIBUNA Acción Ecologista, 
“en una fase inmediata, se colo
carán contenedores de recogida 
“Sólo papel” en todos los cen
tros escolares que lo soliciten; 
Actualmente se está procedién- 
do al estudio de la viabilidad 
de la recogida de papel usado 
casa por casa o con la colo
cación de contenedores “Sólo 
papel” en los diversos barrios 
de la ciudad”.

Acción Ecologista, destaca la 
colaboración privada, y anuncia 
el proyécto inmediato de colo
cación de 500 cajas especiales 
en pequeñas oficinas y despa
chos y de contenedores espe
ciales para la recogida de papel 
usado.

Por parte de esta asociación 
se espera, que esta campaña, 
al igual que se hizo con la de 
vidrio usado, quede, en un futu
ro inmediato, consolidada; y 
para ello se va a hacer llegar 
a todos los domicilios de 
Almansa la correspondiente 
información en la que estará 
incluida la actual situación de 

rioro al que ha llegado nuestro 
parque Mariana Pineda, como 
consecuencia del abandono y fal
ta de cuidados de dicho parque. 
Desde la celebración de las pasa
das fiestas del barrio en que fue 
“arreglado”, las dos fuentes lar
gas se encuentran secas y sin 
agua, y como consecuencia se 
han destrozado los focos y cañe
rías de dichas fuentes. La fuente 
redonda tiene pérdidas de agua, 
con lo que se están ocasionando 
grandes focos de humedad en 
el parque. Por todo ello, pedi
mos al Sr. Alcalde, que cum- 
pliéndo con su obligación ponga 
los medios necesarios, a través 
de los servicios municipales, 
para la reparación inmediata de 
todas las deficiencias”.

los diversos materiales que ori
ginalmente van en la bolsa de 
la basura y las posibilidades de 
reciclaje de cada uno de ellos 
y, en especial, del papel usado.

El problema de las basuras

Acción Ecologista, critica en 
su nota la situación caótica de 
los vertederos incontrolados de 
Almansa, a la vez que anuncia 
y recomienda que el futuro de 
dichos vertederos (en especial 
el de Las Cabezuelas), debe de 
ser distinto del actual. “El ver
tedero clandestino de Las Cabe
zuelas”, debe y puede contar 
en sus instalaciones con una 
planta de reciclaje y clasifica
ción con la que se pueda abor
dar con garantías el tratamiento 
del contenido de las bolsas de 
basura, que pueden ser aptos 
para su transformación emn 
materias primas y volver al ciclo 
del ahorro y respeto al medio 
natural”.

Acción Ecologista, se. ve gra
tamente satisfecha al compro
bar cómo la ciudadanía de 
Almansa avanza despacio, pero 
con paso seguro, hacia un futu
ro donde el reciclaje selectivo 
de basuras en origen sea un 
hecho normal. Así pues, en 
Almansa ya se pueden reciclar 
los siguientes materiales:

- Los trapos y ropas viejas 
o pasadas de moda.

- Los vidrios usados, con 17 
contenedores tipo “iglús” donde 
poderlo depositar.

- Los papeles usados que, 
en esta primera fase, se pueden 
entregar en todos los colegios 
públicos.

- Las pilas usadas deben de 
ser depositadas o entregadas en 
el comercio, y desde allí ya se 
entregarán a los servicios muni-

Luis BONETE PIQUERAS

Gabriel Martínez Paños, Pre
sidente Provincial del Partido 
Popular, ha remitido a los mili
tantes almanseños, una nota 
interior del partido en la que 
además de anunciarles la ina
guración de la nueva sede del 
partido en Albacete, los invita 
a relanzar la presencia en el 
partido “y nos parC^temos todos 
unidos a derrotar al socialis
mo”. En la nota interior del 
PP, a la que ha tenido acceso 
LA TRIBUNA. Martínez Paños 
anuncia a los militantes alman
seños la posibilidad de celebra
ción anticipada de elecciones 
generales, por lo que, “te invito

Campaña de recogida de papel.

cipales.
- Los aceites, grasas y pro

ductos tóxicos y corrosivos son 
retirados por los servicios muni
cipales, previa solicitud.

Se resalta en la nota, que 
aún quedan cosas por hacer: ef 
plástico, los metales, la materia 
orgánica, los neumáticos, etc., 
“pero todo es posible si que
remos, pues hay empresas que 
todo eso y más lo trasforman 
y lo reciclan - afirman -.

Prudencia a la hora de 
comprar productos

Acción Ecologista de Alman
sa, termina la nota diciendo: 
“rogamos que, antes de com
prar un producto, seamos pru
dentes y observemos su com
posición, básicamente para que 
no estropee nuestro entorno, la 
posibilidad de que su envase sea 
reutilizable una vez gastado su 
contenido, la posibilidad de su 
retorno para volver a ser lle
nado y, finalmente, que pueda 
ser reciclado. De esa forma evi
taremos, en último término, que 
se consuman nuestras materias 
primas. Recuerda: si tu reciclas, 
tu ciudad y, con ello, tu entorno 
será más limpio, sano y alegre”. 

a que relances tu presencia y 
participación en el partido y nos 
aprestemos todos unidos a 
derrotar al socialismo”.

El Presidente Provincial del 
PP, en otro momento de su 
escrito dice que, “supongo 
sabrás de la próxima visita de 
nuestro Presidente Nacional. 
Jose M^ Aznar, a Albacete el 
próximo día 7 de febrero, vier
nes, durante la cual se proce
derá a inagurar nuestra nueva 
sede provincial, sita en la C/ 
Mayor n® 14. Quisiera hacerte 
llegar a través de estas líneas 
la profunda satisfacción que tal 
acontecimiento tien» para el 
Comité Ejecutivo que tengo el 
honor de presidir.

^ Caudete |tra2 
Jornadas sobre tovú 
drogodependencisí^anl 
organizadas por^*^¡* 
la Concejalía dew®^^'
Juventud I

UENCZ 

Cuenca,

José Antonio MARTINET Cenzt 
^nisterii

La concejalía de Juventud 1^^? 
Bienestar Social ha organideí- 
un amplio programa de cha^¡a^“^ 
informativas y debates sohrdl» aicald 
drogodependencias. CómenÍ| paso 
ban el pasado día 24 coiji¡cada a 
tema “La Rehabilitación ^ repn 
Toxicómanos”, que fue impute, sej 
tido por Purificación CastaJlegido 1 
medica directora de la Coini-a-3, qu 
nida Terapeútica “El Alba"^; y Ho 
toledo. AÍ día siguiente el tem corta, 
fue “La dependencia de las ^ barata 
gas” a cargo de la Psicó®^^^® 
Juana Cristina Sánchez 1^^^^ 9^ 
Para hoy viernes a las 8..i(f| ^®^ 
la tarde será en la misma (2^“^ 
de Cultura, con el tema P^* 
Policial contra el tráfico de dir,’ ■ 
gas por Domingo Corch^^j^ 
que es Jefe de la Secciónj^g^ q, 
Éstupefaccientes de la Jefalu^*.,^ ¡q 
Superior de Policía de Val^jospec 
cia. Vde, po

Continuarán los actos mañwación” 
na sábado y en el mismo li^ilartínez 
y hora se realizará un int^ismo, 
sante debate sobre “LegalJiión qu 
cióp de la Venta de DrojLÍ®*' ®' 
en las que intervendrán defenJC3^’ ■ 
diendo posturas opuesta!^’’®’ 
Vicente Baeza, catedráticfl|4¿“® ® 
Derecho Penal de la técnico 
de Valencia y el policía de I j^j^qj^ 
brigada de estupefaciente, p^^^ 
José Luis de Tomás. (que a p 
. El día 7 de febrero el pocas 
será “Un plan municipal^ UDresent; 
prevención de drogodependeu: termin 
cias” por Alfonso Ramírez, téc 
nico del Ayuntamiento d 
Bollullos del Condado. El p 
ese mismo mes, ‘'Las drd« r 
dependencias ¿un problema» cel 
la juventud?” con una segund. 
parte titulada “Las Asociaci^0rp\ 
nes Juveniles como 
Preventivos” por AlejandíCtOgl 
Sánchez. Finalizará esta ^^riTIA 
de actos con un “Encuentríff 
alcaldes contra* la droga ^’’_1'ql££ 
que está previsto que Cív 
una veintena de ellos “^ Abante h 
provincias de Alicante Y * v(ie4.C 
ce te. A este acto está c®”% que 
mada la presencia de la del 
desé de Albacete, Canam^jj^.^ ^^
Belmonte. •<ningo.

—-^ríerent
r ’ de 199

Becas de 6.000 t^opu^ 

pesetas para *^ c 

alumnos de r-wiJ mtalari 
, firmas 

José Antonio MAgia^nqui 
------------------------------- ^ rancio a
En el ultimo pleno “"’^.^isenta^ 

por el Ayuntamiento a^i 
dete se acordo por “"“"^En 11 
de todos los ak 
subvenciones con 6.wuy ,. 
los alumnos de ^0® Bebracit 
familias cumplan '®^/ • ^j -haré 
de ingresos econóiuic 
número de componentes- j^uerdo

Los que perciban una destablé 
inferior a 1.600.000 fe 
drán becas sus hijos, “
lias con renta de hasta 1- ^"Pular 
ptas. también recibirán —fiesta 

deshbecas.

M.C.D.2022
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é «trazado de la 
bre llovía de 
]encii''^al^^ ^^tá sin 
porfidlr, según 

a (¡elnzano
'jENCA.(Efe).- El alcalde 
uenca, José Manuel Mar- 

lARTlNET Cenzano, negó ayer que 
'^^nisterio de Obras Públicas 

Juvemiirlt^P®’^®® ^^y^ decidido el 
definitivo de la futura 

.^^?T^ía que unirá Madrid con 

-s sobral^ gj^gjjg ^jg Cuenca salió 
Lomenz|^p^Q de una información 

^^’I ideada ayer en un periódico 
dación ijj reproducida del diario 
fue impiiante, según la cual el MOPT 
n Cas^j|*legido la denominada alter- 

1a Co®',í-3, que pasaría entre Cau- 
1 Alba^’d- y Honrubia, “por ser la 
ite el tem corta, la más recta y la 
de las dtp barata”. En este sentido, 
Psicóliizano afirmó que “me 

;hez R^cta que las primeras pági- 
as 83(11^^ ^°^ periódicos recojan 
lisma C3l“^ "® dejan de ser globos 
tna probablemente intere- 

j de otros medios de ico de div • • - ■ • .. Hunicacion y me inquietan 
' ^^' '^^^ aquellas primeras 
jeccionj^ijg^ q^g transforman en 
la Jefat^jg ¡^ q^g j^q deja de ser 
de Valffi que conturba al

jJde, porque preocupa a la 
nos mankeión”.
ismo Iugá‘»lartínez Cenzano se refirió, 
un intei|aismo, a lo tratado en la 
“Legalijínión que mantuvo en octu- 
e Drogas con el ministro de Obras 
rán defen^'C2s, José Borrel. Según 
opuestá^uo, “el ministro nos dijo 
drátied d^ueHa reunión, que se había 
Jnivereid''’'® “” preestudio en el que 
i aconsejaban lo que

' nía ’^^uomina alternativa-4, la 
^^’^ ;pasa más cerca de Cuenca, 

f jKjue a pesar de ello, se inició 
o el tei^ pocas fechas un plazo para 
licipal ^presentación de alegaciones 
dependen,-lerminó el día 13 de enero”, 
mírez. téc
iento d

i d,3®s partidarios 
jbiema* celebrar el a seeund,
Asocia«orpus en jueves 
) agen» . .,z.z, 
AlejándríCOgen 4.000
Sii^'uas en Toledo

en
je asaa^O'-EDO- (Efe) - La Plata- 
OS de’lí®® Cívica Toledana recogió 

AlW^”^® *^^ pasadas Navidades 
^' 4.000 firmas en dos días,

1 tradicional festivi- 
rmin’^ *^^* “Corpus Christi” se 

^^ «bre en jueves, en lugar de 
jZ-í^ingo, tal y como decidió la 

——*“^ferencia Episcopal en mar- 
mnl ^^^^- ^" un comunicado 

Wbo público ayer por esta pía- 

a
’nna, se afirma que, conti- 
ndo con esta campaña, el

^^todo. l de febrero, 
mtalarán mesas de recogida 

fOnnas en la Avenida de la 
ARTI^^onquista y el Polígono, “in-

* r^ndo a todos los vecinos a 
celebta^?^^’’ esta iniciativa para su 

, de encantación a la Conferencia 
lanimidaWal”.
el qucí^’i la misma nota informan 
00 pt^ ^ ^^ alcalde de Granada -ciu- 
jB cú}*^ ^^ la Que se mantiene la 
requisií^'^^’^^clón del Corpus en jue- 
imicos ' ^^ remitido a la Plataforma 
tes '^^^ Toledana una copia del 

a renC^^’^^ municipal, en el que 
^^ c jef^^Iablece el jueves 18 de junio 
f^-Vain?® festividad del Corpus 

“atendiendo al arraigo 
. ^(^^lar y que, en otro caso, 

ran fiestas de la ciudad queda- 
deslucidas”.

REGION 17

El número de enfermos oscila entre los 51 en Toledo y los 19 de Albacete

Albacete es la provincia de la 
región con menos casos de Sida

Nuestra Comunidad es la sexta con menos incidencia de la enfermedad

Toledo se sitúa a la cabeza 
de la región en número 
de casos de SIDA^ con 51 
enfermoSf seguida de Ciu
dad Real y Cuenca, mien
tras que en AJbacete, la 
tercera provincia de la 
región con más población, 
sólo se han registrado 19 
afectados.

TOLEDO. (Efe).- Según' 
datos facilitados a Efe por la 
Comisión Nacional del SIDA, 
el número de enfermos acu
mulados desde "1981 hasta el 
20 de diciembre de 1991 
ascendió a 144 en toda Cas
tilla-La Mancha, lo que colo
ca a esta Comunidad, en la 
sexta con menos incidencia, 
después de Murcia, Extrema
dura, Cantabria, Navarra y La 
Rioja.

Por número de enfermos, 
Toledo encabeza la lista 
regional, seguida de Ciudad • 
Real, donde se han detectado 
26 casos, Cuenca 25 y Gua
dalajara 23.

Aunque Albacete es la pro
vincia con menos enfermos de 
SIDA (19), atendiendo al 
número de defunciones (un 
total de 64 en toda la región) 
Cuenca es la que registró 
menos víctimas por esta 
enfermedad (8), mientras que 
Toledo volvió a destacarse 
como la primera, con 23 víc
timas.

En el resto de las provin
cias de la región, fallecieron 
por esta causa 12 en Gua
dalajara, 11 en Ciudad Real 
y 10 en Albacete.

Garrido afirma que la propuesta del urbanista presenta aspectos innovadores

El alcalde de Toledo, satisfecho 
del estudio de tráfico de Winckler
TOLEDO. (Efe).- El alcalde 

de Toledo, Joaquín Sánchez 
Garrido, ha calificado de “pre
cioso e interesante” el estudio 
integral de tráfico presentado 
ayer por el urbanista alemán 
Bernard Winckler, bajo el nom
bre de “Toledo, espacio y 
movilidad”.

Sánchez Garrido hizo estas 
declaraciones tras concluir la 
reunión mantenida ayer con el 
profesor germano, en la cual 
éste le ha mostrado el proyecto 
definitivo, que fue encargado 
por la corporación municipal 
toledana en 1990.

Winckler, quien ha trabajado 
durante más de un año en este 
estudio, intenta acabar con el 
caos circulatorio que sufre el 
casco histórico de la Ciudad 
Imperial, mediante la* construc
ción de aparcamientos, túneles 
y escaleras mecánicas subterrá
neas.

“Lo que más nos agrada del 
proyecto es que todas las pro
puestas contemplan distintas 
alternativas”, indicó Sánchez 
Garrido, quien agregó que.

Pretende resolver el caos circulatorio.

“presenta otros aspectos inno
vadores como son el acceso al 
casco por escaleras mecánicas 
subterráneas”.

El primer edil del Ayunta
miento de Toledo explicó que 
Bernard Winckler ha proyecta
do un aparcamiento subterrá
neo en el Corralillo de San 
Miguel, otro en la zona de La

El número de casos de Sida en la región fue de 144 hasta 1991.

Los datos aportados por la 
Comisión Nacional del SIDA 
a 20 de diciembre de 1991 
reflejan qüe, en el período de 
un año, el número de enfer
mos en la Comunidad de Cas
tilla-La Mancha ha experi
mentado un incremento del 
37,14 por ciento' respecto al 
año 1990, cuando se registra
ron 105 casos.

Las defunciones también 
registraron un aumento del 
15,6 por ciento en relación al 
90, aunque Castilla-La Man
cha continúa situándose entre 
las regiones en las que menor 
incidencia tiene esta enferme
dad.

Este hecho, sin embargo;

“no es motivo para bajar la 
alerta”, según declaró a Efe 
en una entrevista el asesor 
médico de la Comisión Nacio
nal del SIDA, el doctor José 
Luis Morá.

. Sobre los avances experi
mentados en este campo des
de que se tuvo conocimiento 
de la enfermedad, Morá dijo 
que “aunque no se puede ser 
optimista en este tema, lo 
cierto es que los ensayos clí
nicos científicos demuestran 
que la esperanza de vida de 
estos enfermos se ha amplia
do, ya que sólo un 40 o 50 
por ciento de los ceroposi- 
tivos desarrollan la enferme
dad”.

Puerta del Cambrón (los cuales 
se dan por hecho) y un párking 
importante, de 1.600 plazas, en 
el puente nuevo de Azarquiel.

Este último parking enlaza 
con un túnel que iría desde allí 
hasta la rotonda de la Avenida 
de la Reconquista, quedando un 
gran jardín en la Puerta Bisagra.

El alcalde expresó su espe
ranza de que las “Administra
ciones Públicas, en plural” cap
ten el interés del proyecto, que 
se compone de tres fases y que 
se realizaría a medio plazo, 
“puesto que su realización es 
costosísima”.

El también conocido como 
“mago del tráfico” propone la 
peatonalización del casco his
tórico, mediante la división del 
casco en tres grandes barrios, 
en las que sólo podrían circular 
con su coche los residentes de 
la zona. En opinión de Sánchez 
Garrido, los asuntos de circu
lación deben ser tratados por 
una comisión mixta de urbanis
mo y tráfico, encargada de crear 
un plan de tráfico consensuado 
por todos los grupos políticos.

El Insalud ordena 
investigar las 
irregularidades 
financieras en los 
hospitales

TALAVERA DE LA REI
NA. (Efe).- La Dirección’Terri
torial del INSALUD en Cas
tilla-La Mancha ha cursado una 
orden a los inspectores médicos 
regionales para que investiguen 
en los hospitales de sus respec
tivas zonas presuntas irregula
ridades financieras en factura
ciones a laboratorios privados.

Según informa el Gobierno 
Civil de Toledo, esta orden del 
INSALUD está motivada por 
los expedientes que ha abierto 
la Dirección Provincial de Tole
do al jefe de servicio de Análisis 

. Clínicos y al supervisor del cita
do Departamento del hospital 
talaverano Nuestra Señora del * 
Prado.

La Dirección Territorial del 
INSALUD inició una investiga
ción el pasado 22 de octubre, 
ante el incremento de gasto 
detectado por la dirección de 
este hospital, que íacó a la luz 
la práctica de solicitar a labo
ratorios privados pruebas ana
líticas que se facturaban y de 
cuyos resultados los especialis
tas no tenían noticias.

Además, estas mismas prue
bas solicitadas por los corres
pondientes especialistas -a nom
bre de los mismos pacientesse 
habían realizado previamente 
en el mismo hospital y eran 
estos los resultados que final
mente recibían los médicos 
correspondientes.

Las peticiones más frecuentes 
a los laboratorios privados, 
entre ellos el. barcelonés Bala
gue, se formulaban desde los 
departamentos de Endocrinolo
gía y Hemodiálisis del citado 
centro hospitalario.

Por otro lado, la Dirección 
Territorial del INSALUD ha 
trasladado a la Dirección Gene
ral de este organismo todos los 
antecedentes del caso por si es 
fuera oportuno adoptar otras 
medidas.

El director de la 
cárcel de Toledo, 
partidario de 
situaría dentro 
del término

TOLEDO. (Efe).- El director 
de la prisión provincial de Tole
do, Onofre Moratiel, es parti
dario de que la nueva prisión 
que proyecta construir el minis
terio de Justicia esté en el tér
mino municipal de Toledo “por 
razones de operatividad”.

En declaraciones a Efe, 
Moratiel, dijo en este sentido 
que ello permitiría una mayor 
agilidad en los trámites policia
les y judiciales de los preven
tivos y el cumplimiento de las 
penas en la misma localidad.

No obstante, el director del 
centro penitenciario de Toledo 
indicó que quizá por razones 
de seguridad se podría- optar 
por “otra vía”, dijo en alusión 
a que la nueva cárcel provincial 
estuviera fuera del término 
municipal toledano, tal como 
pretende el alcalde de la ciudad. 
Joaquín Sánchez Garrido.

M.C.D.2022
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¡AGRiCULTOR!

^pamsaíba,
Pone a su disposición una extensa gama de semillas de cereales 
para la próxima campaña.

CEBADAS: ALBACETE, HATIF DE GRIGNON, BEKA KYM, APEX. 
KORU ZAIDA.

TRIGOS: ARGON p-5,.PANE, ANZA, CAJEME, RINCONADA, YECORA, 
CHAMORRO^SEyiLLANO, pOELENT.

TRITICALE: TRITANO.

AVENA:'PREVISION.

VEZA Y ALFALFA

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A. 
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.1

Teléfono: 22 37 08 ALBACETE

¡CONSULTENOS PRECIOS!

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n® 5 - Cotizaciones del día 30-1-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Corderos de 10 a 12 kg........................  
Corderos de 12,1 a 15 ke......................
Corderos de 15,1 a 19 kg.......... ...........
Corderos de 19,1 a 23 ke....................  
Corderos de 23,1 a 25,4 Kg.................
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO 1)..,. 
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO 11)... 
Corderos de más de 34 kg..........................  
Oveja Extra.........................................................  
Oveja Primera....................................................  
Oveja Segunda...................................................  
Lana........................................................................

430-440
380-400
365-375
350-360
325-335
310-320
250-260
220-230
80
70 •
50

-20,-35
-20
-40
-40
-40
-30
-30
+20
+20
+10

LEGUMINOSAS

CEREALES
Cebada Beka para cervecería ....................
Cebadas para cervecería............................... 24,80-25
Cebadas-pienso de más de 62 K^hl......
Cebadas-pienso de. menos de 62 Kg/hl..........

23,85-24,10 -0,15
23.65-23,85 -0,15

Trigos duros.................... ........................... ............
Trigos blandos:

28.50/30.50

De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme. etc.)........ 30,75 =
Extensibles: 
Chamorro............................................................. 33,25
Aragón................................................................... 32,25
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 29,50
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)..................... 27,25
Avená...................................................................... 23,25
Centeno.......................... ’...................................... 24,25
Triticales................................................................ 24,75 =
Maíz secadero..................................................... 26-26.10 =

Yeros..................... .................................................
Veza........................................................................
Lentejas..................................................................
Heno de Alfalfa.................................................

PORCINO
Selecto.....................................................................210 -10
Normal....................................................................205 -10
Graso............................................ .■......................... 200 -10
Lechón normal hasta 18 kg........................5.000

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg...... 255-280
Conejo desvieje.......................... .7........ 70

Información de precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Contestador)

CEREALES 
ABONOS

SEMILLAS Y 
SECADEROS

Ctra. Peñas - Telfs: 22 48 54-22 23 62 - 02080 ALBACETE

Combina Ias subvenciones de capital y de intereses

El Gobierno aprueba la nuev¡ 
normativa de ayudas agraria"

Se podrán aplicar a un volumen de inversión de hasta 9^2 millones

El régimen de ayudas a las inversiones 
de la nueva normativa por el Gobierno 
en esta materia, y que ya se ha pueso 
en marcha, podrá consistir en subvencoines 
de capital o sus equivalentes en bonifícación

de intereses, o en una combinación dei 
para las inversiones contenidas en el 
de Mejora, con excepción de los gastoAf 
sionados por la compra de tierras, m3* 
naria de reposición y animales vivos.

César LUMBRERAS

Las ayudas se podrán aplicar 
a un volumen de inversión de 
ahsta 9,2 milloneé de pesetas 
por unidad de trabajo-hombre 
y de hasta 18,4 millones de pese
tas por explotación. La cuantía 
máxima de la ayuda será del 
45% en el caso de los bienes 
inmuebles y del 30% en los 
demás tipos de inversión para 
las zonas desfavorecidas. En las 
otTas zonas será del 35% para 
los bienes inmuebles y del 20% 
en los demás tipos de inversión. 
Los agricultores y ganaderos 
jóvenes que, simultáneamente o 
dentro de los cinco primeros 
años de su primera instalación 
presenten un Plan de Mejora 
y acrediten poseer la capacita
ción profesional suficiente en el 
momento de la concesión de 
la ayuda, podrán obtener una 
ayuda suplementaria, como 
máximo, del 25% de la ayuda 
que corresponda.

La cuantía de la subvención 
de capital, expresada en por
centaje del importe de la inver

sión podrá alcanzar hasta un 
máximo- del 15% y podrá llegar 
hasta el 18% en las zonas des
favorecidas aplicado sobre un 
primer tramo de la inversión 
cuyos límites máximos serán:

-Con carácter general hasta 
los dos primeros millones de 
pesetas de la inversión. ;

-En el caso de los pequeños 
productores de leche de vaca 
el porcentaje de subvención de 
capital será del 25%.

Los agricultores jóvenes que 
cumplan las condiciones reque
rías podrán obtener una ayuda 
suplementaria, como máximo, 
de 5 puntos adicionales al por
centaje de subvención. Además 
los planes de mejora encami
nados a la obtención de pro
ductos ecológicos podrán ser 
objeto de una ayuda de tres 
puntos adicionales.

La ayuda en forma de boni
fícación de intereses se aplicará 
opcionalmente a los préstamos 
concedidos a los beneficiarios 
sobre la totalidad de la inver
sión aprobada y a los préstamos 
concedidos a los.beneficiarios

que correspondan a la p# 
la inversión aprobada, sof .' 
cual no se aplique la sub^ 
directa al capital. "lAI

La bonificación que sé®n 
cará a los citados préstaii<ia- 
determinará anualmente» los 
tir del interes preferencial^ 
en los convenios que suá5 i** 
con las .entidades de cit>arr 
Así, por ejemplo,, en las» P’ 

•siones a realizar en explfflón 
nes situadas en los munferre 
incluidos en comarcas déLpa 
desfavorecidas para los 
tores jovenes el interés a^pod 
será del 4% y del 5%wo \ 
diendo de una subdivisióiwres 
tente para estar áreas, rmMor 
que en el caso que paraclker 
de los beneficiarios será deació 
y del 6%. En las inveiy“eí 
a realizar en explota|par£ 
situadas en el resto del uatr 
tprio nacional se aplic^ulti 
interés del 6% en el w^ora 
los agricultores jóvenes 
7% para el resto de lofldR 
ficiarios. Para los pequeña pe; 
ductores, el interés bonj^en: 
a aplicar será del 4%. lÍKlos

Los titulares de Agricultura*^ 
siguen negociando la PAClí

César LUMBRERAS

Los ministros de Agricultura 
de la Comunidad Europea 
(CE) han puesto de manifiesto, 
durante la última reunión que 
celebraron a principios de esta 
semana en Bruselas, su inten
ción de continuar adelante con 
las negociaciones sobre la 
reforma de la Política Agrícola 
Común (PAC) al margen de 
los debates para liberalizar el 
comercio mundial en el marco 
de la Ronda de Uruguay del 
GATT.

Poco más dio de si este Con
sejo en el que se mantuvieron 
las ya más que habituales dis
cusiones sobre estas dos cues
tiones, de forma paralela a las
que se realizan

Este Consejo
en Ginebra. 
Agrícola ha

sido el primero del año y el 
primero que se ha celebrado 
también en toda la historia de 
la Comunidad Europea bajo la 
presidencia de la delegación de 
Portugal.

El ministro luso presentó lo 
que se calificó como un docu
mento de trabajo en el que 
se recogen de forma muy abre
viada los principales problemas 
que existen para alcanzar un 
acuerdo y las reivindicaciones 
más importantes rjue han plan
teado cada una de lasd dele
gaciones en los Consejos ante
riores.

En él se indica que las pro
puestas presentadas al Consejo

por parte de la Comisión son ciones que se hallen d^dífi
la base para la reforma de la permitir un mayor equ^ís
Política Agrícola Común 
(PAC) y se apuntan una serie 
de sugerencias por sectores.

En el caso de los cereales, 
tanto la reducción de los pre
cios como la compensación 
correspondiente deberán tener 
una relación más adecuada.

También deberá garantizarse 
un grado de preferencia comu
nitaria suficiente.

En el citado docurriento de 
trabajo se establece que la 
Comisión considera que debe 
mantenerse el concepto de 
superficie básica individual.

Sin embargo, es necesario 
buscar soluciones para los pro
blemas de aplicación de dicha 
base individual.

dei mercado, y ajusters^ray;

Tabaco

En lo que respecta al tabaco, 
debe introducirse un carácter 
progresivo suficiente, en par
ticular en lo que se refiere a 
la aplicación de las cantidades 
previstas en el nuevo régimen 
de cuotas.

En leche la reducción de los 
precios deberá tener en cuenta 
la baja de los costes de la ali
mentación, aunque deberá 
estudiarse más detenidamente 
la relación existente entre los 
precios de la mantequilla y de 
la leche en polvo.

Finalmente en el sector de 
la carne de vacuno las solu-

lógica global para los seciji p( 
animales incluidos en la r de

Precisamente en est^dan 
últimos sectores la deleg^dar 
e Madrid, presidida por r^d c 
Solbes, insistió en 'que s^Jntí 
gan en cuenta las cont^hizc 
específicas de España. Cr^hc

En el caso de los proa^ Oi 
lácteos está en marcha 
de reconversión del 
se ha solicitado un incr^^w 
de la cuota de produccio n 
tea a las autoridades- 
nitarias. , x

En carne’ de vacuno e^ 
de Pedro Solbes ha f 
las propuestas de la 
por considerar que p^j 
los intereses de los S^'’ □ J 
españoles que se 
cría de forma ’utousiva 
a las modificaciones 
tema de primas. ^

La mayor parte uc 
tros de Agricultura de 
dejaron claro que 1^ ’’ |— 
de la PAC va a conunu^^ 
ne se llegue o no a ® 
para liberalizar el g^ 
mundial en el 
negociaciones de la 
Uruguay del GATT. L^^.

“Dicho de otra « g, 
habrá reducción de lo Uis¿ 
agrarios en oualquie ^ 
según manifestó un a jgíimo 
de la delegación espao

M.C.D.2022
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La empresa española en la nueva Europa
competitividad de las empresas, la calidad 

A'’ ¡os productos industriales y una adaptación 
los sindicatos a las nuevas condiciones eco- 

• ^icas y sociales, son imprescindibles, según 
*1^ i^rcsarios y políticos, para llegar con garantías

Competitividad, calidad y adaptación sindical, son imprescindibles para llegar con garantías al mercado único de 1993

ai mercado único de 1993. Estas ideas fueron 
expuestas ayer por los empresarios y políticos 
que han intervenido en la conferencia empre
sarial 1992, que bajo el lema ‘‘la empresa espa
ñola en la nueva Europa"’, ha agrupado a más

de 3.000 empresarios de España. En la sesión 
inaugural el Rey instó a los empresarios a “de
sarrollar a partir de ahora una política de con
vergencia económica con las naciones más 
desarrolladas y productivas de Europa”.

les,„JE1 Rey insta a los empresarios a procurar un 
Acercamiento a los países prósperos de Europa
ivos.
^'j^ ^ José María Cuevas manifestó que ^‘la integración definitiva en upa Europa próspera es para nosotros una cuestión de Estado 
1 subvij

tlADRID. (Efe).- En la 
que sí'in inaugural de la confe- 
rést^u que ha estado presidida 
lentecí los Reyes de España, Don 
encialfi Carlos y Doña Sofías el 
le su^ instó a los empresarios a 
de cgsarrollar a partir de ahora
n las 
expl

;a de convergencia 
con las naciones más 

munfcrrolladas y productivas de 
:as défOpa”.
los afeta es una tarea que no 

résaapodrá culminar sin el con- 
5%jdíM y la colaboración de los 
ivisiónVesarios españoles”, añadió 
as, niljMonarca, quien no dudó en 
)arael.^cer su “apoyo”, en la con- 
serácfución de ese objetivo, por- 
invers.“es propósito de la Corona 

plotaiparar y estimular todas* las 
a del Ilativas económicas, sociales 
aplicaflculturales que sirvan para 
el calorar el desarrollo de Espa- 
enes f
e los El Rey, que aún se encuentra 
queños período de recuperación, 

bonifiaenzó su intervención discul- 
fc. «lose por no hablar en pie: 

— no les importa hablaré sen-
*>. No me gusta, pero...” dijo 
Monarca refiriéndose a la ra* que cubre su pierna dere- 

.<va las muletas en que apoya 
C candar.

B^te esta amplia represen- 
del empresariado, el Rey 

Qtacó que “la Democracia es 
;n d^difícil equilibrio entre inte- 

equ^s dispares” para luego 
“cualquier deci

os w política, legislativa o social 
jn láj de tener presente a las 

"apresas para que, con con- 
estoSfdancia con otros sectores 

lelegí^dan laborar por la prospe- 
por ^d de nuestro país”.

jueWIAntes de intervenir el Rey, 
:ondiííliÍ2o el ministro de Asuntos 
la. ignores, Francisco Fernán- 
, prodc Ordóñez, quien destacó la 
ha uníesidad de que los sindicatos 
1 sed adapten a las nuevas con- 
¡ncr€#i()nes económicas y sociales. 
ucciónEl ministro hizo hincapié en 
des ^^ecesidad de contar con ”em- 

activas, sindicatos a la 
10 el Ifra de la nueva situación y 
recha-o ello dentro de un sistema 

, Coní relaciones laborales nuevo”, 
leijudwistió en la necesidad de 
ganaé^seguir una mpyor competi- 

ídican'^sd para no “quedamos en 
¡iva'detrasera de Europa”, aunque 
i en^ftostró esperanzado ante el 

tt que representa la total 
; los rr^gración en Europa.
le los
la reít^ Nivel de riqueza

jn acu/'Ovirtió, no obstante, que 
com’' sólo tienen que competir 

rco| d empresas, sino que los sin- 
Rond’^^os deben adaptarse a las

' pas condiciones sociales y 
, maúles”.
los pf . presidente de la CEOE, 
ieri^ Cuevas, dijo en el 
alio^ ^® inauguración que en los 
añol^"’’®5 ^e^s ^^°^ *°^ empresa

José María Cuevas, presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales, pronuncia su discurso.

«S
i

Abel Matutes, comisario de la CE, afirmó que “un país o una región
que disponga de una clase empresarial moderna y competitiva, al 
frente de un tejido dinámico de empresas, tiene todos los triunfos 
en la mano para salir airoso de todas las crisis”

nos españoles “hemos llevado 
a cabo el mayor proceso de 
inversión y renovación que 
recuerda la historia reciente de 
nuestro país”.

Cuevas añadió que este pro
ceso inversor ha sido capaz de 
reducir el paro y de elevar 
“nuestro nivel de riqueza, pero 
todavía más crucial en lo que 
tiene de potencial futuro”.

El presidente de los empre
sarios españoles agregó que se 
les pidió que fueran abiertos 
al diálogo y al entendimiento 
y “hemos hecho -dijo- lo posible 
por llegar a acuerdos, y cuando 
no los ha habido, hemos pro
curado siempre ser los últimos 
en levantamos de las mesas de 
negociación”.

Una Europa próspera

Añadió que “la integración 
definitiva en una Europa prós
pera es para nosotros una cues
tión de Estado, por encima de 

cualquier interés particular”.
Ante 1993, el establecimiento 

del mercado único y la unión 
monetaria europea. Cuevas 
señaló que “el horizonte está 
tan plagado de esperanzas como 
de temores y ahora estamos 
obligados a dar lo mejor de 
nosotros mismos”.

El comisario de la CE para 
los países mediterráneos y el 
medio oriente, Abel Matutes, 
quien clausuró la sesión de la 
mañana, señaló que no es posi
ble el desarrollo económico sin 
un respeto por los equilibrios 
macroeconómicos, con infla
ción, con deuda y sin ahorro 
e inversión y sin un tejido de 
empresas dinámico y competi
tivo.

Añadió Matutes que “un país 
o una región que disponga de 
una clase empresarial moderna 
y competitiva, al frente de un 
tejido dinámico de empresas, 
tiene todos los triunfos en la 
mano para salir airoso de todas 

las crisis”.
Opinó que el proteccionismo 

y la competitividad “forman un 
matrimonio imposible” y agregó 
que “la ineficacia es, precisa
mente, el único lujo que Europa 
en general y España en par
ticular, no puede permitirse”.

También intervinieron el pre
sidente de la Confederación de 
la Industria Portuguesa (CIP), 
Pedro Ferraz da Costa, el de 
la Confederación Nacional del 
Patronato Francés (CNPF), 
Francois Perigot; Brian Corby, 
presidente de la Confederación 
.de la Industria Británica (CBI); 
Tyll Necker, presidente de la 
Confederación de la Industria 
Alemana (BDI) y el de Con- 
findustria, Sergio Pininfarina.

Por la tarde intervinieron 
entre otros, el ministro de 
Industria, Claudio Aranzadi, el 
secretario de Estado de Comer
cio, Miguel Angel Feito y el 
presidente del INI, Francisco 
Javier Salas.

La necesidad 
de un pacto

El comisario de la CE 
para los Países Mediterrá
neos y del Medio Oriente, 
Abel Matutes, dijo ayer 
que consideraba impres
cindible un “gran pacto 
entre el Gobierno y las 
fuerzas políticas y socia
les” para que España 
pueda entrar con garan
tías en el mercado úntco. 
Matutes, quien convocó 
una rueda de prensa tras 
su intervención en la con
ferencia empresarial 1992, 
añadió que “en estos 
momentos hay que tomar 
medidas que no son fáci
les, pero que hay que 
adoptar para el manteni
miento del empleo y para 
la competitividad”.

Respecto a unas decla
raciones de Aznar, en el 
sentido de que hoy. por 
hoy es imposible un pacto 
social con el Gobierno, 
dijo Matutes que “yo me 
limito a hacer un análisis 
de la situación, aunque un 
gran pacto social no debe
ría entorpecerse”.
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Material explosivo y armamento capturado anteayer por la Guardia Civil al ^comando Vizcaya' de ETA.

Dos de ellos, trabajadores de conocidos medios de comunicación, eran responsables de su cobro

Cuatro ^recaudadores’ del impuesto de 
ETA, detenidos ayer por la Ertzaintza

Otros dos de los arrestados se encargaban de recoger el tributo en una sede del sindicato LAB

La Ertzaintza detuvo ayer a cuatro personas en el 
País Vasco y Navarra, a las que relaciona con una 
red establecida por la organización terrorista ETA en 
Guipúzcoa para el cobro del denominado “impuesto 
revolucionario ^\

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Según una nota oficial del 
departamento de Interior del 
gobierno Vasco, los detenidos 
son Juan Carlos Apeztegia 
Jaca, de 27 años, arrestado en 
Pamplona; Luis María Idarra
ga Gorostiaga, capturado en 
Bilbao; Yolanda Múgica 
Larrinaga, de 42 años y Joseba 
Andoni Solagurenbeaskoa 
Betelu, detenidos en Rentería 
(Guipúzcoa).

El departamento de Interior 
precisa que Juan Carlos Apez
tegia colabora con el diario 
editado integramente en eus
kera, “Euskaldunon Egunka-

Defensa crea la Fuerza de Acción 
Rápida del Ejército de Tierra

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Defensa, Julián García 
Vargas, firmó ayer una directiva 
por la que se constituye la Fuer
za de Acción Rápida (FAR) del 
Ejército de Tierra para respon
der a situaciones de crisis nacio
nales y participar en misiones 
internacionales.

En esta directiva, facilitada 
por el Ministerio de Defensa, 
se recoge la necesidad del 
Gobierno para disponer de “un 
instrumento ágil y flexible con 
el que pueda dar una primera 
respuesta a aquellas situaciones 

ria”, y que Luis María Idarra
ga es responsable de la con
tratación de publicidad en el 
diario “Egin”.

Los otros dos detenidos, 
Yolanda Múgica y Joseba 
Andoni Solagurenbeaskoa son 
militantes del sindicato abert
zale LAB y, en concreto el 
último, responsable de esta 
central en las zonas guipuz
coanas de Rentería e Irún.

La operación policial, que 
según precisa Interior conti
núa abierta y no se descartan 
nuevos arrestos, tuvo lugar 
simultáneamente en las tres 
poblaciones citadas, a prime

de crisis o de conflicto que 
requieran la presencia de uni
dades del Ejército de Tierra”. 
Asimismo, la directiva recoge 
el que la FAR “sirva para 
encauzar la participación espa
ñola en las operaciones de man
tenimiento de la paz y de ayuda 
humanitaria en las que sea pre
ciso el empleo de esas unida
des”.

Se crea el Cuartel General 
de la FAR, compuesto por un 
Estado Mayor y unidad propia, 
al frente del cual estará un 
general de división del Ejército 

ras horas de la tarde, bajo la 
supervisión del juez Carlos 
Bueren.

La Ertzaintza asegura, “sin 
ningún género de duda”, que 
los dos trabajadores de los 
medios de comunicación cita
dos, Apeztegia e Idarraga, 
“eran los responsables del 
cobro del impuesto revolucio
nario”, en Guipúzcoa.

Las investigaciones realiza
das permitieron constatar a la 
Ertzaintza que los empresarios 
que recibían las cartas de ETA 
en las que se les requería el 
pago de dicha extorsión, se 
ponían en contacto con Apez
tegia e Idarraga. Estos dos 
arrestados, según la nota ofi
cial, “negociaban la cantidad 
final a pagar y eran respon
sables de su regocida, y entre
ga posterior” en la sede del 
sindicato LAB en Rentería. 

de Tierra, quien dependerá 
orgánicamente del Jefe del 
Estado Mayor del Ejército y 
operativamente del Mando 
Operativo Terrestre.

La FAR, que estará plena
mente operativa en 1997, tiene 
unas unidades orgánicas -una 
unidad de transmisiones y otra 
de inteligencia— y unas fuerzas 
atribuidas para la realización de 
ejercicios de adiestramiento de 
la FAR y de evaluación de los 
planes. No se crean unidades 
para la FAR sino que se le 
asignan unidades ya existentes.

La Ertzaintza, que utilizó a 
120 agentes para llevar a cabo 
esta operación, efectuó regis
tros en los lugares de trabajo 
de los detenidos -la sede de 
LAB en Rentería, del diario 
“Egin” en Bilbao y de la dele
gación de “Egunkaria” en 
Pamplona-, y sus dómicilios 
particulares, de donde se 
incautaron de abundante 
documentación.

Por otra parte, un tercer 
integrante del “talde” (grupo) 
del Comando Vizcaya de ETA 
desarticulado anteayer por la 
Guardia Civil logró escapar 
del cerco policial, informaron 
ayer fuentes de la lucha anti
terrorista.

Esta tercera persona residía 
en la misma vivienda de 
Basauri donde fueron deteni
dos los otros dos miembros 
“liberados”.

Julián García Vargas.
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SANTANDER.(Efe).-i políti 
técnicos expertos en demol|inira 
nes y voladuras controlad^ políti 
garon ayer tarde a SanOdió t 
procedentes de MadridU caer 
derribar lo que queda del Fines r 
Bahía una vez que fuesen 3 poi 
catados los dos trabajadl Ba 
que anoche todavía pei'nii‘’(je 
cían sepultados en su implica, 
desde el lunes. ijeoní

Según explicó el jefe d^^gj^ 
ficación del AyuniamienjOí jgpg 
Madrid, Fernando Macias^ jg^jg 
edificio no puede permaná g^pjj. 
como está actualmente. ^^.g^j

Los perros especializados |^g^- 
rastreos volvieron a marca q, 
primeras horas de la tarde 
ayer dos zonas en las" 
podrían encontrarse 
Serrano y Gonzalo Monta ¡^^^ 
los dos obreros que contin j^^^^, 
bari sepultados bajo los esa g^^^^' 
bros del Hotel Bahía. u

Macías informó que ^^^^^^ 
perros han marcado la tere j^ 
planta del edificio que dí t 
calle Calderón de la Barea, 
la que había unas 540 tonela 
de escombros, de los que 
han sido retirados una tere ^^^^^ 
parte. • ____ J espe,
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Añadió que es crucial alentar los nuevos grupos para el servicio social y político en el futuro

Los obispos se proponen dar un alma 
ética a la política, según García Gasco

Una carta puede 
tardar hasta 19 
días en llegar a 
su destino, 
según la UCE

Javier Solana aseguró que existen casos de corrupción pero ^^no hay corrupción generalizada

Los obispos no se proponen “hacer política”, sino “dar 
an aliña a la política”, a través de la formación social 
j política de los fíeles, afirmó ayer en Logroño Agustín 
García-Gaseo, secretario general de la Conferencia Epis-

hopa/ Española. Añadió que

LOGROÑO. (Efe).- Gar- 
1 cía-Gaseo, que habló sobre “la 
'presencia de los católicos en

ética a la profesión política, sobre todo en momentos 
de grandes cambios”, y que la ^*cuestión crucial”, que 
impregna la necesidad de la formación política de los 
cristianos laicos, es “alentar los nuevos grupos para 
el servicio social y político los próximos veinte años”.

'■esca^; ¡a vida pública”, en el Aula 
,i Cultural y de Humanidades de 

1S Pl^g’^Q^®’ ^t)Ogó por “evitar 
” confusiones sobre la exhortá

is ción de los obispos a los lai
cos”, que desde hace tiempo 

itad insisten “en la necesidad de 
la formación política de los ar e cristianos laicos”.

Tras recordar el pensamien
to político de los últimos pon- - 
tífices sobre la participación 

fe).-» ¡política, afirmó que “la Iglesia 
demolí mira con admiración a los 
oladal políticos y su labor”, pero aña- 
Santajdió que “esto no le lleva a 
dridiJ caer en el extremismo de quie- 

1 del Hi nes reducen toda la vida social 
i^esen a política”.
abaj^ Basó esta afirmación en que 
per"! “de una sana actividad polí- 

‘^ tica, realizada con rigor moral, 
J ''^^ competencia profesional y 

fe de | (jQp espíritu de servicio”, 
wenjO' dependen, en una medida 

decisiva, “tanto el bienestar 
ermaní ^ material, como el

, crecimiento humano de una
''-'“^nación’'.

tarde García-Gaseo fijó su discur- 
' 1 -^ en “cómo formar en el
se Ju social y político ,
Monta !’®j® ^* criterio global de “la 
mntin ''’fegridad de la persona 

os esc( *’amana”, lo que implica “la 
educación no sólo de la inte-

aue I'ge^eia, sino también del 
la tere 'tarazón, de las actitudes y de 
le da í '^^ comportamientos”.
g^j-gg, El enfoque de la labor edu- 
tonela '^fiva hacia la “humanización 

is que ^^ ^^ conciencia política según 
J3 jgrt la inspiración cristiana” lo 

concretó en dos objetivos 
____ específicos: la formación del 

cristiano adulto “armonizando 
fe y vida política”, y la for
mación socio-política perma- por nente “para el que está com- 

j prometido en primera línea”.ír3w Por su parte, el ministro de

a r- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

‘es prioritario dar un alma

Javier Solana, ministro de Educación y Ciencia.
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Educación, Javier Solana, ase
guró ayer que en España “hay 
casos de corrupción”, pero, 
aseguró, “lo que yo creo que 
no hay es corrupción gene
ralizada, como se ha querido 
decir”.

Solana, en declaraciones a 
la cadena SER, agregó que 
“el Partido Popular cuando 
hace estas frases se equivoca 
con una frecuencia alta. Un 
partido político nunca conven
cerá a un país, nunca tendrá 
el apoyo mayoritario de un 
país teniendo como único 
punto de su programa elec
toral lo que está teniendo en 
estos momentos: la corrup
ción”.

Para el ministro de Edu
cación “un partido político tie
ne que decir al país qué quiere 
hacer con él, cual es el pro
grama y el proyecto que ofrece 
a los españoles, cosa que el 
Partido Popular no ha hecho 
jamás”.

El ministro se refirió a las 
relaciones Gobierno-Iglesia,

tengo la sensación de que la
Conferencia Episcopal ha 
comprendido mejor lo que el 
Gobierno quería hacer o quie
re hacer o han tomado con
ciencia que es una proyección 
absolutamente razonable de la 
que mantiene el Gobierno, 
pero es verdad que han bajado 
¡as críticas de la Conferencia 
Episcopal hacia la posición del 
Gobierno de esta materia.”

Y añadió, “a nadie se le 
puede obligar a que asista a 
una clase de religión en un 
país . como el' nuestro, pero 
ciertamente ponemos a dispo
sición de todos los centros 
públicos la posibilidad y no 
sólo la posibilidad, sino la 
obligación de que imparta la 
asignatura de Religión para 
aquellos alumnos cuyos padres 
deseen que la reciban.”

El ministro dijo sobre la 
Formación Profesional, “este 
año yo dije al inicio del mis
mo, que quería que fuera en 
cierta medida, el año de la 
Formación Profesional”.

El presidente de la 
comisión parlamentaria 
de investigación de 
Renfe, José Félix Sáenz, 
reconoció que las decla
raciones de ayer de los . 
presuntos implicados 
relacionados con las 
empresas intermediarias 
han sido "bastante opa
cas”, al resistirse a dar 
información.

Sáenz Lorenzo mani
festó que no le ha sor
prendido que los empre
sarios relacionados con 
las compañías interme
diarias se resistieran a 
dar toda la información, 
ya que estas empresas 
''instrumentales” tienen 
“un papel difícil de dilu
cidar”, y su finalidad es 
“hacer opaca una tras
misión económica”.

El presidente de la 
comisión respondió en 
rueda de prensa a una 
pregunta sobre la fina
lidad de la compra de 
los terrenos por parte de 
estas empresas interme
diarias, que cree que los 
adquirieron “para hacer 
negocios”, aunque afir
mó que desconocía si 
estos compradores 
sabían de los intereses 
de Renfe en esas par
celas.

Según el presidente, 
la ley es el único medio 
con el que cuentan para 
obligar a contestar a los 
declarantes y, aunque 
ninguno se ha negado 
hasta el momento a con
testar, reconoció que 
han tenido dificultades.

MADRID. (Efe).- Una carta 
puede tardár en llegar a su des
tino de 24 horas a 19 días en 
una misma ciudad, lo que supo
ne un incremento del tiempo 
medio de entrega de dos días 
a cuatro, que deja de manifiesto 
la poca eficacia del Sevicio de 
Correos, según un estudio de 
la Unión de Consumidores de 
España (UCE).

Según este informe, difundi
do ayer por la Unión de Con
sumidores de España, por lo 
que se refiere a los tiempos de 
entrega de otros tipos de corres
pondencia, el correo urgente ha 
sufrido un deterioro paulatino, 
pues la media ha alcanzado los 
2,2 días por carta, y la entrega 
de cartas certificadas hasta los 
tres días.

Para la realización de esta 
encuesta, la Unión de Consu
midores de España tuvo en 
cuenta todas las Comunidades 
Autónomas y algunas ciudades 
de Europa. La Comunidad de 
Madrid tiene unos tiempos de 
éntrega acordes a la media 
nacional, mientras que los de 
las de Cataluña, País Vasco, 
Andalucía, Valencia, Baleares, 
Canarias y Navarra son muy 
superiores.

Los resultados de la encuesta, 
realizada sobre una muestra de 
2.048 envíos, son alarmantes, 
puesto que se han producido 
en unos momentos en los que 
se acababa de publicar en el 
BOE la aprobación de los Esta
tutos del Organismo Autónomo 
de Correos y Telégrafos, según 
la Unión de Consumidores de 
España.

”Estos estatutos -añade la 
UCE*- han aportado muy poco 
en cuanto a la calidad del ser
vicio, a pesar de las reivindi
caciones que esta Asociación 
formuló en su Carta de los 
Derechos Humanos”.

Para la Unión de Consumi
dores de España, es todavía 
“más preocupante que entre la 
competencias del Consejo Rec
tor no se haya mencionado el 
establecimiento de un Regla
mento de Calidad que siente 
los objetivos cualitativos de 
entrega de la correspondencia, 
regularidad de la misma y san
ciones e indernnizaciones por 
incumplimiento del servicio”.
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Optimismo de los responsables de Expo 92, Olimpiada y Madrid cultural

Primer balance ai cumplirse 
un mes del comienzo del 92

Los precios de acceso a la Cartuja oscilarán de 1.000 a 30.000 pesetas

Optimismo y ^*todo mar
cha sobre medas^^ fue el 
mensaje transmitido por 
los tres máximos respon
sables de Expo 92, Olim
piada de Barcelona y 
Madrid Capital Cultural. 
El comisario general de 
Expo 92 presentó el estado 
actual en que se encuen
tran las obras y la orga
nización del acontecimien
to a 3 meses del comienzo.

MADRID. (Fax-Press).- 
“La Expo de Sevilla es una 
experiencia única en la vida 
de una generación. Está todo 
previsto”, aseguró el Comisa
rio, quién hizo un recuento 
de los servicios a disposición 
de los visitantes de la Isla de 
ía Cartuja, así como de las 
previsiones de visitantes, 
ingresos y alojamiento.

La rueda de prensa fue 
aprovechada para que el 
director general del Comité 
Organizador Olímpico de 
Barcelona, COOB 92, 
Manuel Fonseca y el director 
del Consorcio Madrid Capital 
Cultural, Pablo López de 
Osaba hicieran, asimismo, 
balance de sus respectivas 
organizaciones.

Femando Panizo, secreta
rio general de Turismo acudió 
como responsable del atea. 
Los precios de los alojamien
tos hoteleros fue la cuestión 
en la que más incidencia 
hicieron, puesto que la fuerte 
demanda de camas spn Sevilla 
y Barcelona, ha provocado un 
importante aumento de los 
precios hoteleros.

Precios hoteleros

A este respecto, Panizo 
afirmó que “es muy difícil 
regular los precios de las 
habitaciones en un mercado 
libre”, y desmintió que sean 
superiores hasta un 57% res
pecto a otras ciudades euro
peas.

Eguiagaray y Aznar podrían 
cerrar mañana un acuerdo 
sobre el pacto autonómico

MADRID. (Fax-Press).- El 
ministro de Administraciones 
Públicas, Juan Manuel Eguia
garay, y el presidente del PP, 
José María Aznar, podrían cul
minar mañana sábado las nego
ciaciones sobre el pacto auto
nómico, dados los importantes 
avances conseguidos en las últi
mas reuniones, aunque quedan 
todavía pendientes algunos fle
cos.

Entre las cuestiones más 
polémicas sin cerrar figuran, los 
estatutos de autonomía para 
Ceuta y Melilla. Ya en la recta 
final, PSOE y PP han conse
guido desbloquear las negocia
ciones y llegar a un acuerdo 
sobre las 33 competencias, y la

Una imagen de las obras que se desarrollan en la Expo 92.

Para Cassinello, que ofre
ció la cifra total de dos millo
nes de plazas hoteleras en un 
radio de dos horas alrededor 
de Sevilla, “los visitantes de 
la Expo podrán disponer 
habitaciones para cualquier 
nivel de gasto”, desde las 
2.000 pesetas de un camping 
a diez minutos de la Cartuja, 
hasta las 67.000 pesetas por 
persona y noche en el hotel 
más caro de Sevilla.

En cuanto a las cifras pre
vistas por la organización de 
Expo 92, Cassinello calculó en 
18 millones el número de visi
tantes a la Cartuja durante 
los 174 días de duración, 15 
de los cuales procederán de 
el resto de España y del 
extranjero.

Ingresos previstos

Los ingresos previstos osci
larán entre 150.000 y 200.000 
millones de pesetas, de los 
cuales 67.000 millones serán 
recaudados a través de la ven
ta de entradas.

Los precios de las locali
dades de acceso al recinto de 
la Cartuja oscilarán entre las 
1.000 pesetas de una entrada 
a partir de las ocho de la 
tarde (hay actividades, hasta 
las cuatro de la madrugada). 

de Educación, que van a trans
ferirse a las comunidades que 
accedieron a la autonomía p>or 
la vía del artículo 143 de la 
Constitución, las llamadas de 
“vía lenta”.

No obstante, desde el Minis
terio de Administraciones 
Públicas se quiere ser extrema
damente cuidadosos y pruden
tes para no herir suceptibilida- 
des a la hora de llegar a un 
acuerdo con el PP y evitar que 
alguna fuerza política pueda 
desv'incularse del pacto, como 
insinuó ya Izquierda Unida.

El secretario general del 
CDS, Fernández Teixidó mani
festó el pacto autonómico le 
parece formalmente correcto. 

basta las 30.000 pesetas que 
costará un abono de tem
porada.

Manuel Fonseca, director 
general de COOB 92 afirmó 
que las Olimpiadas de Bar
celona superarán a todas las 
celebradas hasta ahora gracias 
a la inexistencia de boicot, 
como en las tres anteriores 
y a la aparición de nuevos 
Estados, con lo que más de 
170 Comités Olímpicos 
Nacionales estarán presentes 
en la ceremonia inaugural.

“Estos serán los mejores 
juegos de la Historia”, con
cluyó. Por otra parte, Pablo 
López de Osaba hizo balance 
de los treinta días de la puesta 
en marcha de la Capitalidad 
Europea de Madrid, desta
cando la masiva afluencia de 
los espectadores madrileños a 
los primeros programas musi
cales, Tribuna del Jazz y Tri
buna del Flamenco.

Como ilustración de ese 
éxito citó el caso del tumulto 
registrado en la sala Galileo 
Galilei por el exceso de espec
tadores que acudieron a los 
primeros conciertos de Jazz. 
El director del Consorcio 
negó que hubieran retrasos en 
la puesta en marcha de 
infraestructuras, “no depen
den de nosotros”, señaló.

Juan .Manuel Eguiagaray.

Mauricio Triguero Triguero está acusado de asesinar a su esposa. M
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Según manifestó el fiscal en el segundo día del juici “el ( 
góni<

Mauricio Triguero pensó matajS 
a su mujer sin trastrono mentó ^

MADRID. (Efe).- La fiscal 
pidió ayer en el segundo día 
de juicio contra Mauricio Tri
guero Triguero que la Audien
cia Provincial de Madrid le con
dene a 29 años de cárcel, por 
matar el pasado 21 de febrero 
a su ex mujer delante de 28 
niños a los que ésta daba clase, 
sin que el acusado sufriera tras
torno mental.

En su informe, la fiscal recor
dó que tras la separación de 
Mauricio Triguero y María 
Esteban Muñoz, surgieron desa
venencias entre ellos por la cus
todia del hijo de ambos, Héctor, 
de nueve años, que terminaron 
con la decisión por parté del 
primero de matar a su ex espo
sa, tal como se refleja en unas 
cintas que grabó.

Trece puñaladas

Añadió que Mauricio entró 
en el aula donde María Esteban 
se encontraba dando clase a sus 
alumnos, niños de seis y siete 
años,' en el Colegio Ciudad de 
Valencia de Madrid, y allí le 
asestó trece puñaladas, que 
determinaron la muerte de la 
profesora, tras lo cual salió y 
cerró la puerta, además de dejar 
el cuchillo clavado en un pecho 
de la víctima.

La fiscal estimó que Triguero 
incurrió en parricidio con pre
meditación y alevosía y la ate
nuante de arrepentimiento 
espontáneo, al confesar en 
Comisaría los hechos, y solicitó 
qué el acusado indemnice a su 
hijo en treinta millones de pese
tas.

Declaraciones de los niños

Indicó que “los niños no han 
declarado, evidentemente, en 
esta cáusa, pero sabemos las 
manifestaciones que dijeron 
después de los hechos, tal y 
como dijo una profesora, a la 
que contaron que un señor 
entró, cerró la puerta y que con 
un cuchillo había hecho chas, 
chas por delante y por detrás 
a su profesora”.

Añadió que existió en el pro
cesado “ánimo de aseguramien
to del resultado, pues buscó el 
lugar donde María se encon
traba más protegida”.

La fiscal combatió el informe 
de los psiquiatras y estimó que 
la imputabilidad del acusado no 
está disminuida, pues hubo pre
meditación y “eligió matar 

pudiendo no hacerlo”. estár
Añadió que aunque sufie men 

amnesia después de los hecM con 
ello no significa que no tu^e nida 
control de sus actos enj del < 
momento de llevarlos a cap “no 
y “en las cintas que grabó r^ fund 
jó su ánimo de matar”. las c 
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La secretaria de la Sala 1^ Gob 

algunas transcripciones de) k para 
cintas que Triguero dejó encirt con 
de la mesa de su clase anu volu 
de matar a su ex esposa, enti sind 
las que destacan: “Cuando I adm 
mate a ver qué va a resolví med 
el juez”, “Estoy orgulloso dei___  
tro de lo que me horrorg^^ZZ 
“No hay otra posibilidad, noiin 
arrepiento, lo hago por la obi' 
gación de liberar a mi hijo

Javier Lucena, abogado 
familia de María Esteban, plm 
treinta años de cárcel par^‘ 
acusado, así como que se le ret 
re la patria potestad de su hij 
y que le indemnice en 50 millí -^ 
nes de pesetas. |.

Señaló que “los niños man 
festaron espontáneamente ‘ 
horror de lo .que vieron y pK 
bablemente van a tener uní 
secuelas para toda la vida, puc 
tenían seis y siete años, y cor 
taron que no pudieron pedí 
ayuda porque el señor cerrw |^q 
puerta”, además de indicar 
el hijo del acusado “cuando se^H 
mayor sacará sus propias corH|Á| 
elusiones”.

Mujeres Separada^^^B|l

La Federación de Asociaci J 
nes de Mujeres Separada»;,, 
Divorciadas pidió la 
pena, mientras que la 
solicitó la absolución, al aie^ 
trastorno mental transitono,^ 
el acusado. j.

María José Huesca, abogáis 
del acusado en el proccdim^^| 
to de su separación, declaro q 
llegó a temer que su 
nado se suicidara al impedk.. 
ex esposa que viera a su J 
y al ver que éste “estaba sie 
manipulado”.

María José Huesca, la '^ 
gada que tramitaba la sep 
ción de Mauricio 
su esposa, aseguró ayer dur 
el juicio que se celebra c 
Audiencia Provincial ^^^ _j^ 
defendido era una P® • ¿ j, 
totalmente normal y 
su separación tuvo 
depresiones y crisis nenio>

Vl

22£ 
cut
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ECONOMIA

El líder de UGT afirmó que los sindicatos elaboran un documento sobre ¡a convergencia económica

Nicolás Redondo asegura que las subidas salariales que se aplican en nuestro país son ya moderadas

presupuestaria y social del

Nicolás Redondo, secretario general de UGT.

A los diez primeros alumnos no se les cobrará matrícula

ALIO SI ARS

RESTAURANTE INTERNACIONAL
ompeli

MARIA AZNAR el 7-2-92. A lasJOSE
14,30 horas. Retirada de invitaciones

el 3-2-92. Restaurante intemacio-hasta
nal c/ Alcalde Conangla, n- 18.

Viernes, 31 de 
Enero de 1992

Apertura del Curso: 3 de Febrero de 1992 
Número de alumnos: cinco por grupo 
Horarios: Mañanas o tardes
Duración del Curso: 200 horas lectivas

20% de descuento 
hasta el 15 de febrero

Información y reservas:
APLICACIONES INFORMATICAS EMPRESARIALES S.L
Paseo de la Libertad 15, 5* Puerta 1
02001 Albacete
Tino: 24 27 07 - Fax: 24 27 06

El secretario general del sindicato Unión General de 
Trabajadores (UGT), Nicolás Redondo, dijo ayer que 
el gobernador del Banco de España, Mariano Rubio, 
^debería dimitir, o el Gobierno debería cesarle”, por

paseo de la Feria, 115 
tel: 50 00 20

Alcalde Conangla, 4 
Tel: 52 00 44

CUARTO CURSO DE INFORMATICA EMPRESARIAL
CONTENIDO:
INFORMATICA

-Introdución al proceso de datos.
-Sistema operativo MS-DOS
-Trataminto de textos LETTER PERFECT (WORD PERFECT)
-Hoja de Cálculo LOTUS 1, 2, 3.
-Base de datos DBASE IV.

CONTABILIDAD
-Práctica Contable.
-Aplicación TINFORC 91 de Contabilidad.

(P.G.C.. R.D. 1643/1990)
-Aplicación TINFOR 91 de Gestión Comercial Integrada.

(Almacén, ventas, facturación y contabilidad)

APLICACIONES INFORMATICAS EMPRESARIALES, S.L.
Paseo de la Libertad, 15, Planta 5®, 1 puerta.
02001 Albacete
Tfno.: 24 27 07 Fax: 24 27 08
DISPONEMOS DE LAS SIGUIENTES APLICACIONES INFORMATICAS . 
para las empresas de Castilla-La Mancha que deseen actualizar su i 
estructura administrativa a las presentes exigencias legales y de • 
mercado.
TINFOR C 91 - GESTION CONTABLE

1. Contabilidad. (P.G.C.. R.D. 1643/1990)
2. Presupuestaria.
3. Amortización
4. Cuentas anuales, etc.

TINFOR‘91. GESTION COMERCIAL INTEGRADA
1. Contabilidad (P.G.C., R.D. 1643/1990)
2. Almacén
3. Ventas, etc.

CARACTERISTICAS:
MS-DOS / RED OS2
Multiempresa: 999 códigos de empresas diferentes i 
Multipuesto directo si dispone de red...

LETTER PERFECT (de Wordperfect). Tratamiento de textos.
Características:

- Compatibles y redes loCales
- Castellano
- Soporta más de 900 impresoras
- Gráficos (Draw Perfect)
- Macros
-Compatibilidad Ascendente y Descendente con WP 5.1..

Para mayor información, precios, visita pesonal, etc.., les agra-- 
deceríamos se pusieran en contacto con nosotros.

Avda, de España, 45 - Tel. 23 56 51 - ALBACETE

ASLIM IBERICA, S.A.
Esta sociedad pone en conocimiento del público en general, que, 
en Junta General Extraordinaria, celebrada el día 16 de Diciembre 
de 1991, acordó, por unanimidad de los presentes, transformar la 
sociedad en sociedad de responsabilidad limitada. Dando con ella 
nueva redacción a los Estatutos Sociales. Lo que se hace público 
para general conocimiento y cumplimiento de lo prevenido en el 
Art. 224, apartado 2® de la Ley de Sociedades Anónimas y concordante 
del reglamento del Registro Mercantil.

Albacete, 17 de Diciembre de 1991

FABRICA OE PRENDAS

5US críticas a la política 
Gobierno.

'ibiu
—-^ Tribuna

MADRID. (Agencias).- 
Nicolás Redondo añadió que 

"il jui^ "el Gobierno es lo más anta- 
gónico a las tesis de la social- 
^^niocracia” porque lo que 
identifica este sistema político 

. es la negociación permanente 
mta con los agentes sociales.

Explicó que los sindicatos 
están elaborando un docu- 

e suf^ mentó sobré la convergencia 
)S hedic con los países de la Comu- 
10 tu^ nidad Europea, porque el plan 
»s eii ; del Gobierno en esta materia 
i a cab “no va a tener en cuenta lo 
abó r^ fundamental, que es mejorar

o cncul 
ise ant| 
>sa. enH 
uandó 1 

re.sqlvt 
oso det

id, 
r la
ni h^D^ 
ido de 1 
an. pidi 
parí < 

se le reí 
e su h^ 
50 milk

Redondo pide el cese de Rubio por su 
crítica a la política social del Gobierno

las condiciones de vida de los 
trabajadores”.

Aunque afirmó “no tener 
datos” para pensar que el 
Gobierno les vaya a convocar 
para negociar* este plan de 
convergencia, ratificó la 
voluntad de consenso de los 
sindicatos y añadió que ”no 
admitiremos la imposición de 
medidas que el Gobierno

os man 
lentei t 
n y pn 
ler uní 
ida, puí 
s. y cor 
m ped 
cerró I 

licar qu 
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CASA EN 

VILLARROBLEDO

abogad; 
ídimien 
laró qU’ 
patróci 
pedir si 
su hij* 

a siend'^

225'.metros más patio 
cubierto y cochera.

Tel. Villarrobledo
14 09 09

Tel. Madrid:
431 41 51

la abo 
separa 

ero y <1 
duraof 
a en !• 
iue “a’ 
persOn. 
ipU¿S<* 
;no míe 
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Se necesita 
MONTADOR DE OPTICA 

Y VENDEDOR/A
Con experiencia.

Interesados llamar al 
tel: 24 09 52-50 04 90.

Absoluta Reserva 

toma de antemano y Juego 
pretenden que los sindicatos 
les demos el visto, bueno”.

El secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, ase
guró ayer que las subidas sala
riales que se aplican en nues
tro país son moderadas, res
pondiendo de esta forma a los 
mensajes lanzados de distintos 
ámbitos económicos sobre la 
necesidad de moderar los sala
rios para relanzar la econo
mía.

El sindicato ugetista celebró 
ayer un Comité Confederal 
Extraordinario en el que se 
acordó la reducción de las 16 
federaciones actuales a 9 a lo 
largo de 1992, mientras en el 
aspecto económico se aprobó 

• la creación de un fondo de 
inversiones o reservas para 
garantizar la autonomía finan
ciera de la organización, a tra
vés de la aplicación de una 
cuota complementaria.

AUTOMOVILES 
EN COCHES USADOS TENEMOS LO MEJOR

GARANTIA TOTAL

Comida de Hermandad con el Presidente 
Nacional del PARTIDO POPULAR D.

EN PIEL
AGUAS NUEVAS Telef: 27 33 60

Redondo dijo que si el 
Gobierno, el ministro de Eco
nomía, el gobernador del Ban
co de España y algunos exper
tos económicos que se han 
mostrado partidarios de la 
moderación salarial, se entien
de como una reducción de los 
salarios o el mantenimiento en 

las mismas cuantías, “los sin
dicatos no estaríamos de 
acuerdo”, pero constató que 
pedir en la negociación colec
tiva de los convenios la garan
tía de 1 ó 2 puntos del poder 
adquisitivo de los trabajadores 
es “mantener estrategia de 
moderación”.

CC.OO.: “Con las 
propuestas de 
Mariano Rubio la
economía se 
alejará de la CE”

FUENGIROLA. (Efe).- El 
secretario general de CCOO, 
Antonio Gutiérrez, ha declara
do en Fuengirola (Málaga) que 
las medidas económicas suge
ridas por . el gobernador del 
Banco de España, Mariano 
Rubio, “únicamente consegui
rían que la economía real espa
ñola se alejara cada vez más 
de la comunitaria”.

Gutiérrez, que ha intervenido 
en la inauguración del III con-- 
greso nacional de la Federación 
Textil de CCOO, rechazó las 
críticas de Mariano Rubio a la 
política económica del Gobier
no, y manifestó que con sus 
medidas se establecería “una 
política económica más restric
tiva”. .

Mariano Rubio abogó antea
yer en Madrid por una política 
fiscal más restrictiva para poder 
bajar los tipos de interés, y una 
mayor liberalización del merca
do de trabajo.

Para Antonio Gutiérrez, el 
gobernador del Banco de Espa
ña defendió hace algunos años 
una política que provocó una 
gran caída de la actividad indus
trial, del desarrollo productivo 
y del empleo, “y ahora cambia 
su postura para propugnar una 
política aún más restrictiva en 
materia salarial, a costa de 
empobrecer el empleo del país”.

M.C.D.2022
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (253’87) actual (253’80)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.135’00

ULTIMO

3.135’00

B. Exterior 3.400’00 3.400’00

B. Central

B. Hispano

B. Popular 11.500’00 11.600’00

B. Santander 4.620’00 4.615’00

B. Valencia 1.405’00 1.430’00

Barclays Bank 705’00 700’00

B. Zaragozano • 2.220’00 2.150’00

B. Cto. Balear 3.700’00 3.750’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.745’00 2.780’00

B. Alicante 4.900’00 4.900’00

B. Viloria f 2.720’00 2.720’00

B. Andalucía 9.150’00 9.100’00

B. Castilla 32.000’00 32.000’00

B. Herrero 3.500’00 3.690’00

B. Pastor 6.050’00 6.060’00

B. Vasconia 4.460’00 4.460’00

B. Atlántico 2.850’00 2.850’00

B. Galicia ’ 6.260’00 6.300’00

B. Fomento 2.100’00 • 2.100’00

Bankinter 7.300’00 7.250’00

B. Progreso 2.425’00 2.425’00

Aguas Barcelona 3.650’00 3.710’00

Catalana de gas 5.940'00 5:950’00

Eléct. Viesgo 2.630’00 2.685’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.120’00 1.125’00

F.E.C.S.A. 703'00 708’00

Hidrocantábrico 1.895’00 1.900'00

Hid. Cataluña 365’00 365’00

Hid. Española 520’00 521’00

Iberduero 718’00 723’00

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc. 565'00 564'00

Unión Eléc. Fenosa 576’00 581’00

Emp. Nae. Eléctric. 3.205’00 3.240’00

Eléc. Ribagorzana 1.805’00 1.805’00

Gas v Eléctric. 2.960’00 2.960'00

Unión Ind. Agrogan. 1.795’00 1.810’00

El Aguila 1.330’00 1.345’00

Azucarera 4.730'00 4.730’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.420’00 2.450’00

Campofrío 8.500’00 8.700’00

Ebro Agrícolas 2.010’00 2.000’00

Tabacalera 5.600’00 5.670’00

Koipe - 4.040’00 4.000’00

Finanzauto 890’00 915’00

Asland 2.095’00 2.065’00

NOMBRE VALOR APERTU^ ULTIMO

Agromán 1.275’00 1.260’00

Portland Valder. 11.710’00 11.700’00’

Valenc. Cementos 14.300’00 14.350’00

Uralita, S.A. 1.060’00 1.105’00

Cristalera Esp. 6.490’00 6.830’00

Dragados y Const. 1.915’00. 1.895’00

Obras y Const. Ind. 4.450’00 4.550’00

Vallehermoso 2.245’00 2.260’00

Bami 567’00 583’00

Prima Injnobiliaria 3.700’00 3.700’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 3.910’00 3.840’00

Sotogrande 315’00 315’00

, Inmob. Urbis 975’00 980’00

Focsa • 7.550’00 7.600’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.350’00 1.390’00

Financiera y minera 2.900’00 2.900’00

Cubiertas 9.520’00 9.720’00

Huarte 1.755’00 1.775’00

Urbanizaciones y Trans. 472’00 475’00

Filo, S.A. 1.395’00 1.450’00

Corp. Fin. Alba 4.300’00 4.300’00

Cía. Gral. Invers. . 970’00 975'00

Cofir 1.415’00 1.405’00

Corp. Fin. Hispamer 2.850’00 2.925’00

Papelera Española 190’00 190’00

Sarrió, S.A. 810’00 823’00

Eppic

Argón 4.090’00 4.090’00

Ercros 385’00 390’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.060’00 1.120’00

Carburos metálicos 3.500’00 3.495’00

Repsol 2.875’00 2.890’00

Cepsa 2.335’00 2.350’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA ........................ 101’090 101’394
1 ecu................................ ...... 128’384 128’770
1 marco alemán..... ............. 62’887 63’075
I francó francés................... 18’455 18’511
1 libra esterlina.................... 180’598 181’140
100 liras italianas................. 8’369 8’395
100 francos belgas................ 305’362 306’280
1 florín holandés.................. 55’845 56’013
1 corona danesa................... 16’220 16’268
1 libra irlandesa................... 167’658 168’162
100 escudos portugueses.... 72’994 73’214
100 dracmas griegas............ ' 54’458 54’622
1 dólar canadiense............... 86’298 86’558
1 franco suizo........................ 70’742 70’954
100 yens japoneses............... 80’422 80’664
1 corona sueca..................... 17’313 17’365
1 corona noruega................. 16’032 16’080
1 marco finlandés................ 23’074 23’144
100 chelines austríacos....... 893’733 896’419
1 dólar australiano............... 75’434 75’660

APERTURANOMBRE VALOR

Pelromed 6.200’00 6.150’0 l^*

La Seda de Barcelona - •

Sniace 179’00 1761
VIS

Emp. Nac. Celulosa 1.520’00 1.5001 ‘‘Li
Fosforera

Algodonera S. Antonio

1.650’00
¡prime

500’00 50^ iSO, Bot 
ición ct 
^bas r

Tafisa Serie B 1.240’00 1.210^

Corp. Mapfre 4.600’00 4.750’0ajunta

Unión y el Fénix 4.600’00 4.620’^
de fuer

Azkoyen 2.310’00- 2-325» LON DI 
En tal 
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pe RusiEsp. del Zinc 900’00 915i
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Aeración
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Zardoya Otis 10.200’00 1O.()9(ÍO

Citroen Hisp. 6.290’00 6.29CgC
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Yeltsiri 
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Nissan M. Ibérica 480’00 476’0 pra asis
Is lidere

Telefónica 1.160’00 1.16^ siembro

1.300:0
fSeguridai

Autop. M. Nostrum 1.305’00 knidas.

Autopistas C. Esp. 1.180’00 12121 Major, 
heuentn 
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Londres,
■Í^^ajor, !

Jornada de transición *'¿a

MADRID. (Efe).- Las bolsas españolas ni ost raro,___  
ayer al cierre de sus operaciones, un componamienD 
prácticamente plano con escasas variaciones en 0| 
cambios y ligero aumento de los volúmenes de negoci* L 
sobre la víspera. -

A la vista de las previsiones de las autorida 
económicas, los inversores desconfían de una 
peracion sostenida del mercado a corto piazu r ^^^ 
mantienen a la expectativa de la evolución de (.^ 
mercados internacionales. de

En una sesión que se inició con una clara tendenn ^|» ^^ 
a la baja y dominio del papel sobre las órdenes ‘-’^^íesignará 
pradoras, la bolsa de Madrid llegó al cierre adró) p, 
cesión mínima de siete centésimas que dejó situu_^ ^^^^ ^ 
el índice general en 253,80 puntos. ^| Frente

Los indicadores sectoriales cerraron con escasas o ^ (FIS). 
laciones salvo inversión qqe retrocedió 2,62 P**. ^^í lo i 
eléctricas que remontó 1,21 y bancos y financié ¡diario d 
que bajaron 99 centésimas. ' fi

AS BANCO DE MADRID
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Yeltsin y Major firmaron una declaración conjunta sobre cooperación militar y económicá

Rusia y Gran Bretaña trabajarán con 
vistas a reducir el armamento nuclear

Una delegación 
de Georgia 
contactará en 
España con el 
heredero al trono176’0

primer ministro británico, John Major,'y el presidente 
so, Boris Yeltsin, firmaron ayer en Londres, una decla- 
ción conjunta sobre cooperación militar y económica, 
bas naciones se comprometen a trabajar de forma

4.62Q^(

^‘Londres y Moscú harán lo necesario para asegurar un control seguro de las armas nucleares

Yj^^ajunta, con vistas a la reducción futura de armamento 
ie fuerzas militares.

2 3'>5^ LONDRES. (Agencias).- 
~ " jEn tal sentido, la declara- 
2.050’IFn agrega que Londres y 

yoscú harán lo necesario para 
___Jsegurar que las armas nuclea- 

y el resto del armamento 
destrucción masiva estará 

lijo “control seguro” en todo 
-^i^^^omento. Ambos gobernantes 
3 también su intención

cooperar en la destrucción 
gjrig^ las armas nucleares de las 

----- *je Rusia esté dispuesta a 
34ropfisc¡ndir.

“ Tanto Londres como Moscú 
J^ onsideran que cualquier pro- 

Jeración de armamento de 
I-22Q’i ístrucción masiva acarrea

Bush de reducir drásticamente 
los arsenales nucleares.

Modernización de la Ilota 
nuclear británica

El líder ruso se refirió espe
cíficamente a los planes bri
tánicos de modernizar su flota 
nuclear con la adquisición de 
cuatro nuevos submarinos Tri- 
dent, capaces de lanzar 512 
cabezas nucleares, con obje
tivos múltiples y distintos.

Major, según fuentes britá
nicas, insistió ante Yeltsin en 
que su Gobierno ve con satis- 
fación las medidas adoptadas

I

Yeltsin se reunió durante dos horas con Major en Downing Street.

< crios riesgos para la paz y por Rusia y EEUU, pero que
a seguridad internacionales. 

330’R ^‘^^^ declaración, también
eñala que ambos países

lOOriOá^^^^ nueva página en 
—relaciones”, y dejan atrás 
6.290’0(' P^’’'odo de la "guerra fría”.

Yeltsin hizo ayer una escala 
_88y^ie cinco horas en Londres, 

a ruta hacia Nueva York, 
476'0 iiara asistir a la reunión de

te líderes de losV 3 3 t/jláasjssr
ncuentro

or
o C Q

.

del 
de

quince países 
Consejo de 

las Naciones

Bretaña

que 
por

presidirá el 
ocupar Gran

la Presidencia del
onsejo de Seguridad, celebró 

®n Yeltsin una reunión de 
Bos horas en su residencia ofi- 

11500^1 del 10 de Downing Street 
un almuerzo de trabajo. 

?0.2()Qm Yeltsin dijo a su llegada a 
itondres, y lo repitió ante 
J^hjor, según fuentes rusas.

ion
i rnostrar(| 
jortamient*

íue el Reino Unido, Francia 
í China deberían seguir el 
ejemplo dado por él y por

no podría reducir el proyecto 
de los Trident, porque éste 
sería “nuestra mínima fuerza 
nuclear de disuasión”.

Según el argumento britá
nico, el Reino Uñido nunca 
ha formado parte de la carrera 
nuclear de las superpotencias, 
por lo tanto no tiene ahora 
por qué reducir sus limitados 
y pequeños arsenales nuclea
res.

El Gobierno británico pre
tende reemplazar sus cuatro 
anticuados submarinos Polaris 
con los nuevos Trident que 
se están fabricando en el Rei
no Unido, aunque los misiles 
y la tecnología de las cabezas 
nucleares serán suministrados 
por Estados Unidos.

En una entrevista en la 
BBC, Yeltsin dijo que-su país 
quiere considerar al Reino 
Unido como un país amigo 
y no como un enemigo poten
cial, para ordenar que los 
misiles rusos dejen de seguir

apuntando hacia Londres.
La presencia de Yeltisn en 

Londres reavivirá la polémica 
sobre la adquisición de los Tri- 
dent, ya que el partido labo
rista, de oposición, eStá pre
sionando para que se reduzca 
el número de cabezas nuclea
res.

Por otra parte, el Consejo 
Coordinador (CC) de la • 
Asamblea Militar se reunió 
ayer en Moscú para analizar 
las últimas propuestas de 
desarme del presidente ruso, 
Boris Yelstin, y el modo de 
influir en las decisiones sobre 
el futuro del antiguo Ejército 
soviético.

El Consejo Coordinador, 
integrado por unos 130 jefes 
militares que representan a las 
distintas armas del Ejército, 
fue instituido el pasado día 
17 durante una Asamblea Mili
tar que se pronunció mayo
ritariamente a favor de la uni
dad de las Fuerzas Armadas 
de la extinta URSS.

Nuevo ataque 
a Yeltsin

El vicepresidente 
ruso, Alexander Ruts- 
koi, advierte de la “de
sintegración” del país y 
añora los días del anti
guo Imperio Ruso, en 
un nuevo y duro ataque 
contra la política del 
Gobierno que publica el 
diario “Pravda”

En un artículo cuya 
publiacación coincide 
con el viaje al extranjero 
del presidente ruso, 
Boris Yeltsin, Rutskoi 
denuncia el actual “es
tancamiento” de Rusia, 
debido, según él, tanto 
a la política de reformas 
“incompententes” de su 
presidente como a los 
decenios de Gobierno 
comunista.

MARBELLA. (Ele).- Los 
políticos georgianos Guia Chan- 

' turia, presidente del Partido 
Nacional Democrático, y Temur 
Zhorzholiani, del Partido 
Monárquico, viajarán la próxi
ma semana a España para reu
nirse con el heredero del trono 
de Georgia, Jorge Bagration de 
Mukhrani y Pasquimi.

Jorge Bagration confirmó 
ayer a Efe que la reunión es 
''inminente” y que depende de 
la facilidad con que los políticos 
georgianos puedan conseguir un 
vuelo para trasladarse a España, 
por lo que no pudo precisar 
la fecha ni el lugar exacto en 
el que se ce.lebrará el encuentro.

El heredero de la Corona, 
que reside en Marbella .y que 
nunca ha estado en Georgia, 
ya mantuvo contactos en 1989 
con miembros del Partido 
Monárquico y ha jeiterado en 
diversas ocasiones su disponi
bilidad a acudir al país para 
encabezar la instauración de 
una Monarquía de carácter par
lamentario.

Jorge Bagration aseguró que 
la entrevista se desarrollará a 
petición de los políticos geor
gianos y aunque afirmó desco
nocer los asuntos que éstos le 
expondrán, señaló como “pro
bable” que la restauración de 
la Monarquía sea una de las- 
cuestiones a tratar.

Sobre el apoyo con qué cuen
tan en Georgia los partidos que 
representan los dos políticos, 
Bagration indicó que “ha habi
do cambios profundos, pero sé 
que el partido de Chanturia ha 
tenido siempre un gran apoyo”.

Añadió que conoce personal
mente a Zhorzholiani desde 
hace tres años, aunque no a 
Chanturia, y señaló que todavía 
es pronto para afirmar que la 
situación del país ha vuelto a 
la normalidad tras la‘ derrota 
de los últimos focos de parti
darios del ex-presidente Gam
sajurdia.

Ingreso de ¡as milicias 
georgianas en la CEI

de negod*l Gobierno se apodera de una
auioridadéíezquita integrista en Argelia
plazo yfs^RGEL. (Efe).- El Ministe- 
ión de lo. ‘^ Asuntos Religiosos se 

cargo de la mezquita “Es 
a lendenoF”’ del barrio popular de 
denesconf.®’ Ged, oeste de Argel, 

con unf^’g’^^’'^ Ain nuevo imán (en- 
situa£T^^°^ P^*"^ centro de ora- 

K uno de los dos principales 
j Frente Islámico de Salva-

;scasas osci^ (piS).
,62 punt<%í Iq informó ayer jueves 
fmancieriidiajjQ ^^ ^^.g^j «pj uatán”.

• cita fuentes autorizadas, y 
^a que la decisión de inte- 

"És Sunna” en los bienes 
(patrimonio religioso 

J^tivo, gestionado por el 
J^dü) se ha hecho tras con- 

a la asociación que ges- 
la mezquita.

ROIA
[Es Sunna”, junto con la 

^9uita “Bea Badis”, en el 
■o de Kuba, en Argel, es

Reducto del FIS ’

una de las dos utilizadas habi- 
íualmente por el FIS para sus 
sermones político-religiosos, y 
estaba a cargo de Abdelkader 
Mogni, considerado como el 
jefe del ala radical de ese par
tido integrista.

Mogni, diputado electo por 
Bab el Ued en las elecciones 
del pasado 26 de diciembre, 
proceso “congelado” posterior
mente, tiene poco más de 30 
años y pasó cuatro en la cárcel 
por ser miembro de una banda 
armada integrista, la de los her
manos Buiali, que operó entre 
1983 y 1987, según fuentes de 
prensa locales.

Del entorno de Mogni partió 
la noticia, la pasada semana, de 
la detención de Otmán Aisani, 
vicepresidente del buró ejecu
tivo provisional del FIS, lo que 
fue desmentido luego por la 
Gendarmería Nacional (policía 
militarizada).

Havel pide un orden pacífíco 
para Europa ante la CSCE
PRAGA. (Efe).- El presiden

te checoslovaco, Vaclav Havel, 
pidió ayer un nuevo orden pací
fico en Europa después del fin 
de la guerra fría, en su discurso 
inaugural de la segunda reunión 
del Consejo de Ministros de 
Exteriores de la Conferencia de 
Seguridad y Cooperación en 
Europa, que se celebra en Pra
ga. El proceso de Helsinki, dijo 
Havel, está llamado a transfor
marse en un sistema que ofrez
ca- garantías para una coope
ración pacífica y política que 
una a Europa, América y Asia

Según Havel, la CSCE, que 
• cuenta con 48 países, podría 

convertirse en la principal ins
titución integradora a nivel 
europeo, pues abarca todas las 
esferas de interés de los estados 
del continente, desde los dere
chos humanos y la cooperación 
económica hasta y cuestiones de 
seguridad colectiva.

Los países de la CSCE pasa
ron ayer de 38 a 48 tras la 
admisión como participantes de 
pleno derecho de diez ex repú
blicas soviéticas, ya que la Fede
ración Rusa pertenecía a la 
organización como heredera 
automática del puesto que ocu
paba antes la URSS.
• Unicamente Georgia, que se 
encuentra en una situación de 
conflicto interno y que ni 
siquiera había solicitado su 
admisión, quedará de momento 
fuera de una CSCE que agrupa 
a todos los países europeos, 
incluidas las bálticas y Albania, 
los últimos incorporados, ade
más de EE.UU. y Canadá.

Por el contrario, Eslovenia y 
Croacia sólo han conseguido el 
estatus de observadoras debido 
a la • oposición explícita del 
Gobierno de Belgrado a su ple
na admisión y a las resistencias 
de otros países como EE.UU.

Los rebeldes de Georgia que 
derrocaron al presidente Zviad 
Gamsajurdiá piensan integrar el 
ejército de esta República en 
las Fuerzas Armadas de la 
Comunidad de Estados Inde
pendientes (CEI), afirmó el 
teniente general Levan Sharans- 
henidze, encargado de los asun
tos de Defensa.

En una entrevisita que publi
có ayer el diario militar de Mos
cú, “Krasnaia Zviesda” (Estrella 
Roja), el jefe militar georgiano 
señala que “Georgia no preten
de crear un Ejército grande, y 
estima conveniente la integra
ción en el sistema de seguridad 
colectiva de la CEI”.

El general georgiano dice 
que su país no puede permitirse 
“gastar dinero para crear algo 
que ya existe, como la defensa 
antiaérea o las fuerzas navales”, 
por lo que estas fuerzas deberán 
sumarse a las de la CEI.

En la entrevista, Sharanshe- 
nidze califica de error la deci
sión de Gamsajurdia de “na
cionalizar” las Fuerzas Armadas' 
soviéticas que aún permanecían 
en territorio georgiano.
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El enviado de la ONU concluyó ayer su misión de paz en el país balcánico

Goulding excluye el próximo 
envío de tropas a Yugoslavia

Califícó de **bastante estable^^ el armisticio en el frente croata

A causa del escándalo de las escuchas telefónicaa

Haughey, premier irlandés, 
anunció ayer su dimisión

El subsecretario general 
de la ONU Marrack Goul
ding partió ayer jueves de 
Belgrado^ rumbo a la sede 
de las Naciones Unidas, en 
Nueva York, al término de 
su misión, iniciada el 
domingo pasado para con
cluir el Plan de Paz para 
Yugoslavia.

BELGRADO. (Efe).- El 
subsecretario general de la 
ONU Marrack Goulding 
excluyó ayer que en las próxi
mas semanas se envíen tropas 
de paz de la ONU a Croacia.

En una reunión con el 
ministro austríaco de Asuntos 
Exteriores, Alois Mock, al 
hacer una escala en el aero
puerto de Viena-Schwechat 
en su regreso a Nueva York, 
Goulding subrayó que el 
desarrolla de este proyecto 
será más bien cuestión de 
meses que de semanas.

Goulding calificó de bas
tante estable el armisticio en 
Croacia, a pesar de que ha 
sido violado repetidas veces.

Según el representante de 
la ONU, la oposición de la 
minoría serbia en Croacia a 
la llegada de tropas interna
cionales constituye un gran 

. obstáculo para la aplicación 
del plan de paz, aunque estos 
problemas podrían resolverse 
mediante intensos esfuerzos.

Viaje de Lord Carríngton

En todo caso, añadió, 
habrá que esperar los resul
tados de la misión de Lord 
Carringlon, que viajará a 
Yugoslavia la semana próxi
ma.

Por su parte, Mock destacó 
que también hay recelos por 
parte croata hacia el plan de 
paz de la ONU, porque los 
serbios no están dispuestos a 
retirar sus propias fuerzas de 
seguridad de las zonas donde 
está previsto enviar soldados 
de la Organización.

El ministro austríaco pidió 
que se cumpla rigurosamente

Goulding conversa con un oficial en la localidad croata de Karlovac.

5

el acuerdo logrado por el 
enviado especial de las Nacio
nes Unidas Cyrus Vanee por
que en caso contrario se pro
ducirían nuevos conflictos en 
los que sufriría la población 
civil.

También expresó su satis
facción por el hecho de que 
Goulding prestó gran aten
ción a la situación en Bos- 
nia-Herzegowina, región cuya 
desintegración tendría conse
cuencias graves para el Koso
vo y Macedonia.

Goulding se manifestó 
anteanoche optimista en Bel
grado respecto a la posibili
dad de que se realice el Plan 
de Paz, a pesar de que los 
rebeldes serbios de Croacia 
se‘niegan a desarmarse en su 
enclave de Krajina.

Sus anfitriones de Serbia le 
prometieron interceder en la 
autoproclamada “República 
serbia de Krajina” para que 
permitan, además, que las 
tropas de paz de las Naciones 

Unidas puedan circular libre
mente por el enclave.

Confirmó que el alto el 
fuego del 2 de enero sigue 
siendo respetado “en gene
ral”, tanto por federales como 
por croatas y dijo que obtuvo 
garantías de la mayoría de sus 
interlocutores de que aceptan 
el plan de paz.

“Sin embargo, todavía exis
ten algunas diferencias de 
interpretación que deberán 
superarse antes de decidir 
sobre el envío de las tropas 
de paz”, precisó.

Anunció que el Consejo de 
Seguridad considerará el 
envío de unos 10.000 “cascos 
azules” a Yugoslavia a prin
cipios de la próxima semana.

Durante su visita a Yugos
lavia, el subsecretario general 
de la ONU conversó con los 
representantes de Serbia, 
Croacia y del Ejército federal 
y con los líderes serbios de 
Croacia.

DUBLIN. (Efe).- El primer 
ministro irlandés. Charles 
Haughey, anunció ayer su inten
ción de dimitir como líder del 
partido Fianna Fail la próxima 
semana y de acatar así el ulti
mátum dado por un partido 
minoritario de la coalición de 
Gobierno.

Haughey, de 66 años y primer 
ministro de Irlanda por tres 
veces, anunció su decisión en 
una reunión celebrada ayer por 
la mañana con su Grupo par
lamentario.

En un principio se había 
especulado con la posibilidad de 
que el anuncio de su dimisión 
se produjera durante una reu
nión que iba a mantener a últi
ma hora de la tarde con miem
bros de su partido, el Fianna 
Fail.

La dimisión como líder del 
partido supone automáticamen
te su cese en el cargo de primer 
ministro, en el que será sus
tituido por quien le suceda al 
frente del partido, después de 
someterse a un voto de con
fianza del Parlamento.

Según fuentes del partido de 
Haughey, este nuevo nombra
miento podría tener lugar el 
próximo martes.

La crisis se desató la semana 
pasada, cuando el partido 
Deipócratas Progresistas anun
ció que dejaría de apoyar al 
Gobierno si Haughey no dimitía

Andreotti comunica el fín de 
la Legislatura al Parlamento
ROMA. (Efe).- El presidente 

del Gobierno italiano, Giulio 
Andreotti, anunció ayer al Par
lamento el final de la legisla
tura, paso previo para la con
vocatoria de elecciones genera
les, prevista para los días 5 y 
6 de abril próximo.

Andreotti se dirigió a la 
Cámara de los Diputados a las 
14.30 GMT y posteriormente 
hizo el anuncio también en el 
Senado.

Las discusiones de las Cáma
ras “no se cerrarán con la dimi- 
sitin del Gobierno, que perma
necerá en el pleno ejercicio de 
sus funciones”, anunció el miér
coles el ministro para las rela
ciones con el Parlamento, Egi- 

por un escándalo sobre e^ 
chas ilegales telefónicas de d( 
periodistas en 1982.

Pero dada la habilidad ó 
Haughey en superar crisis tn 
crisis y en salir airoso de tod| 
ellas, no se descartaba qué?5 
viejo zorro de la política irlar 
desa encontrase una fórraul 
para prolongar su permanencj 
en el poder, aunque fuese pe 
unas cuantas semanas, y ret 
rarse después, de “la forma mi 
digna posible”.

No obstante, la prensa 
Dublín coincidía ayer en q 
Haughey se ha rendido ante 
evidencia y en que lo único q 
le preocupa ahora es esc6g 
a su sucesor e impedir qi 
Albert Reynolds sea elegir 
líder del Fianna, Fail.

Reynolds, ex ministro ( 
Finanzas, que desafió abiert 
mente a Haughey el año pas. 
do, es el principal candidato 
liderazgo del partido y a coi 
vertirse, automáticamente, e 
primer ministro para continui 
con los dos años de manda! 
que aún le quedan al Fiapr 
Fail. t

Haugheyy negó las acusacü 
nes de Sean Doherty, ex mini 
tro de Justicia, de que teni 
conocimiento de las escuchí 
ilegales de los dos periodisú 
y de que había leído las trani 
cripciones que se hicieron d 
sus conversaciones telefónica 

dio Sterpa.
Está previsto que el próxim 

sábado por la tarde, una vfi 
finalizados los debates en < 
Parlamento, Andreotti se dirij 
al Palacio del Quirinale pai 
comunicar al presidente de 
República italiana, France^ 
Cossiga, las conclusiones de k 
debates.

El jefe del Estado italian 
podría firmar entre el doming 
y el lunes el decreto de di^ 
lución del Parlamento, daO 
luz verde a la convocatoria 
elecciones para el 5 y el 6 
abril.que el Consejo de Mu’** 
tros fijará en su reunión de 
próxima semana.

a 
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TODO POR SOLO 215.
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MONITOR VGA COLOR SE 
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Si los 5 puntos de reducción del IVA no le parecen suficiente, exija más. 
Exija las prestaciones de un motor inyección 16 válvulas de hasta 130 
CV. y una impecable línea exterior. Exija un sistema de suspensión ex
traordinario y un completo equipamiento de serie. Exija potencia, se
guridad y confort. Y cuando lo haya conseguido todo, exija además una 
financiación con ventajas como las de Rover Credit de Barclays Bank. 
Hasta el 29 de Febrero, un Q/^ de interés en la compra de su nuevo 

Rover Serie 200, si lo financia a 1 año y con una entrada de
491.883 Ptas. (intereses subvencionados por Rover España), y otras

interesantes fórmulas de fi

nanciación para adaptarse a 
sus necesidades.
No se conforme sólo con el 
5%. Con Rover Credit de Bar
clays Bank llegará más lejos.

EJEMPLOS OE FINANCIACION ROVER 214 Si 3P
Á Í^ 
}2 cuotas <

''■'A^^os 
■ 36 cuotas

"'’AS^” 

69eúot3s

P.V.P.
ENTRADA
CUOTA

T.A.E.
Tipo Nominal Anual

1.7()7.Í)OO
491.883 
101.251

0,00% 
0,00%

1.707.000
639.542

34.187

9,90%
9,48%.

1.707.000
383.384

30.033

13,66%
12,88%

(ÍESTIONADO P(.:>1< BARCLAYS BANK<

5128

00.-
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ROVER SERIE 200

Ahora desde 1.707.000 Ptas*
* Precio final recomendado, IVA y transporte incluidos.

PARRES GISBERT, S. A. Diego de Alarcón, 4. Tel. 22 34 08. ALBACETE. 
Y su Red de Agentes en toda la provincia.

ROVER CREDIT
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M.C.D.2022



Viernes, 31 de
Enero de 1992 28 CULTURA Y SOCIEDAD M

 
1 

(0

La muerte del 
cantante y 
compositor Willie 
Dixon deja 
huérfano al blues

WASHINGTON, (Efe).- La 
muerte del cantante y compo
sitor Willie Dixon ha dejado al 
“blues”, el género musical más 
genuinamente estadounidense, 
sin una de sus figuras más caris
máticas e influyentes.

Cantante, contrabajista, pro
ductor y arreglista, Dixon será 
recordado por su voz profunda 
y enorme envergadura, pero 
sobre todo por sus composicio
nes, que hicieron populares a 
maestros del “blues” como 
Muddy Waters y estrellas del 
“rock and rol!” como los 
Rolling Stones,

Sus canciones, cargadas de 
sensualidad e ironía, dieron a 
conocer el “blues” a las jóvenes 
generaciones en los años 60 y 
contribuyeron a popularizar el 
“rock and rol!” en Gran Bre
taña.

Howlin Wolf, Elvis Presley, 
los Everly Brothers, los Doors, 
los Yarbirds, los Animáis, Jimi 
Hendrix, Led Zeppelin y Los 
Lobos, entre otros, grabaron 
temas compuestos por Dixon.

El músico sureño, que pade
cía de hepatitis, falleció el miér
coles a los 76 años en la ciudad 
californiana de Burbank a causa 
de un fallo cardíaco.

“Es una gran pérdida. Ha 
sido uno de los más grandes 
compositores de la historia del 
blues”, declaró la cantante Bon- 
nie Raitt al conocer la noticia.

Nacido en el Estado de Mis
sissippi en el seno de una fami
lia de catorce hermanos, Dixon 
escribió poesía durante su niñez 
y comenzó a cantar en el coro 
de su parroquia.

Las moléculas del 
olfato podrían 
encontrarse 
también en el 
semen

LONDRES. (Efe).- Las 
moléculas responsables del sen
tido del olfato podrían encon
trarse también en el semen y 
provocarían que los esperma
tozoides fueran en busca de los 
óvulos, según un estudio que 
publicó ayer jueves la revista 
científica “Nature”.

De acuerdo con una inves
tigación hecha por científicos de 
la Free Dniversity, de Bruselas, 
las citadas moléculas serían 
atraídas por determinados ele
mentos químicos presentes en 
los óvulos.

“Eso tendría claras implica
ciones en la infertilidad del 
hombre o de la mujer, y podría 
derivar en la investigación de 
un nuevo tipo de anticoncep
tivos”, señalan los investigado
res.

Los científicos explican que 
están sorprendidos de que el 
semen pueda utilizar el mismo 
mecanismo que la nariz para 
detectar elementos químicos.

Hasta ahora, los investigado
res opinaban que un esperma- 
'.ozoide fecunda a un óvulo por 
“casualidad” en su recorrido 
■íor el útero, comenta “Nature”.

Según informó ayer el diario sensacionalista británico “The Sun”

El matrimoiiio de los duques 
de York ‘‘está moribundo”

La publicación de unas fotos comprometidas de Sarah acentúan la crisis

El matrimonio de Sarah 
Fergusson y el príncipe 
Andrés parece estar en 
crisis, y los cónyuges no 
tienen previsto asistir jun
tos a ningún acto público 
durante los próximos 
meses, publicó ayer jueves 
el diario londinense “The 
SunZ

LONDRES. (Efe).- El 
periódico sensacionalista 
señala que los duques de 
York parecen la pareja real 
“invisible” y que durante 1991 
sólo han sido vistos juntos en 
público en nueve ocasiones.

La reciente publicación de 
un4S fotografías en las que 
se ve a Sarah Fergusson abra
zada al millonario estadouni
dense Steve Wyatt durante 
unas vacaciones en el Medi
terráneo y en Marruecos ha 
deteriorado aún más el matri
monio de los duques de York, 
añade el diario.

Según éste, la familia real 
británica está preocupada por 
el futuro de la pareja, que 
fue vista en público por últi
ma vez en julio del año 
pasado.

”The Sun” citó ayer al 
comentarista británico Nigel 
Dempster, especializado en la 
familia real, según el cual el 
matrimonio atraviesa en estos 
momentos “serias dificulta
des” y está "moribundo”.

El diario de Londres cita 
también fuentes de la realeza 
para decir que Andrés y Sarah 
no están enamorados y ya no 
duermen juntos.

Marisa Paredes, C. Hipólito y Diana Peñalver recibieron los máximos galardones

La Unión de Actores entregó los 
galardones correspondientes a 1991

MADRID. (Efe).- Marisa 
Paredes, Carlos Hipólito y Dia
na Peñalver recibieron el miér
coles por la noche los máximos- 
galardones en las modalidades 
de Cine, Teatro y Televisión, 
respectivamente, de los premios 
otorgados por la Unión de 
Actores.

En el transcurso de una gala, 
que estuvo presentada por 
Antonio Resines y Beatriz Car
vajal, la Unión de Actores hizo 
entrega de sus primeros pre
mios, correspondientes a 1991, 
que tienen la particularidad de 
que la elección fue realizada 
por sus propios afiliados.

La actriz, Marisa Paredes, 
recibió el premio a la interpre
tación protagonista en Cine por 
su trabajo en la película “Ta
cones Lejanos”, dirigida por 
Pedro Almodóvar. Mientras, 
Fernando Valverde obtuvo el 
galardón al mejor actor secun
dario por su papel en el film 
ganador de la Concha de Oro 
del Festival de San Sebastián, 

. “Alas de Mariposa”.
En el apartado de Televisión,

Foto de archivo del príncipe Andres y Sarah Fergusson.

La prensa londinense tam
bién se hace eco de la repi- 
menda que, al parecer, dio 
hace.unos días lá Reina Isabel 
a Sarah por las fotos que han 
motivado el escándalo.

Nuevo divorcio de Liza 
MinneHi

La cantante y actriz esta
dounidense Liza Minnelli se 
ha divorciado de su tercer 
marido, el escultor Mark 
Gero, tras doce años de 
matrimonio, se informó ayer.

David Saxe, juez de Nueva 
York, firmó el pasado lunes 
el decreto que concede el 
divorcio a Minnelli por pre

Carmen Conesa, Premio Revelación.

la serie “Las chicas de hoy en 
día” acaparó los dos máximos 
galardones. Diana Peñalver 
obtuvo el de actriz principal y 
Juan Echanove se llevó el de 
la interpretación secundaria. 
Además, el premio Revelación 
fue para Carmen Conesa, otra 
de las protagonistas de esta 
serie televisiva.

sunto abandono.
La estrella norteamericana, 

que se había casado con 
Gero, seis años más joven que 
ella, en una ceremonia a bom
bo y platillo en Nueva York 
en 1979, acusó al escultor de 
haberla abandonado.

La pareja, que llevaba más 
de un año separada, firmó un 
acuerdo sobre bienes el pasa
do 19 de diciembre, dos días 
después de que la artista 
pidiera el divorcio.

Peter Allen y Jack Haley 
fueron los dos primeros mari
dos de la actriz, hija de la 
cantante Judy Garland y del 
director de cine Vincent 
Minnelli.

En la modalidad de Teatro, 
Carlos Hipólito recogió el pri
mer premio por su interpreta
ción protagonista en la obra “La 
verdad sospechosa”, y Fernando 
Sansegundo obtuvo el de actor 
secundario por su trabajo en 
“Comedias bárbaras”.

Asimismo, la Unión de Acto
res hizo entrega del Premio 
Especial, “para los que no dan 
la cara” -dijo Antonio Resines-, 
que recayó en la profesora de 
interpretación Josefina Araez.

El premio “José María Rode
ro”', otorgado a toda una tra
yectoria profesional, fue para la 
actriz Aurora Redondo, que no 
pudo recogerlo al encontrarse 
en ese momento trabajando 
sobre otro escenario.

Todos los galardonados coin
cidieron en valorar los premios 
“de actores a actores”, en una 
ceremonia de entrega que estu
vo presidida por el buen humor 
y en la que no faltaron alusiones 
críticas al ministro de Cultura, 
Jordi‘Solé Tura, y a otros cargos 
del mismo Ministerio.

Un descendien# Ai 
de Cristóbal »—
Colón preside h 
llegada de las T 
carabelas

SANTO DOMINO! 
(Efe).Cristóbal Colón de Ca 
vajal y Gorosabel, décimo oetf-----  
vo descendiente en línea direa 
del descubridor de Américají------ 
gó el miércoles a Santo Doiml yís 
go para presidir ayer en elpuí i 
to de esta capital, la comiáí, p, . 
de recibimiento de las naves df 
Descubrimiento. f^ ^^^

Colón de Carvajal, que ll¿P*^^^ 
a las 00:30 GMT del jueves^ 
vuelo directo de Iberia prc^v'^ j 
dente' de Madrid acompañara d 
de su esposa Isabel Mandalunjtozajn 
fue recibido en el Aeropuei^na. 
Internacional de las Améria 
(AILA), de Santo Domii|j____ 
por el embajador de España j 
República Dominicana, Mántí La :
de Luna Aguado. 3alomp

También acudieron a da^pecial 
la bienvenida el embajador O® úllii 
los Abella y Ramallo, d^nde ji 
Comisión Española del V wy roe 
tenario, personal de la Embí^^a, 
jada española y de la CanciHéq^eriari 
dominicana. - 'o A*-

Las reconstrucciones histór^SO Bt 
cas de la nao “Santa María-''^^^ 
y de las’carabelas “Pinta” y ‘1f® 
ña”, llegaron al puerto de esf^ 
capital mañana, jueves.
15:30 hora local (UáO 
y fueron recibidas, ademásid'^'’' 
por Colón de Carvajal. 
arquitecto Eugenio Pérez Motr^' 
tás, primer vicepresidente de 1 ' 
Comisión dominicana para Í »
Quinto Centenario; por el caí _ 
ciller de la República, * 
Arístides Taveras Guzmán. Y 
embajador de España, ^^^Hgga 
otras altas personalidades, i^yj^^.

Jaén.
Continúa •' Kr™ 

aplazada la 
travesía en glon^^ 
España-AniéricaíS|^”

cocL
VALVERDE. (Efe)-- Jaracte: 

aeronauta Jesús Gonzala 
Green indicó ayer que el vientre 
procedente del suroeste qu‘ — 
sopla en Canarias es la caua 
del retraso del viaje en glo^ 
que estaba previsto iniciart e 
20 de diciembre desde la *®‘ / 
de El-Hierro a América.

Green dijo que con el viente 
del suroeste el globo seri<___  
enviado’a la Península, y a^eg 
que el idóneo para iniciar' U recu 
travesía hacia América - ana 
viento ñor-nordeste, situaci^iicad 
que tardará cinco o seis__ triado 
en producirse.___________ “Que t

El viento del ñor-nordeste^salta 
necesario, según Gonza _ ^a 
Green, para que el ^®^ 
desplace unas 1.000 millas ha. o qi 
el sureste y alcanzar las is Panti 
de Cabo Verde, para allí apj^^^nsa 
vechar los vientos alisios y * e Vc 

A ' • ’levali girse a America. „ n
T ipíds Gon; BeniLos aeronautas Jesu> ^ 

zález Green y Tomás^P^^ 
tenden realizar por primer 
la travesía del Atlántico e 
globo cuya
capacidad para Ifi^^adcímeni 
cúbicos de helio, y esta ,^^ 
cori modernos instrumento^.^^^^ 
navegación que les per»' , 
comunicaciones vía saic .^^^^

M.C.D.2022
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ienn Ante el comienzo de la segunda vuelta
Fuerte demanda de plazas para el encuentro del próximo día 9

A.G.El Osasuna llega el sábado y entrenará por la tarde en el Campo de la Federación

Adolfo GIMÉNEZ

JESUS MORENO

del próximo domingo ante

ovincias limítrofes, Valencia de dos domingos dando alas

anzál

A.G.

El técnico albaceteño no dio pistas en el partidillo de ayer.

ea direct 
lérica^llf

1 vientí
1 seríí

IINGC 
' de Ca

^ coches más acordes con las 
•^racterísticas del viaje.

i« gestiones son arduas con 
rica ' ^’^ ^® rebajar el precio de 

plaza y lograr la disposición

agregG'
iciarplfa recuperación de Antonio

DEPORTES

de la 
as Las agencias de viaje preparan ya el 

masivo desplazamiento a Valencia

ce 3 A
 

#

o DoniiL YÍsperas del comienzo 
*^ segunda vuelta frente 
^^^^^'Club Atlético Osas unaf 
naves di . . . . . . i agencias de viaje de la 
que lleíP'^^ ^^^^*^ y^ preparan- 
jueves r ^^ S*"^^ marcha que se 
ia proáíiew para el Luis Casa- 
•mpañiva de Valencia, un des- 
indalui|(aza/n/enío que hará his- 
-ropue^na.
Amérií

i, Manu La afición del Albacete 
Ampié se está mostrando 

a d<pecialmente viajera en las 
idorC^ últimas temporadas, y allá 
o, de fWde juega el equipo siempre 
1 V C¿y voces de aliento desde la 
a Erafebúa. por lejos que sea él 
anciHeirenario. Por ello, y a la vista

»lo que sucediera en el San- 
s hist^?° Bernabéu, donde los “re- 
i Maí^'’^^’'” •^^ daban crédito a lo 
gv y .íjqiie estaban viendo, las agen- 
) de ^^^^ ^^ ''^^j® ^® ^^ capital ya 
s aT?’^” preparando la gran mar- 

) GMl^^ ^^^*^ ^^ ^'J*^ Casanova de 
emásj d 9*^^ ^^ pondrá hasta 
1 pQp j: bandera si efectivamente se • 
éz M{rf“"’P'^’^ '^^ previsiones, 
ite del ^ agencia oficial del club 
narai|r^'^^’^g’^^’ ^‘^‘^^^^T tiene ya 

r el c^’ reserva de plazas suficien- 
a Juaf P^^^ ocupar catorce auto- 
aán y é^^ ^ espera completar una 
j éntl®^^ ^^ cerca de cincuenta si 

’ niegan “refuerzos” de otras

Jaén. Al mismo tiempo, el 
rector de la agencia negocia 
n Renfe en Madrid la con- 
tación de un tren chárter 
e pueda desplazar a un 

aficionados, si bien

;1 vientí^ 
ste qui 
a causs 
n glob< 
iciar’ e 

la ¡sis

Floro tendrá que elegir entre Antonio o 
Aquino para un puesto en la delantera

i c’. • una jornada más bastante 
.tuacioCipücada la elección del 
:is d^enador para elegir a los 

considera más idóneos 
jestei^i Saltar cada domingo. Un 
)nzále2))lenia que ya para sí qui- 
obo ^n todos los entrenadores, 
is badil lo q^g significa de tener 
as isl^plantilla lo suficientemente 
lí aptí^nsada como para dispo- 
; y dffp de varios jugadores igual- 

le válidos para cada puesto.
5 Gqn*^ Benito Floro opta, como 
liú por no introducir modi- 
era '®2\iones en su habitual sis
en un5 tendrá que elegir entre 

,e uiU^l Aquino y el de Iniesta 
metros^ el eje de la delantera. El 
jotadb^imentonero demostró fren- 
itos ddl Atlético de Madrid que 
mitiráide cumplir perfectamente 
élitb|j]^bciones que requieren el 

y el canterano se

La hinchada manchega ya puso a reventar el Bernabéu.

Aeromundo y Viajes Espa
ña confirmaron igualmente su 
intención de desplazar auto
buses hasta la capital del Turia 
el próximo dia 9, con lo que 
a vuela pluma se considera 
que entre ocho y diez mil alba
ceteños pueden estar dentro 

a los hombres de Benito Flo
ro. El precio de las entradas 
que el club “ché” se ha com
prometido a vender a las pro
pias agencias albaceteñas osci
lan entre las 3.500 pesetas y 
las 7.000.

Podría casi decirse que la 
ciudad está viviendo con 
mayor expectación el encuen
tro frente al Valencia, que el 

encuentra en un momento de 
forma excelente como demostró 
en el partidillo de ayer. El 
entrenador, en todo caso, no 
quiso despejar incógnitas y 
ensayó con una tripleta atacante 
verdaderamente interesante: 
Aquino, Antonio y Manolo.

La plantilla albaceteña está 
entrenando a buerr ritmo en el 
transcurso de la semana, y nin
guno de los jugadores quiere 
oir hablar de nada que no sea 
mantener- la categoría. Saben 
que para mantener la racha 
ante el siempre incómodo Osa
suna será necesario no bajar la 
guardia. Son conscientes de que 
el conjunto navarro cuenta con 
jugadores de calidad en sus filas 
como Martín Domínguez, Cho
lo o Urban, jugadores capaces 
de desequilibrar un partido en 
acciones individuales, tal y 
como sucediera en El Sadar de 
Pamplona.

i I

Osasuna, lo cual puede llegar 
a ser peligroso- si ese mismo 
relax llega a contagiarse a la 
plantilla merengue. Al respec
to, el técnico manchego ya ha 
solicitado publicamente el 
apoyo masivo de la afición 
para recibir a los “rojillos” 
pues sabe bien de la dificultad 
que entraña doblegar a un 
correoso Osasuna que, situado 
en la decimocuarta posición 
de la tabla, no está para rega
lar puntos.

El conjunto pamplonica 
que en el partido de ida venció 
al Albacete con dos goles del 
polaco Jan Urban, llegará al 
Hotel Los Llanos a las dos

X «

de la tarde y ha solicitado per
miso para entrenar en el Cam
po de la Federación el mismo 
sábado. Pedro María Zabalza 
está mentalizando a sus juga
dores de la importancia que 
tiene este encuentro para 
remontar el vuelo de una vez 
y acercarse a unas posiciones 
que la pasada temporada le 
fueron más propicias. Tanto, 
que llegó a meterse en los 
puestos de la UEFA, compe
tición en la que ha cuajado 
buenos partidos, aunque final
mente fue apeado por el Ajax. 
de Amsterdam. Ojo, pues, al 
próximo rival del Albacete 
Balompié, porque puede 
amargar la fiesta valenciana.

Viernes, 31de
Enero de 1992

El Albacete 
Balompié juvenil 
recibe al Real 
Betis el domingo 
por la mañana

El Albacete Balompié juvenil 
recibe en la mañana del próxi
mo domingo al Real Betis, den
tro de la liguilla de ascenso a 
la división de honor sub-19.

Los chavales de Javier Val 
iniciaron su andadura por esta 
fase con una meritoria igualada 
en la Ciudad Deportiva del 
Real Madrid, el tercér empate 
a un tanto que se produce esta 
temporada entre los dos equi
pos. El técnico manchego nos 
comentaba al respecto lo 
siguiente; “No fue un partido 
brillante, ya que hubo muchas 
precauciones defensivas por 
parte de los dos equipos. Lo 
más positivo es que nos ade
lantamos en el marcador, y fue
ron ellos los que tuvieron que 
jugar a remolque, algo que no 
había sucedido en los dos 
enfrentamientos de la primera 
fase”.

Val puso en liza el siguiente 
once: Arcas, Frank, Santi, Criu- 
baldo, Juanma, Jesús, Poyatos, 
Alberto, Fran, Miguel Angel y 
Gregorio. Entraron también 
Paulino y Celes. Marcó Miguel 
Angel.

En Primera, 
Burgos-At. 
Madrid, 
adelantado al 
sábado

Los partidos del fin de sema
na son los siguientes:

* Primera División:
Burgos-At. Madrid (Urio 

Velázquez) 20,00 (sábado, 
TV-2)

Sevilla-Ath. Bilbao (Calvo 
Córdova) 17,00

Sporting-Valladolid (Soriano 
Aladrén) 17,00

Real Madrid-Cádiz (Andra
das Asurmendi) 17,00

Logroñés-Tenerife (Martín 
Navarrete) 17,00

Deportivo-Valencia (Panade
ro Martínez) 17,00

Albacete-Osasuna (García de 
Loza) 17,00

Mallorca-Oviedo (Ansuáte
gui Roca) 17,00

Español-Zaragoza (Esteban 
Díaz) 17,00

Real Sociedad-Barcelona 
(Ramos Marcos) 19,00 (Canal 
Plus)

* Segunda División (22a. 
Jamada):

Barcelona-Compostela (Fer
nández Marín) 17,00 (sábado); 
Lleida-Figueres (Rubio Valdi
vieso) 18,00 (sábado); Las Pal
mas-Celta (Andújar Oliver) 
21,15 (sábado); Mérida-Sestao 
(Bello Blanco) 17,00; Mála- 
ga-Eibar (Rodríguez Martel) 
17,00; Castellón-Murcia (Núñez 
Manrique) 17,00; Palamós-Rayo 
Vallecano (Rivas-Fernández) 
17,00; Sabadell-Real Madrid 
(Pérez Gallego) 17,00; Ath. Bil- 
bao-Avilés (Sosa Saavedra) 
17,00; Betis-Racing (Hernández 
Velázquez) 17,00

M.C.D.2022



Viernes, 31 de
Enero de 1992

La crisis sigue abierta
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Martíner Simón e Ignacio Encarnación, presidente en la sombra y ex-presidente cabista.

r 1i>
>â

EI CABA de los líos

I

Reconozco mi absoluta con
fusión ante lo que está suce
diendo en el otrora Club Ami
gos del Baloncesto de Albacete, 
y digo otrora, y digo bien, por
que amigos serán del balonces
to, pero lo disimulan que para 
qué; lo malo es que al balon
cesto no le han dado oportu-; 
nidad de elegir a sus amigos, 
con lo que unos y otros han 
terminado por espantar a la 
gente del pabellón y últimamen
te no van ni los críos.

Lo único que tengo claro es 
que, hasta la fecha, y mientras 
el culebrón va de capítulo en 
capítulo, quien ha obrado con 
mediana sensatez es el ya ex-en-: 
trenador Angpl Codón, deto
nante al fin y a la postre de 
la polémica. Codón fue quien, 
harto de tragar con carros y: 
carretas, y respaldado por sus’ 
recientes victorias en la cancha,! 
soltó por la boca todo lo que 
tenía que decir y quien, con 
vergüenza torera, ha tomado las 
de Villadiego porque para hacer 
el “paripé” de una lucha por 
un ascenso que, salvo los juga
dores, nadie quiere, que a nadie 
importa (¿acaso alguien se ha 
preocupado de pujar por la 
fase?), ya hay bastantes. Ade
más, sólo le faltaba al bueno 
de Codón soportar en su pes
cuezo el aliento de un coor
dinador deportivo, cuya sombro 
era tan amenazante como la de 
Leo Benhakker sobre Antic, por 
poner un ejemplo. Y con un 
expediente disciplinario por aM 
en medio. ¡Amos ya!.

Mención aparte merece la 
figura del siempre querido en 
esta casa Jesús Iradier, prestán
dose a un juego en el que todos 
tienen las de perder y nadie 
las de ganar. El regreso de Ira
dier, por la puerta de servicio

ADOLFO GIMENEZ

Angel Codón, el primero en tomar las de Villadiego.

1

y con calzador, no se corres
ponde a la categoría que tiene 
como deportista, pero las ganas 
de sacarse la espina le llevan 
a mal traer, y le precipitan hacia 
cargos ficticios.

No se puede llegar a un sitio 
y ponej cara de bueno, querido 
Jesús, cuando en plena contien
da todos sabemos de qué parte 
está cada cual. Somos los pri
meros en creer que en todo este 
asunto sobran posturas irrecon
ciliables, sobran sobredosis de 
orgullo herido y faltan ganas 
de aunar esfuerzos por el bien 
exclusvo del CABA. Moraga lo 
ha intentado, pero no era el 
momento. Y. llegada la ocasión, 
que ha de llegar, si cada cual 
no cicatriza las viejas heridas, 
es que todos sobran.

Pero no nos desviemos del 

hilo argumental que nos lleva 
hasta el CABA de los líos. La 
historia arranca cuando, ante el 
vacío de poder, y la negativa 
de un cansado Ignacio Encar
nación a seguir en el cargo de 
presidente, el concejal de Urba
nismo, oh milagro, Paco Mar
tínez Simón, aparece en plena 
campaña electoral política 
como “salvador” del CABA. 
¿Desinteresado amor al balon
cesto? ¿Un servicio más al 
deporte de Albacete? ¿Se 
aburría? ¿Por un puñado de 
votos? Sólo él lo sabe.

Apoyándose en las excelentes 
relaciones que le unen con el 
presidente del Albacete Balom
pié, logra de éste el respaldo 
financiero para la contratación 
de un joven valor hispano-bra
sileño para- la fase de ascenso.

Tanto delegó funcio
nes Martínez Simón 
que al final, el club 
se le ha ido de las 
manos; ahora tendrá 
que explicar su mar
cha con pelos y seña
les para justificar su 
lánguida gestión 
directiva al frente de 
la entidad a la que 
llegó como fugaz sal
vador; de lo contra- 
rio, pasará al libro 
como el concejal que 
acabó con el CABA 
en el 92

Para evitar traumas, tiene a su 
vera a Ignacio y Miguel López 
Valles. Hasta ahí, todo perfecto.

Pero, al cabo de unas elec
ciones, con fiesta socialista por 
todo lo alto, el equipo de Angel 
Codón se queda con la miel 
en los labios y el presidente 
“salvador” empieza casi al tiem
po a sacarle el gustillo al palco 
del Estadio Municipal Carlos 
Belmonte, que para eso viste 
más y es de primera. Martínez 
Simón, consciente de que no 
hay ni un duro, ni pabellón que 
soporte empresas mayores, 
rechaza de plano todas las ofer
tas para el ascenso “por la vía 
rápida” (tal y como hizo el 
Cáceres). No estaba por com
plicarse la vida el hábil concejal 
de Urbanismo, por lo que sin 
despeinarse realiza cuatro o cin-

' íentj 
’Prir 
feqi 

co gestiones para salir del p3|í)ue 
y aquí paz y después gloriad q,ia । 
lo-demás es hambrear. IpsG)flelC 
to, delega funciones, prepara! pp 
do, como quien no quierefeljo 
cosa, la huida con sordina, ¿tas.

Intentando estar en el chs, c 
colate y las “tajás”, que dS y 
un castizo, la gestión de Míos d 
tínez Simón languidece. . trt 
directiva no se reúne. El diñara r 
no llega con fluidez. Deben hijo 
ta al apuntador e IgnacioJ)!^^ 
Miguel López Valles van) pjatc 
un lado, y Moraga y el ptóf iagj 
Martínez Simón, en la soml-iej-c 
ya, por otro. Con el ambl®o te 
sumamente enrarecido saiprQp 
Angel Codón para destapar Uig^g 
crisis y recibe la amenaza ^jj^ 
un coordinador deportivo..*, .dé.

Tanto quiso delegar el pi 
sidente “salvador”, que al fi|^/n, 
el CABA se le ha ido de h- 
manos y ahora no le queda; 013 pj 
remedio que apelat^a un esta» ..j^ 
irregular de las cuentas par^íi g,, 
varse de la quema. Por su patijuyy 
Ignacio y López Vallés. p’’Q’’'14rari 
tores por antonomasia t tgj. 
baloncesto en Albacete, aleg ^yp^ 
que su dedicación es la qitfe iqug 
estado manteniendo acti^ li ^^ 
club, aún con las limitacioij^jf^, 
propias de una sociedad que tjep 
puede pagar ni el teléfono, yj^.

La historia está aún por ^.vg 
birse, y es que falta por ' gj^g 
en qué acaba el cruce tJ^^^^iotal 
saciones, algunas fuertes. ^Ííópg 
las que afectan a la de las eu^ ^ 
tas. Es el único clavo ardieUj^^^ 
que tiene Martínez Simón P^^jg^j 
justificarse ante el deporte^^ 1^ 
ceteño de su casi inexisF j^g 
gestión a nivel de P’'e^“^^’últin 
cabista. Porque como no P^%gúi 
explicarse, pasará al libro ‘^,jnjcg 
el concejal que acabó con c 
CABA en 1992. Como
y Trece. calei

®1 si
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El piloto albaceteño estuvo a punto de retirarse la pasada temporada

Virgilio López participará en 
M Cto. de España de Rallies

'V

>]engo sufíciente experiencia para aspirar a uno de los tres primeros puestos

Í
ilbaceteño Virgilio López participará este añó en el 
ipeonato de España de Rallies de motos con el objetivo 
íbirse al podio al fínal de la temporada.

Juan CARRIZO

Í
iiloto albaceteño estuvo 
o de retirarse al acabar 
da temporada, pero des- 
e haber participado en 
era pruebla puntuable de 
ecialidad, los rallies de 
se ha dado cuenta que 
experiencia acumulada 

hace cuatro años, esta 
ada puede acabar entre 

¡res primeros del Campeo- 
lóe España.

1 pasado 18 de enero par- 
» en el Ciudad de Barce- 
ten donde acabó en tercera 
ción, lo que le ha animado j irticipar en todas las pruebas

’ ijue consta el campeónato.
lirgilio López ha formado 
ja con Juan M® Carreño, 
fue compañero de Rafael 
iniciador de esta modalidad 
ortiva en nuestra provincia, 
nbos están muy ilusionados 
pues del primer resultado. 
3 piloto albaceteño nos 
lento que ““el objetivo fun- 

1 Kntal es quedar entre los 
primeros, me he dado cuen- 

• loque puedo aspirar a todo 
del paiijue tengo suficiente expe- 
loria; q ia para afrontar con garan- 
Ipí'OÍíhl Campeonato de España”. 

3reparal presuesto con el que parte 
quiere Mió López es de 1.800.0(K) 
lina. ^tas. “Las carreras son muy 
i el chü, con desplazamientos lar- 
:]ue dn y q^£ tienes que hacer 
de Míos días antes para entrenar 

lece.H tramos cronometrados. 
El dú^ra mismo tengo cubierto un 

presupuesto gracias 
gnací^iscoteca Gabinete, Viajes' 
vanj^iatour, Cocinas Miguel 

;1 pt^iaga. Discoteca Ainoa, 
1 somtmercial Lemans y Gespo. El 
ambléis ten^jr^ que cubrirlo yo de 
lo sa,prQpjQ bQisiHo, pero merece 
apa^Uje^g yy q^g estoy muy ilu- 
maza ^^jo y rne veo en condicio- 
ivo..’. ,de aspirar a todo”.

; al T^/nueve horas en una moto 
o de r--------------------------------— 
jeda;nrj pü^^^j albaceteño añadió 
in estat u|^ gente piensa que mon- 
par^^'en moto no es cansado y 
suparimuy fácil, pero es todo lo 
. P’’P/*’’4rario. En los rallies tienes 
ísia S: tener cogida la medida a 
-. 2' °-Ur\as porque en el momen- 
a 9^^ ique si vas rápido te sales 

'^^^ lento no coges bien 
,^^irvg y pierdes mucho tiem- 

*1 tienes que cogerle el punto.
^'^^ prueba en Barcelona 

diecinueve horas segui- 
^^ ’J^^ moto, y aca- 

destrozado”.
cu¿^P^^ ^^ ‘^'^ cuenta de que 

I^en^ opciones después de la 
^' 'd^?^ prueba celebrada en 
'^”alc ®^0' “Estuve segundo en 

.A(^ la prueba y con mala suer- 
^^Jei?'® ^^1' y perdí tiempo en 

nue'*''*oao tramo cronometrado 
%í*^’^o la revista- Solo Moto 

piloto que le hizo som- 
; '°s ‘oficiales’”.

pruebas de que .consta 
■ ¡Calendario del Campeonato 
■ España de Rallies de motos 

siguiente: 7 de marzo en

Vic (Barcelona); 2 de mayo en 
Sevilla; 3 de mayo en Córdoba; 
20 de junio en Zaragoza, en 
septiembre el Costa Brava; en 
octubre la de Albacete y por 
último, en noviembre, la Volta 
a Cataluña.

Virgilio López también 
correrá el Campeonato Regio
nal Copa Trail que se celebrará 
en el circuito de velocidad de 
La Torrecica de Albacete. “No 
es una prueba que sea de mi 
agrado pero como todos mis 
patrocinadores son de Albacete, 
tengo la obligación moral de 
exhibir sus distintivos en nues
tra provincia”.
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Virgilio López afronta con ilusión esta nueva temporada.
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íiíA que no sobes que 

codo semana más de 20 

personas se hacen millo

narios con La Quiniela?’ Y 

es que esta temporada hay 

más gente que |uega y más

millones para repartir. Te lo 

dicen los lumeros. Miralos. Y 

no oivicles que Lo Quiniela es 

o opuesto más borofa. 59

■ , ü,':. "I.-I Ih f>- .1 ' r- Ü itkl

LA QUINIELA apuestas deportivas del estado

1.0 Quimeiu ho pijesto en pthi. ñu - leso- y/; bsiei-s. v'íiru uje íJix/.t'ir resulte n-njchc mcis fcK-il y rápido. Inlórmale.
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EI ex entrenador merengue cobrará integramente el contrato que contrajo en su día con el club

Antic firma como director técnico hasta
final de temporada con el Real Madrid

El centrocampista Santi Aragón^ cedido al Real Valladolid hasta el final de la Liga

AntiCf ex entrenador del Real Madrid, llegó ayer a 
un acuerdo^con el presidente del club, Ramón Mendoza, 
para continuar hasta el resto de la temporada en el 
cargo de director técnico y además cobrar integramente 
el contrato que firmó en su día, en el que se incluye 
un premio especial si el equipo gana la Liga.

MADRID (Efe).- Antic, 
tras negociar su continuación 
en el Real Madrid durante 
algo más de una hora en pre
sencia de su representante, 
Miguel Santos, dijo que había 
firmado la baja como entre
nador para que Leo Benhak- 
ker oficialmente pudiera sen
tarse el domingo en el ban
quillo del estadio Santiago' 
Bernabéu.

El técnico yugoslavo no tie
ne intención de seguir en este 
mismo cargo la próxima tem
porada, porque, según fuentes 
cercanas a él, “‘es un hombre 
que vive intensamente el fút
bol y lo suyo son los terrenos 
de juego y no los despachos”.

Antic percibirá cerca de 40 
millones de pesetas esta'tem
porada y en caso de que el 
Real Madrid logre el título de 
Liga podría recibir un premio 
extraordinario de 25 millones, 
como así constaba en el

contrato.
”Me lo he pensado mucho 

y al final creo que lo mejor 
tanto para mí como para mi 
familia es seguir en el Real 
Madrid hasta el 30 de junio”, 
afirmó Antic al término de la 
reunión con Ramón Mendoza.

Miguel Santos, agente 
deportivo que en su día llevó 
a Antic al Real Madrid, 
interrumpió un breve descan
so vacacional y regresó de 
Baqueira, donde practicaba el 
esquí, para asesorar al entre
nador yugoslavo en la conse
cución del nuevo acuerdo.

Leo Beenhakker dirigió 
ayer una nueva sesión de 
entrenamiento y contó con la 
presencia de Chendo, quien 
obtuvo el alta médica tras 
superar sus problemas de tobi
llo, mientras que Emilio 
Butragueño todavía es duda 
para el domingo debido a su 
esguince de tobillo, al igual

Antic queda ligado a la entidad madridista hasta final de temporada.

que Buyo, con molestias en 
la rodilla izquierda.

Por otro lado, Santiago 
Aragón, centrocampista del 
Real Madrid, ha sido cedido 
al Real Valladolid hasta el 
final de temporada. La cesión 
de Aragón se ha producido 
al no haber jugado ningún

minuto esta temporada en
Liga con el Real Madrid. El 
jugador no entraba en los pla
nes del nuevo técnico del 
equipo, Leo Beenhakker, 
como tampoco contó para el 
destituido Radomir Antic, 
Aragón actuará hasta el 30 de 
junio en el Valladolid.

FUTBOL.
ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE 

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA 
PRIMERA DIVISION

DOMINGO - 2 - FEBRERO 92 
A LAS 5 DE LA TARDE 

EXTRAORDINARIO ENCUENTRO 
ENTRE LOS EQUIPOS

AT. OSASUNA
ALBACETE BPIE.

Campo Federación-12 máñana-11 Fase Juveniles-Ascenso Super Liga 
REAL BETIS - ALBACETE BPIE.

PARTIDO DE ABONO queda terminantemente prohibido filmar 
o utilizar vídeos dentro del recinto del campo de fútbol

t

Camacho será 
presentado hoy 
como nuevo
entrenador del Pr 
líoM/r» \/o1l ^ ILRayo Vallecano

MADRID (Efe).- José Anto
nio Camacho firmó ayer el con
trato que le ligará al Rayo', 
Vallecano como entrenaddí'— 
hasta final de temporada y hoy 
será presentado a la plantli'— 
y a los medios de comunicaci^p^jj.

El gerente de la emiSLí, 
madrileña, Adolfo Martitegui^’; 
confirmó que estaba previsto 
que Camacho se hiciera cal^'“^'^‘ 
ayer de la plantilla, pero las ge% 
tiones que el técnico murciano' 
ha debido hacer en la Fe¿^ del 
ración Madrileña de Fútbol^enai 
el hecho de no estar cerrMigne c 
la liquidación del contrato alguchc 
Eusebio Ríos, anterior entrena-^antiH

< neo y 
; llenz 

or( 
una.

dor, lo ha impedido.
El asesor deportivo de 

Mikel Mendizábal, se pe 
ayer en las oficionas del R
Vallecano para cenar el reprime 
quito del contrato del entren3í^e es 
dor vasco con el equipo mac^ jomici 
leño. eener

Mendizábal declaró que; 1 ñdo 
liquidación del contrato de R^ < F 
había durado más de lo pre adió ( 
visto, porque había habido "d" encu 
ferencias de interpretación” ^abéi 
la resolución de cada claúsi^ los 
especialmente en la que haci^hos 
referencia a la prima que el tempana 
nico vasco cobraría en caso de-'^oia 
ascenso del Rayo. ¿erva.

”Ambas partes hemos cedido^ 5 
en nuestras pretensiones y d |oqu(

)fensi 
'írcei 
i lanti

de

acuerdo ha sido positivo .

Mi

Tno. 50 331!

e

gui 
dei

C.A.B.A

T^estaurante

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -

ALBACETE
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EL TELÉFONO 
DE LA ESPERANZA, 

UNÁ RESPUESTA 
AL HOMBRE EN CRISIS

CLUB AMIGOS 
BALONCESTO ALBACETE

ESTE SABADO A LAS 7 DE LA 
TARDE VUELVE LA EMOCION DEL 

BASKET EN EL PABELLON DEL 
PARQUE EXTRAORDINARIO 

ENCUENTRO ENTRE LOS EQUIPOS

EXTREMADURA DE CACERES
Y C.A.B.A.

LIDER DEL GRUPO 
“AFICIONADO DISFRUTA CON 

EL JUEGO DE TU EQUIPO” 
¡TE ESPERAMOS! TELEFONO DE LA ESPERAN^ 

CASTILLA LA MANCHA

frobli 
se

^ hoi 
val 
*te 
mbi
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Buen debut para 
Ballesteros en el 
primer torneo 
del circuito

El técnico español hace-su presentación oficial en el Giuseppe Meazza

europeo

El Inter de Suárez, con un 
difícil partido ante la Roma

La defensa 
quiere present 
a Tyson como 
una víctima de 
su pasado

BANGKOK 
ñol Severiano 
debutado con

(Efe).- El espa- 
Ballesteros ha 

buen pie en el 
primer torneo de golf del cir
cuito europeo de esta tempo
rada, el Clásico Johnnie Wal
ker, que por primera vez arran
ca en tierras asiáticas, y en la 
primera jornada hizo 65 golpes, 
siete bájo par, dos más que el 
líder.

El líder tras esta primera jor
nada es el británico Steven 
Richardson, quien logró una 
tarjeta con 63 golpes, nueve 
bajo par, con la que iguala el 
récord de campo Pinehurst de 
Bangkok, en posesión del japo
nés Hiroshi Ueda desde 1989 
cuando hizo igual tarjeta en el 
Abierto de Tailandia.

Richardson, segundo en la 
Orden de Mérito Europea en 
1991, consiguió nueve “birdies” 
en los 18 hoyos.

Severiano Ballesteros se colo
có en segunda posición con 65 
golpes, siete bajo par, los mis
mos que el sueco Mats Lanner, 
y entrá con buen pie en'el cir
cuito del que el año pasado con
siguió el mayor galardón.

Y si la cara fue para el bri
tánico y el español, la cruz de 
la jornada la vieron los britá
nicos Nick. Faido, que hizo 71 
golpes, uno bajo par, y Ian 
Woosnam que sufrió una des
hidratación a causa de húmedo 
calor reinante, de la que tuvo 
que ser asistido con oxígeno.

El pequeño jugador galés ter
minó el recorrido con 71 golpes 
y después tuvo que ser traslado 
en helicóptero a un hospital de 
la capital tailandesa, donde se 
recupera y, según él propio 
jugador, hoy estará en el campo 
de Pinehurst para continuar el 
torneo.

Este torneo, que tiene una 
dotación en premios de 902.000 
dólares (casi 100 millones de 
pesetas), reúne a cinco de los 
diez mejores jugadores del 
mundo, entre ellos, además de 
Ballesteros, a los británicos Ian 
Woosnam y Nick Faido, el ale
mán Bernhard Langer, y el aus
traliano Rodger Davis, además 
de contar con la presencia de 
Bernard Gallacher, capitán del 
equipo* europeo de la Copa 
Ryder.

Los milanistas han obtenido buenos resultados con el cambio de entrenador

El Inter de Milán que 
entrena el español Luis 
Suárez, quien se presen
tará oficialmente ante su 
afición, tendrá que demos
trar ante el visitante 
Roma si lo que parece una 
resurrección de juego y, 
sobre todo, resultados, es 
o no sólo fruto de una 
semana o del cambio de 
técnico.

ROMA (Efe).- Tres pun
tos, un empate y una victoria, 
logrados a domicilio ante 
Foggia y Cremonese, respec
tivamente, es el balance más 
que postivo del corto periplo 
que lleva Luis Suárez comd 
técnico interista en esta su , 
segunda etapa en la entidad. 
Ahora queda que el técnico 
español y el Inter confirmen 
en su presentación oficial en 
el estadio Giuseppe Meazza 
que su vuelta al marcaje ¡ncli- 
vidual es una solución de 
futuro, que puede llevar al 
equipo a los primeros lugares 
de la clasificación.

Líi empresa no le resultará 
fácil al Inter Milán ya que 
enfrente tendrá a un Roma 
que juega mejor fuera que en 
su terreno y que desea tapar 
con buenos resultados sus 
graves problemas internos.

El líder Milán intentará 
seguir manteniéndose como 
el único equipo invicto de Pri
mera división en su visita al 
terreno de juego del Cagliari, 
equipo que no podrá contar 
con el uruguayo José Herrera, 
con problemas en un ojo.

Entre el Cagliari y el Milán 
hay actualmente catorce pues- 
tos y 
en la 
que 
como

21-puntos de distancia 
clasificación. Esto hace 
los milanistas partan 
grandes favoritos, pese 

a que' los sardos empataron 
el último domingo en .el esta
dio del Sampdoria.

El Juventus Turín, segundo 
clasificado, pese a jugar en 
su estadio lo tiene en apa
riencia complicado ante el 
Foggia, equipo que está ofre-

Luis Suárez debuta con su nuevo equipo, el Inter, en el Giuseppe Meazza.

ciendo un excelente juego 
pese a que en las últimas jor
nadas parece haber perdido 
algo de fuelle.

El Nápoles, tercero en la 
tabla, tiene más asequible una 
victoria en el estadio napo
litano San Paolo ante el ante
penúltimo Cremonese, equi
po que es el que menos goles 
lleva marcados fuera de su 
terreno (sólo dos).

Lo contrario sucede, en 
cambio, en el Lazio-Torino 
(séptimo contra cuarto), en el 
que la igualdad preside la 
confrontación. Los laciales 
han cedido 6 empates y 1 
derrota en su casa, y son los 
segundos que más tantos han 
recibido como caseros (12), 
mientras que los “toros” han 
conquistado 3 victorias y 4 
igualadas como visitantes y 
son los segundos que menos 
goles han encajado (5).

Génova-Fiorentina tam
bién se presenta igualado, 
como demuestra que compar
tan la duodécima plaza en la 
clasificación con los mismos 
puntos. Ambos equipos no se 
están distinguiendo, precisa
mente, por su buen juego, lo 
que resulta más inexplicable 
en unas filas genovesas que 
en la última temporada sor
prendieron por su buen juego 
y que, actualmente, disputan 
la Copa de la UEFA.

INDIANA (Efe).- u¿ 
gados defensores presentairal' 
boxeador estadounidense Md 
Tyson como una víctima 
pasado y de su imagen vioM' 
sobre el cuadrilátero en elju¿ 
por violación que se sigue] 
Indianapolis contra el púgiL, 

Esa es la estrategia que a 
carón el abogado principaj 
la defensa, el prestigioso i 

El Sampdoria 
en busca de 
la UEFA

El Sampdoria tiene 
la ocasión, en su visita 
a Verona, de recuperar 
el punto que dejó esca
par en la última jornada 
en .SU terreno y que 
cerró su excelente racha 
de cinco triunfo.s con- • 
secutivos. Los genove
ses, aún vigentes cam
peones de Liga, pero 
actualmente a 12 puntos 
del líder Milán, nece
sitan puntuar para no 
quedar muy descolga
dos de la zona UEFA. 
El problema para ellos 
es que enfrente estará 
un Verona que no debe 
dejar escapar punto 
alguno, en su lucha por 
eludir el descenso, pues 
de momento es decimo
cuarto, con un punto de 
ventaja sobre su segui
dor, pero a cuatro de 
su predecesor.

El Ascoli-Atalanta y 
el Bari-Parma se pre
sentan con pronóstico 
más favorable a los vis- 
tantes que a los locales.

cent J. Fuller, y su ayudaj 
James H. Voyles, durante 
selección de los doce mieral 
del jurado.

La presencia en el Tribi 
Superior del Condado 
Marion de la madre adop 
de Tyson, Camille Ewali 
la mejor muestra de lo que« 
de conseguir la defensa.

La señora Ewald, quien n 
gió a Tyson de las pelign 
calles de Brooklyn (Nu 
York) cuando el boxeador« 
doce años de edad y estaba 
hogar, dio la imagen hura 
y sentimental del hombre 
sobre el cuadrilátero es 11 
agresividad.

Además de tratar portó 
los medios de presentará 
joven negra de 18 años.' 
supuesta víctima de violac 
como una persona que sabí¡ 
que hacía y que por lo la 
consintió en su relación ses 
con Tyson, proyectar unanif 
imagen del ex campeón 
mundo es vital para los a 
gados defensores.

Mientras, los abogados de 
fiscalía, encabezados por 01 
Garrison, dejaron muy di 
que un “no” es siempre un"i 
y que si una mujer sentj 
a tener relaciones sexuales! 
un hombre y este la fuerza,' 
es una violación.

Garrison y su equipo taml' 
trataron de presentar la»« 
de su defendida, lajovenne 
de 18 años que no ha sidoid 
tificada, quien acompa® 
Tyson a su habitación delH' 
Canterbury, como una deoi 

• equivocada.
Tyson, quien se convidé, 

el campeón más joven 'k 
pesos pesados al lograre!^ 
mundial a los 20 años en'' 
dijo que la joven aspim”' 
Miss América Negra le ^' 

-parió voluntariamente ab* 
tación el 19 de julio P’’’

A

Sin Vd., él será leproso

Fundación Raoul Follereau

En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás.. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les énw una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
0 5.000 pías.
0 5 000 ptas.

D 4 000 ptas.
D Ülros

Mediante: Ü Cheque nominativo, que 
envío junto con este cupón.

O ingreso o transferencia
C/c N®01 -274200-8
Banco Bilbao-Vizcaya
Gran Vía. 58 - 28015 MADRID

Nombre 
Calle

Población
CP

AMIGOS DC LOS . 
WENFFRMOS DE LEPRA 
Fundación Raoul Follereau y,;. 

MAKOUtS a SANIA ANA 20. 280<M MAME W ,i
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El número dos español se enfrenta esta mañana a Ornar Camporese

¡‘^jruguera abre la eliminatoria 
de Copa Davis ante Italia

, jJ Balance favorable para los italianos en este tipo de encuentros por 5-2

^^comíenza la eliminatoria entre España Italia, corres- 
ade iiente a la primera ronda del Grupo Mundial de 

opa Davis que se disputa en la localidad de Bolzano.
'^ DLZANO (Efe).- Brugue- 
“^ ¡¡limero dos español, se
“^^ rahoy, a partir de las 12:00 
''f®l s. al número uno italiano,

fue también cuartofinalista en 
el Abierto de Australia, en 
Memphis y en Cayo Vizcaíno. 
Contra Emilio Sánchez no ha

so' 
rada 
■ame 
ieraf

11 Camporese. Después 
¡irá el encuentro entre Emi- 
Mnehez Vicario y el dos 
Mno Caratti, que debutará

jugado nunca.
La actitud de los dos capi

tanes ante la eliminatoria es

bien diferente. Orantes confía 
plenamente en que sus jugado
res ganen todos los partidos, 
mientas que Panatta, algo más 
cauto, sóío adelanta que Italia 
no va de víctima, que respeta 
mucho al conjunto español y 
que la clave estará en ei primer 
partido que disputen entre Bru
guera y Camporese que influirá 
en el resto.

JI

Sergio Bruguera abrirá y cerrará la eliminatoria de Copa Davis ante Italia.

Copa Davis. El sábado, a 
ínWjde las 15:00 horas, se dis
ido

ald,

aá el encuentro de dobles 
»Sergio Casal-Emilio Sán-
y Omar Camporese-Diego 
iso.
confrontación finalizará el

meo con los encuentros 
’ e Emilio Sánchez" y Omqr 
'"•^rese y ntre Sergio Bru-

'*’f? nv Cristiano Caratti. Esta
sajornada comenzará a las 

""■horas.
bre 
es i

bino sucedió en Moscú hace 
años, en la eliminatoria

)r to
la la Unión Soviética, y el 
ñor ante Canadá, Sergio

■^’ ^era será el encargado de
y poner punto final a 

i confrontación en la que 
^‘ aña busca su primera vic-

1 se aen tierras italianas después 
sete enfrentamientos con un

'^,'’'’ mee de 5-2 favorable al
:on que dirige Adriano 
* ^ wta. Él conjunto vencedor

, mfrentará al que salga gana- 
®Q bel Brasil-Alemania.

.Wruguera, que no ha jugado 
sólo partido en lo que vaun"! 

e ni ímporada, asiste por cuarta
2 una eliminatoria de Copa

^’ lis. Lleva tres partidos gana-
uno contra la Unión Sovié-

1 cuando venció a Andrei 
^nokov y abrió las puertas 

» español y dos contra 
' d indá, el pasado año en La 

- ’^. Por contra ha perdido 
lelilí ^*^^5 partidos, dos la pri-
(Jedi ''^^ ‘^^^ ^^® convocado

^Orantes, en la eliminatoria

a acb

vifW ¡^ Austria en Barcelona y ¡
*^0 en Moscú con su amigo 

Uj *fd Cherkasov. Luego faltó 
cita de Newport contra

^os Unidos y ahora vuelve 
^íiuipo de Orantes como

en*
liraiif

ilik

Camporese y Caratti

' Billar Camporese, de 23 
es el vigésimo cuarto del 

’^ío, un veterano de la Copa 
'?y un gran jugador en pista 

1^ ^'ica. Lo demostró el pasa- 
?úo al vencer en la final 
borneo de Rotterdam al che- 

‘Uvaco Ivan Lendl, su único 
, • y al superar al estadou- 

Jim Courier, dos de la 
A en dieciseisavos del 
^Ho de París Bercy. - 
J-^tiano Caratti, de 21 años 

^d mundo, debutará en
, Davis contra Emilio Sán-

^ El italiano, al igual que 
"’Porese, es un especialista 

_ *^ pistas sintéticas. Lo
postró el pasado año al lle- 
\*a final de torneo de Milán 

en la cuneta a Ivan 
en segunda ronda, aun-

A
. . perdió en la final con el 

’^^o Alexander Volkov, 
^or muy temperamental,

SOLO POR LEER 
La Tribuna 

--------- de Albacete-------------------  

AL FUTB ex) L GRATIS 
ÜA VALENCIA CON EL ALBACETE BALOMPIE!!

SORTEAMOS 10 VIAJES 
(PARA DOS PERSONAS CADA VIAJE) 

PARA ASISTIR AL PARTIDO

VALENCIA C.F.
ALBACETE BALOMPIE
BASES:

2®

O
í 

O
I 

O
I

^
 

m
 

C
D

El concurso consiste en ef sorteo de 10 viajes a Valencia 
(para 2 personas cada viaje) para el partido del ^min
go 9 de Febrero de 1992 entre el Valencia C.F. y 
el Albacete Balompié. Con salida y regreso el mismo
día.
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBA
CETE, C/ Salamanca, 17, 02001 Albacete,enviando 
un cupón por sobre y figurando en el sobre “Concurso 
Viaje a. Valencia” o entregando los sobres personal
mente en la misma dirección.
Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban 
hasta las 20 horas del día 5 de Febrero de ‘*992. 
La lista de premiados aparecerá publicada en el perió
dico del jueves día 6. Los ganadores deberán pasar 
por las oficinas de LA TRIBUNA ese mismo día en 
horario de 10 a 14 y de 17 a 20 horas. Presentando

e* D.N.I.
No se admitirán cupones que no vayan debidamente
cumplimentados.
Quedan excluidos del sorteo el perso^ y ^¡^ 
directos de LA TRIBUNA DE ALBACETE Y VIAJES
RODATOUR.

COLABORA:

M.C.D.2022
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'á I Análisis a la primera vuelta (IV) 
loy?

Tenerife, Valladolid, Cádiz, Español y Mallorca, en la zona de alto riesgo, en la que cualquier nuevo tropiezo puede ser mortal

leí
no

Toda la segunda vuelta para evitar el descenso
«.Antew 
relcon-i 
J Rayo 
renador 
la y hoy 
plantilla

automático de categoría y la promoción
Los mallorquines de Ferra Serrer, con sólo ocho puntos y diez negativos, cierran la tabla de la división

“®to<¡^aní/o el fracaso, rozándolo peligrosamente, 
hasta el fondo, cinco equipos lucha- 

manera denodada durante toda la segun- 
□ por evitar las dos plazas de descenso 

' las g^ Miguel SANTAYANA

automático o las de promoción. En esta zona 
de alto riesgo, en la que a partir de ahora 
cualquier tropiezo puede ser mortal, Tenerife, 
Valladolid, Cádiz, Español y Mallorca -equipos

que, con la excepción del Valladolid, entraban 
en la mayoría de las quinielas como candidatos 
al descenso- comprenderán cada domingo el peso 
de los 34 negativos que suman entre los cinco.

a^ Fed«||) del Tenerife no deja de 
’“l^olj|nertamente sorprendente, si 
cerratSiene en cuenta la categoría 
^^0 t^auchos de los miembros de 
'Utre^jjantilla, de su potencial eco- 

/ ico y de la magnífica afición 
le Ríos, llena cada quince días el 
persofedoro Rodríguez. Junto al 
el R^una. es el único conjunto 
el fiñ^Primera que todavía no sabe 

mtrena- ije es ganar esta temporada 
• maíwijmicilio, así como el que

' general menos positivos ha 
que ¡lacado -tan sólo empató en 
delho^, Riazor y- en el Nuevo 
lo pretjdio de Valladolid-. Su últi- 
ido ’d»encuentro, el jugado en el 
ión” a^abéu, no hace presagiar 
Iaúsiii4 los “chicharreros” pasen 
e haCií^hos apuros al final de la 
5 el tápana, siempre y cuando “In
cuso dtf'Solari no muestre el mismo

; Urvadurismo exhibido en el 
cedido^ blanco, con una plantilla 

’S y el oque más prima es el talan- 
ofensivo. Los tinerfeños son 

SIS 1

S'írcer equipo más goleado 
tantos-, pero sin embargo 

f de los doce últimos cla- 
«tados, los que más goles han 
''^guido -24-. Buena parte de 
• detalle se la deben al 

[•“ntino Pizzi, el último juga- 
¡ en incorporarse al grupo 

Id que más ha “explotado,' 
' mucho que Redondo siga 
^0 el más valioso.

Mal los colombianos

.Gobiernas, muchos proble- 
‘'’ se encontraría cualquiera 
í hora de buscar el jugador 
” valioso del Valladolid en 
** temporada. La apuesta 
I®mbiana de comienzos ha 
edado reducida al conoci
ste táctico que desde el 
^quillo pueda aportar “Pa- 
’ Maturana. Higuita, des- 
^. de hacer el ridículo un 
Sngo sí y otro también, fue 
primero en marcharse a su 
’^ para nunca volver; -Val- 
ttama siguió sus pasos, tras 
'haber realizado ni una-sola 
‘''ución sobresaliente; y Leo- 

’^cTró la marcha, pese a ser 
•ttenos criticado de los “me- 
Mos” colombianos. Los
^'cnzos no pudieron ser más 
Virosos -cuatro derrotas 

lIiJZA' ^^cutivas, hasta que se ganó
*3 quinta jornada al Albacete 
tirilla-, ni tampoco la mar- 

:‘^del equipo en casa, donde 
'Sanado sólo dos, ha empa- 
'^” cinco y ha perdido ante 
^oñés y Spórting. Fuera, tan 
'‘^ ganó en Sarriá y empató 

Ramón de Carranza. En 
’lefensa hay que señalar la 
” cantidad de encuentros en 
Rae los vallisoletanos tuvie- 
qtie unir a su mal juego 

“^1 árbitro del partido, deta- 
Rae les ha privado cuando 

T'^’^s de cinco o seis puntos

La escuadra colombiana del Valladolid, Higuita (arriba), Valderrama y Leonel Alvarez no aportó nada al conjunto pucelano.

i

más, con los que ahora tendría 
los mismos que en la campaña 
pasada y estaría de igual mane
ra sin negativos. Acostumbrado 
a ellos, y en espera de que en 
las últimas jomadas vuelva a 
sonar la flauta o se consuma 
un nuevo milagro, el Cádiz está 
en su zona preferida, antepe
núltimo y con seis negativos, 
todavía dos puntos más y dos 
negativos menos que en la tem
porada pasada, en la que por 
estas fechas ya ocupaba el últi
mo puesto. Los gaditanos son 
los que menos puntos han 
sumado fuera de su estadio, tan 
sólo consiguieron los dos de su 
visita a Albacete, y mantienen 
todavía la fe gracias a haber 
cedido “sólo” ocho puntos en -

Los yugoslavos Radomir 
Antic (Real Madrid) y Lubo
mir Petrovic (Español) y Jau
me Sabaté (Español) han sido 
los únicos técnicos que no han 
terminado al frente de sus 
respectivos equipos la prime
ra vuelta de la Liga de Pri- colista varias jornadas.
mera División. Lubomir 
Petrovic, campeón de Europa 
con el Estrella Roja, fue el 
primer técnico de Primera en 
caer. Fue destituido tras la 
octava jornada por la mala 

el Carranza. El joven Kiko, cada 
día más cotizado, y el veterano 
Mejías son los dos pilares más 
importantes de un equipo en 
el que los refuerzos, incluido 
Jordao, no han aportado toda
vía nada.

Todo lo contrario que lo que 
sucede en el nuevo Español de 
Javier Clemente. Los de . la 
Carretera de Sarriá son el único 
conjunto de Primera que ha 
cambiado de entrenador por 
dos veces en lo que va de tem
porada -primero se cesó al 
yugoslavo Petrovic y después al 
canterano Sabaté-, y el que más 
se ha reforzado desde entonces, 
hasta el extremo de cambiar 
casi medio equipo titular -Abla
nedo, Urbano, Pizo Gómez, y 

Técnicos destituidos
marcha del Español. Le sus
tituyó el técnico del filial Hos
pitalet, el ex jugador Jaume 
Sabaté, pero como suele suce
der la mejoría no llegó. Inclu
so se podría decir que empeo
ró, pues el Español ha sido

Sabaté aguantó hasta la jor
nada decimoctava, en la que 
el Español perdió 4-3 frente 
al Barcelona en el Camp Nou. 
De acuerdo con el presidente 
Julio Pardo, Sabaté dejó el 

los soviéticos Moj, Galiamin y 
Korneyev, el hombre que se ha 
convertido en el ídolo local-. 
El Español tan sólo ha sumado 
tres puntos fuera de su estadio 
-victoria en San Mamés y empa
te en La Romareda-, mientras 
que en Sarriá tan sólo ha logra
do dos triunfos. Los “periqui
tos” son los más goleados de 
la categoría, nada menos que 
36 goles ha encajado Biurrún, 
al que nadie parece echarle cul
pas pues nunca ha sido susti
tuido, y cuentan con Escaich 
como máximo realizador, con 
seis dianas.

Eludir la promoción

Eludir incluso la promoción 

cargo, para el que el Español 
volvió a contratar a Javier 
Clemente.

Radomir Antic acabó la 
primera vuelta con el Real 
Madrid como líder, aunque 
con una ventaja de tres pun
tos sobre el Barcelona cuando 
semanas antes llegó a dispo
ner de ocho. Ramón Men
doza decidió destituirle. Su 
sustituto, el holandés Leo 
Beenhakker, debutará en el 
Bernabéu frente al Cádiz. 

está tan sólo a cuatro puntos, 
misión para la que contar con 
Clemente puede ser suficiente 
para un equipo que ha estado 
al borde del abismo las últimas 
jornadas.

Mucho más difícil lo tendrá 
sin duda el Mallorca de Serra 
Ferrer, el conjunto que ha sen
tado cátedra al irse su presi
dente, Miguel Contesti, y man
tenerse su entrenador, Serra 
Ferrer. Los baleares, los que 
más puntos han perdido en casa 
-han ganado sólo al Cádiz y al 
Español y han “cedido” la vic
toria a sus otros siete visitantes-, 
tienen otra marca difícil de 
igualar, el haber anotado seis 
goles en diecinueve encuentros 
-cuatro en casa y dos fuera-, 
y uno de ellos logrado en propia 
puerta por un rival. Comparar 
este equipo con el que la tem
porada pasada por estas fechas 
llevaba nueve puntos más y siete 
negativos menos, y que más tar
de sería subcampeón de la Copa 
del Rey, es casi un pecado. Si 
la sequía realizadora continúa 
será casi imposible que el 
Mallorca eluda el descenso.

Para evitarlo tiene una 
segunda vuelta completa, pero 
los baleares con ocho puntos 
sólo en su haber, a seis para 
evitar la promoción intentará 
por lo menos eludir los dos últi
mos puestos de la clasificación 
y el descenso automático.
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Farmacias

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9, MARTINEZ
TEBAR, León. 20
De 10 de la noche en adelante: VIÑAS PICAZO, Marqués
de Molins, 9, MARTINEZ TEBAR, Granada, 7
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ACEBAL. Arquitecto Valdelvira, 10, VIDAL CATALA, - 
León, 10
De 10 de la noche en adelante: ACEBAL, Arquitecto 
Valdelvira, 10, VIDAL CATALA, León, 20

VILLARROBLEDO

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A. Bajas, 1
PARA MAÑANA: JOSE-JOAQUIN ALFARO 
MARTINEZ, Hiedra, 18

HELLIN

PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, 
Mayor, 84

LA RODA

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYAx Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA,
Peñicas, 10

ALMANSA

PARA HOY: M« LUISA MARTINEZ CABRAL, A. 
coloma, 25
PARA MAÑANA: MARIA-TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37 .

Crucigrama Calendario
U

SANTORAL EL SOL Y LA LUNA

se

Carteleras

a las 
17,31

a las 
14,36

Policía Municipal 
Guardia Civil......  
Cruz Roja............  
Casa de Socorro.

La luna sale mañana 
05,16 y se pone a las 
(H. S.)

El sol sale mañana 
07,26 y se pone a las 
(H. S.)

Ir

A 
EE

(La piel que brilla! 
(No recomendada para roí**

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
divertidísima comedia 

“GENTE LOCA” 
(Autorizada para todos los 

públicos) 
Dudley Moore, Daryl Hannah y 

Paul Reiser 
Pases: 6 - 7'45 - 9’30 y 11 

HOY VIERNES SOLO TRES 
PASES: 745 - 9'30 y 11

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
divertida y trepidante película. 
“LOS GUSANOS NO 
LLEVAN BUFANDA” 
(No recomendada para menores 

de 13 años)
Anthony Perkins, Clayton Rohner y 

Cristina Plaget
Director: Javier Elorrieta
Sesiones: 6 - 8'15 y 10'30

HOY VIERNES SOLO DOS 
SESIONES: 8’15 y 10’30

PRIMER CICLO DE CINE P' ^e 
SENSACIONAL ESTRE.''O' iv 

mundo de los mayores visto {'^ í , 
niños de una forma muy

“THE REFLECTING sí ::

de □ años) ., 
Cameron Dove. Dolphin Bluc * 

Director Philip
Pases: 6'30 - 8'.30 v 10* , 

HOY VIERNES SOLO DOSr” 
8’30 Y 1O’.3O

10

■O
> SC

 »

HORIZONTALES: 1: Estado 
de Europa.. 2: Nombre de dos 
famosos compositores italianos. 
3: Letra griega. Avenida, inu- 
dacion. Consonante repetida. 4: 
Nombre de consonante. Alga. 
Hembra de cierto animal. 5: 
Préposición. Al revés, prove
choso, práctico. 6: cierto tejido 
(Pl). Capital europea. 7: Al 
revés, sortee. Gobierna. 8: Al 
revés, piel del rostro. Metal pre
cioso. Vocal repetida tres veces. 
9: Terminación de infinitivo. 
Escoge. Al revés, nota musical. 
10: Ciudad de la antigua Grecia. 
11: Arbusto de las rosáceas (Pl).

VTRTICALES: 1: Dignidad o 
soberanía real. 2: Que da o cau
sa sueño. 3: Al revés, inteijec- 
ción. Al revés, tintura, conso
nante repetida. 4: Hogar. Al 
revés, desmenuza con los dien
tes. Repetición del sonido. 5: 
Fuerza, pujanza, al revés, único. 
6: Provincia vascongada. Desa
zón, desagrado. 7: Ninguna 
cosa. Al revés, dejó por tes
tamento una manda. 8: Termi
nación de infinitivo. Hogar. 
Nombre de consonante. 9: Pre
posición inglesa. Escucharía. 
Existe. 10: Incitáis, aguijoneáis. 
11: Basca, asco (Pl).

SOLUCION AL CRLCIGRVMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Camarlengos. 2: Asas. Oirá. 3: Rey. Pro. Mal. 4: Origine. 5: Ge. 
Atoro. aM. 6: Anime. Egina. 7: Te. aramA. An. 8: Alabóla. 9: Ron. 
Sos. Oir. 10: Asan. Arra. 11: Salicilalos.

N'ERTIC.ALES: 1: Caricaturas. ,2: Ases. Ene. Oga. 3; .Mavo. Anal. 
4: As. Ranal. Ni. 5: Piteras. 6: Largo. Abolí. 7: Oiremos. 8: No. 
Nogal. AA. 9: Gime. aorT. 10: Ora. Ana. írO. 11: Salamandras.

^B El tiempo

10 grados de máxima

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la ciudad fue de 10,2 grados a las 14,45 horas y la 
mínima de 2,2 grados'a las 7,40 horas. La humedad relativa 
del aire fue del 79% y el cielo estuvo nuboso. La fuerza del 
viento fue de 10,8 kilómetros por hora.

El Instituto Nacional de Metereología prevé para mañana cielos 
poco nubosos o depejados en la mayor parte de España, con 
excepción de Murcia, litoral de Andalucía Oriental y Campo 
de Gibraltar, donde se registrarán intervalos nubosos con posi
bilidad de,alguna precipitación débil.

Predicción por Comunidades Autónomas

¡a 

(0 
1-9

Teléfonos

- Galicia.- Poco nuboso o despejado. Temperaturas en ligero 
descenso. Vientos de componente este, flojos.

- Asturias,- Cielos poco nubosos o despejados. Brumas. Heladas 
débiles. Temperaturas en ligero ascenso. Vientos flojos variables 
o en calma.

- Cantabria.- Poco nuboso o despejado. Brumas. Heladas débiles, 
Temperaturas en ligero ascenso. Vientos flojos variables o en 
calma.

- País Vasco.- Poco nuboso o despejado. Brumas. Heladas 
débiles. Temperaturas sin cambios. Vientos flojos variables o en 
calma.

- Comunidad Murciana.- Intervalos nubosos con posibilidad 
de alguna precipitación débil. Vientos flojos del este. Temperaturas 
mínimas más bajas y máximas sin cambios.

- Castilla y León.- Chelos poco nubosos o despejados, con 
algún banco de niebla o bruma matinal. Temperaturas sin cambios. 
Vientos flojos de componente este.

- Castilla-La Mancha.- Cielos poco nubosos o despejados. Bru
mas y bancos de niebla matinales. Temperaturas sin cambios 
o en ligero ascenso. Vientos flojos variables.

- Comunidad de Madrid.- Cielos poco nubosos o despejados. 
Brumas y bancos de niebla matinales. Temperaturas sin cambios 
o en ligero ascenso. Vientos flojos variables.

ALBACETE
Parque de Bomberos...^ 
Policía Nacional........t 
Policía Municipal...... jj 
Guardia Civil ....22-1-1 Olj 
G. Civil de Tráfico...J 
Casa de Socorro........ 2 
Cruz Roja Ambulancia^: 
Urgencias................... j
Hospital General..... 35 
Alcohólicos Anónimos.¿{( 
Estación de Ferrocarril^ 
Telégrafos....................2
0. Reclamación Precios?
Protección Civil......... 2 
Tele-Ruta (Madrid) 
........................  91-??? 
Teléfono de la Esperana «3

Teléfono del Vecino

Emergencia de Gas (Zasá
Mancha

LA RODA
Policía Municipal....... -
Guardia Civil..............,.l
Bomberos.....................4
Casa de Socorro........ 41
Cruz Roja.................... 41

E35

SOI 
Liul 
be 
be

HELLIN
Comisaría de Pol icía ....Jj

A 
an

Servicio Urgencias S.SJ c»
Policía Municipal......J
Bomberos....................31
Gasa de Socorro....... J
Cruz Roja....................31

r

ALMANSA
Parada de Taxis........ -3
Bomberos...................J*
Hospital Ntra. Sra. Belén

«GI

Santos Marcela, Ciro, Satur
nino, Julio y Juan Bosco.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 30
Días hasta finalizar el año: 

336 días

VILLARROBLEDO
Policía Municipal 
Centro de Salud 
Centro de Salud 
Comisaría.........
Guardia Civil.... 
Bomberos

PALAFOX
Estreno en sesión continua 

Kthleen Turner en...

•‘DETECmT CON MEDIAS 
DE SEDA”

Con: Kathleen Turner. Charles Duming. 
Jay O. Sanders. Película recomendada a 
los amantes del cine Comedia de Acción 

y Mayores de 13 años.
Pases: 5’.30 - 715 - 9 y 10'4,5

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
delicada historia de amor 

protagonizada por dos superestrellas. 
"FRANKIE .AND JOHNNY” 
(No recomendada para menores 

de 7 años) 
Al Pacino, Michelle Pfeiffer y 

Nathan Láne 
Sesiones: 5'30 - 8 v 10'30 

HOY VIERNES SOLO DOS 
SESIONES: 8 y 10'30

GRAN ESTRENO. En^ 
chico de New York bus£»* 

héroe
“BILLY BATHG.AR
(No remendada para n** 

de 18 años) 
Dustin Hoffman. Nicola 

Loren Dean y Bruce 
Sesiones: 6 - 8,15 v KE . 

HOY VIERNES DOS SES»* 
8'15 y 10’30

CP

Sa

T

R

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
La pareja más divertida, en la 

p>elícula más loca.

“NO ME MIENTAS... 
QUE TE CREO”

t Recomendada para todos los públicos) 
Richard Pryor. Gene Wilder y Vanessa 

Williams.
Sesiones: 6'15 - 8'30 v 10’45 

HOY VIERNES DOS SESIONES: 
8 .30 v 10'45

SENSACIONAL ESTRENO^J 
rabie acto de amistad comert**^ 
explosión de acción, peligro-: 

carrera
-DOS DUROS SOBRE Rlf

(No recomendada a met*-■ ¡^ 
de 18 años) 5 ij 

Michey Rourke. Don Johnson? t 
Eidd ^

Pases: 6.15 - 8 3(1 v 10* 
HO3' VIERNES DOS SESK‘

M.C.D.2022
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TIlíFONO# 
<jfCNA 22 08 38 
OOTOJIAB 2144 81

• VENDO piso. Avda. 
España. 200 m^. Tel: 
22 .52 29

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol)
* 21 04 29 ALBACETE

Anuncios por palabras

.ñíioefosAsapncAs 
XKBSMSYAlCANmLAOOS 

oe Ti«wtó POR EQUIPOS DE

anmartín 
asesores

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Clirnagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

[NDO PISO 
CENTRICO

• ALQUILO apartamento 
amueblado céntrico. Tel 
50 59 86

hiiNH ViIIena, 12
}»A- no m’ 

üuÓK Portería

• SE NECESITA aprendiz 
de 16 a 18 años para cafe
tería. Domingos libres. Tetf. 
21 68 73

UFAEL ANDUJAR 
UÑO médico estomató- 
Cifugia oral, implantes.

B), 3 Pral. Teléfono 
¡55. Albacete

• VENDO ORDENADOR 
Nuevo. Buen precio. Tel. 
22 17 98

XW finca 80 hectáreas 
iego Precio 45 millones 

.... iKm de Albacete. Con 
—^ :s sus aperos. Tel.

S3S

• VENDEMOS Centralita 
telefónica Teide. 3/6/2 con 
tres líneas y seis extensio-. 
nes con sus correspondien- 

•tes aparatos. Económica. 
Contactar. Sr. Espinosa. 
TeIf: 21 56 36

■lOFESOR hindú krish- 
¡Jurólogo oriental, diplo- 
t en: Astrología cientí- 
lectura de mano, tarot 

L t)olá de cristal. Pro-

• SE VENDEN parcelas de 
terreno de 500 m^ en Polí
gono Campollano de Alba
cete. Tel; 23 88 35

• ¿QUIERE abrir un bar?
Llame al 24 08 27. Lo tiene 

• montado y funcionando.
Mejor sitio de Albacete. Jun 
to Ayuntamiento. Clientela 
selecta. Precio a convenir

• SE ALQUILA local, pasaje 
c/ Gaona, 18. Tel: 21 23 81

• SE VENDEN naves 460 
m^ en el Polígono Campo
llano C/ Autovía. Tel: 
52 17 22

•VENDO 0 traspaso local 
comercial céntrico, acondi
cionado de 95 m^. con tras
tienda en La Roda (AB). 
Teléfono. 44 12 41

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Tel. 
59 65 00. Pepi. Mañanas.

• ALMACEN, complemen
tos muebles de cocina, 
necesita comercial con 
experiencia en el sector. 
Mandar o llevar Currículum 
Vitae a Cokit, S.A., P.l. Cam
pollano C/ A, parcela 5. 
Apdo. 5.136 Albacete. Tel: 
24 04 28

• CHOPOS Magníficos plan
tones dos años. Viveros fin
ca lá Perdiguera. Castronu
ño (Valladolid). Tfs. (91) 
562 39 60 - (91) 562 02 90

• ALQUILO local 150 m«, 
fachada 12 m. C/ Santiago, 
1. Tel; 2114 42

• SE VENDE piso, con cale
facción, plaza garaje y tras
tero. C/ Azorín, zona Parque 
Lineal.
22 81 47-22 58 40

Tel:

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

Z ó ó

SE VENDE
Minicadena con varios 
L.P. y congelador 
mediano y nevera 
mediana y cachorros 
pastores alemanes. 
Cristóbal Colón, 11. 
Bajo Dcha. Julia

• VENDO furgoneta Terra 
Diesel AB-K. 28.000 km. 
Joaquín Quijada 43, bajo. 
Tel: 23 26 79

TRABAJO
SE PRECISA

Profesor/a para impar
tir clases particulares 
de Algebra y Cálculo 
a universitarios. Intere
sados llamar al teléfo
no 23 31 11. Albacete

• SE NECESITA chica ofi
cial de peluquería con expe
riencia. Tel: 23 95 88

• SE BUSCA chica para 
compartir piso. Tel 23 76 17. 
C/ Rosario, 68 - 5® Izda

• COMPRO Suzúky 
GSX-550-EF. Tel: 23 90 42. 
Carlos

• SE VENDE piso 200 m^ 
en Villacerrada. Tel 22 98 18

• SE NECESITA empleada 
de hogar externa. Llamar 
por las mañanas al teléfono: 
22 31 77. Tardes al 22 24 53

• SE NECESITA aprendiza 
de peluquería de 16-17 años. 
Peluquería Pilar. C/ José 
Isbert, s/n

VENDO PISO
- A estrenar zona 

parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, gara
je, tel: 22 28 21

• SE VENDE furgoneta Ford 
Transit-190 rueda gemela. 

-Tlf. 22 11 23

• SE NECESITA empleada 
de hogar con carnet de con
ducir. Tel; 23 90 12

• SE NECESITAN chicos 
para compartir piso. Prefe
riblemente con trabajo. Tel 
21 33 61 (de 9 a 5 tarde)

• SE NECESITA cocinera 
para hostal en Ctra. Jaén; 
cerca de Albacete. Se ofrece 
sueldo y alojamiento a con
venir. Tel: 23 82 05

• SE NECESITAN señoritas
para sala de fiestas en Alba
cete. Sueldo 50% de comi
sión. Llamar a partir de las 
12 del medio día al teléfono 
23 82 05

Ks de: Amor, trabajo, • 
:oos, nervios, timidez, 
áa. soledad, etc. Rom- 
amagia negra, macum- 
satánicas, mal de ojo.

, _!5gón mental, etc. Cura: 
hJ Ouier enfermedad espi-

• SE VENDEN Seat Ibiza, 
1.5 14.000 km, Seat Ibiza 1.2 
13.000 km.: Citroen- AX
38.000 km.: Renault Express 
D. 78.000 km. Tel: 22 92 98

• ALQUILAMOS locales. 
Joaquín Quijada - Blasco 
Ibáñez - Miguel López 
Legazpi. Teléfono; 24 19 86

Jft bwte. Ayuda: A resol-
loblemas considerados 

^ lables. Consulta: los
..3)

• ALQUILO piso amuebla
do. Tel 22 80 06

• OFICINA, alquilo en Rosa
rio, 16, entresuelo. 65 m^.Tel 
23 66 07

GRACIAS 
SANTA 
CLARA

3-17-31 de 15,30 a 20 
J i 96 2104 62 ALBA-

.31 

leo

WRADEZCO Profesor 
- Krishna futurólogo 
raí por tener arreglado 
"’atnmonio, estoy feliz 
'’™ marido, espero Dios 
pide para siempre. Gra- 
1 Una clienta

tALQUILA piso amue- 
fc Tel: 23 61 82

¡^ NECESITA señora 
límpeza. Sólo maña- 
^á; 23 61 82

SE ALQUILA
Apartamento amue
blado con plaza de 
garaje en Plaza del 
Altozano de Albacete.

Tel: 21 5112 y
21 24 58

SE VENDEN MOTOS 
SUZUKY

DESERT EXPRESS
Y DERBI

YUMA SUPER
De 50 c.c. Cristóbal 
Colón, 11. Bajo Dcha. 
Julia

SE TRASPASA
Comercio de artí
culos de piel.
C/ Octavio Cuar
tero, 43.
Tel. 50 40.19

FINANCIERA
-Hipotecas
-Leasing
-Gestión de créditos 

personales
-Cancelación
-Vehículos y
-Financiación General

Teléfono: 50 71 01

L.V.

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para que yo alcance mi 

ideal, tú que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar 
una vez más que nunca quiero separarme de ti. por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la.gloria perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos. (La persona deberá rezar esta oración tres dias seguidos sin decir el pedido: dentro de 
los tres dias el será alcatzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en cuanto se reciba la
gracia). Agradece las gracias alcanzadas

2.500.000ESTUDIOS:
CHALET JARDIN I DORMITORIO: 3.740.000
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE : 3.950.000

^PROMOCIONES
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^W-QUILA o se vende 
•Hermanos Giménez, 3. 
24 05 27

•OFRECE empleada de 
R mañanas o tardes. 

^ W. 2210 04. Pregún-

A

E R E Z

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE 
DE MADRID (I.C.E.)
En colaboración con 
Fonoleng.

Deportes AlTurA
DEL 20 AL 50%

En zapatillas 
SU TIENDA MORADA
Tinte, 24 ALBACETE

GAONA. 5 
9 2410 84

de estudios

INICIAMOS CURSOS DE:
CURSOS DE FORMACION Y PERFECCIONAMIENTO CALCULO MERCANTILATENCION OPOSITOR

-800 plazas convocadas para Técnicos Auxiliares de 
Informática en la Admon. del Estado
-Plazo.de instancias hasta el 30 de enero
•Realización de exámenes en abril, aproximadamente
-Instancias y temarios en nuestros centros

COMIENZO DE CLASES EL 3 DE FEBRERO

ABIERTO PLAZA MATRICULA:
-Curso Superior de Logopedia (315 horas)

PLAZAS LIMITADAS
RESERVAS EN:

'Dirigido a Estudiantes de FP. Adminis
trativos. Opositores a Banca.

• Intensivo (2 meses)
• Comienzo desde cenaSe traspasa

¡OPTICA
Funcionamiento 
i^ble situación 
oferta y referen- 

®* Apdo Correos
' de Albacete

¡S

■4
 é

^s

LM-E” DE 
EBANISTERIA 
’^^spasa, 540 m^ de 

y Oficinas. Máqui- 
'’'**a. Precio inte- 

te.
“ 22 43 71.
^Oficina)________

ífyeULAR VENDO 

Wa CELICA1

iTÍ ^^®nar ver en 
5; -o STARS Av.

^a. 45.- AB. 
^L 23 56 51

^“^ ' 0 N AL
T^ITU SANTO

INFORMACION: 0/ Padre Romano, 1 Tetf: 52 03 66
C/ Zapateros, 27 Tetf: 21 86 35

CURSO DE NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES
Dirigido a
-Personal empresarial.
-Alumnos de Formación Profesional
-Personas que necesiten reciclaje
PLAZAS LIMITADAS
Plazo de Inscripción hasta el 31 de enero
Interesados dirigirse a
C/ Zapateros, 27 TeIf: 21 86 35
C/ Padre Romano. 1 TeIf: 52 03 66

7TT CADEMIA
1 EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES 
CONTABILIDAD

Aprende el Nuevo Plan General Contable empe-
zando desde cero . INFORMATE

OPOSICIONES E.G.B.
EDUCACION FISICA LOGOPEDIA
INGLES PREESCOLAR Centro de estudios

D
O GAONA. 5

® 24 10 84

70% APROBADOS EL AÑO PASADO EN 
ALUMNOS CARENTES DE PUNTOS

CONVOCADAS OPOSICIONES

OPOSICIONES COORDINADAS POR FONOLENG.
ESPECIALIZADO EN CURSOS DE PERFECCIONAMIENTO 

DEL.PROFESORADO CONJUNTAMENTE CON LA 
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID.

TELEFONICA
OPERADOR TECNICO DE PLANTA INTERNA
REQUISITOS: *BUP o FP2 ‘Mayor de 18 años 

‘Plazo de instancia hasta el día 17-2-92

t CADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

HIGINIO OLIVARES

INFORMATICA

TENEMOS LOS MEJORES PROFESORES
Cuatro profesores especialistas de la compañía. Cla
ses martes y jueves de ’ 7 a 9,30. INFORMATE

HIGINIO OLIVARES

INFORMATICA

^^** ^ »«i8rtes de mi 

*° *•«> en 
agradecefle por 

‘ “™ '^ '"^ 9“®
; separarme oe tt por
t J^*** le iusióo material, 
njí'’*’*80 y todoe ini» 

•" la ijracia perpetua. 
'' *« ¿/’’***’*’*e para cott-
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Al adquirir durante este mes de 
Enero su Toldo, usted, participa 
en el sorteo de un viaje a Mallor
ca para 2 personas y su Toldo 
gratis, mostrando este cupón.

María Marín, 19. Tel: 2315 75

CURSOS DE INFORMATICA 
BASICA

Con obtención de Diploma
Duración 45 horas

*Grupos máximo 10 personas
*Un ordenador I.B.M. por alumno
*Horarios de mañana, tarde y noche.
NO TE CONFORMES CON MENOS 
¡NFORMATE EN:
C Marques de Villores. 18. Tfno; 13 3111 ALBACETE

OPOSICIONES 
TECNICOS AUXILIARES DE INFORMATICA 
DE LA ADMINISTRACION DEL ESTADO 

*Convocadas 800 plazas
*Grupos mañana, tarde y noche
* Plazo instancias hasta 30-1-92
INFORMATE EN:
d Marqués de Villores, 18. Tfno: 23 31 11

M.C.D.2022



Viernes, 31 de
Enero de 1992 PROGRAMACION I»a Tribun

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN INGLES 

(CBS)
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- CADA MAÑANA
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL. “El indio” 

(1938 - 79).. Dirección: Armando 
Vargas de la Maza. Nacionalidad: 
Mexicana. Intérpretes: Consuelo 
Frank, Pedro Armendáriz, Eduar
do Vivas. La.s tribus indígenas, 
antaño sometidas por los conquis
tadores españoles, han quedado 
reducidas a un grupo de esclavos 
de los nuevos amos de la tierra.

10,25.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
12,00,- AMOR PROHIBIDO. El portero 

de la casa contigua a la de Gladys,

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- CILP, CLAP, VIDEO
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- FRAGUEL ROCK
09,25.- REDACCION DE LA 2
09J0.- TV EDUCATIVA
11.10.- REDACCION DE LA 2
11,15.- LA HORA DE... “La hora de la ali- 

mentacióp”. Presentación; Rafael 
Romero.

12.10.- TENIS: COPA DAVIS. Italia-España. 
En directo desde Bolsano (Italia). 
Nota; A confirmar horario del inicio 
de los encuentros.

17.30.- PRIMERA SESION. “La barrera” 
(1965 - 81). Dirección: Pedro María 
Herrero. Nacionalidad: Española. 
Intérpretes: Carlos Estrada, José 
Bódalo, María. Mahor, José María 
Prada. El amo del pueblo es el admi
nistrador de una marquesa dueña de 
toda la comarca. A este pueblo llega 
un nuevo maestro, que muy pronto

informa a Elvira Bazán que un 
hombre de características parecidas 
a las de Francisco, -reside desde 
hace tiempo en el apartamento de 
la nueva y misteriosa empleada. 
Intuyendo lo que ocurre, Elvira 
decide visitar la vivienda de la 
joven.

12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30.- DESTINO

se enfrentará con el “cacique”y al 
que intentará echar cuanto antes. 
Pero va a sobrevenir un insospecha
do acontecimiento; el intento de rap
to de la hija del administrador.

18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,05.- AREA RESERVADA. Realización: 

Antonio Fernández. Presentación; 
Antonio Fernández. Programa en 
torno a la música pop-rock, con 
actuaciones, entrevistas, reportajes y

13,55.- AVANCE TELEDIARIO’
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,24.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,25.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- RUBI
16,25.- PASA LA VIDA
17,30.- AVANCE TELEDIARIO
17,35.- MAS VALE PREVENIR
18,05.- EL RESCATE DEL TALISMAN
18,35.- BUSCAPALABRAS
19,05.- 6.25

Ife
l ro

videoclips realizados desde un punto 
de vista estético e histórico.

21,00.- REDACCION DE LA 2
21,15.- DOCUMENTOS TV. La violación es 

el crimen que mas rápidamente crece 
en Estados Unidos. Este programa 
es un retrato gráfico de sus con
secuencias y hace el seguimiento de 
siete casos en los que estas mujeres 
y sus familias confrontan el sistema 
legal, al tiempo que tratan de hacer 
frente a su trauma.

22,10.- EL ESPEJO. LARGOMETRAJE. 
“Asesinato en el Este, asesinato en

Se

Sl

19,35.- JAKE Y EL GORDO. “¿Cómo te 
encuentras esta noche?”

20,30.- TELEDIARIO 2
21,05.- UN, DOS, TRES... '
23,30.- EL AUTOESTOPISTA. “El már

tir”
23,55.- DIARIO NOCHE
00,10.- ALUCINE. “Gas S.S.S.” (1970 74). 

Dirección; Roger Corman. Nacio
nalidad: Norteamericana. Intérpre
tes: Robert Corff, Elaine Giftos, 
Bud Cort Se ha producido un esca
pe en las instalaciones para la 
guerra químico-biológica- situadas 
en Alaska.

'01,30.- EN CONCIERTO. “Brit.s 91», 
Ceremonia de entrega de los Pre
mios BRITS 91 otorgados a lo 
mejor de la música británica actual. 
Actúan, entre otros: Rick Ashley, 
Annie Lennox, Chris Rea, Roger 
Dáltrey, Betty Boo, Status Quo, 
The Cure

02,30.- DESPEDIDA Y CIERRE
Servé 
isad^ 
los. 

IDA.

el Oeste”. (1990 - 110). Dirección; 
Peter Smith. Nacionalidad; Británica. 
Intérpretes: Jeroen Kfabbe, Suzanna 
Hamilton, Joanna Pearce La acomo
dada y respetable vida de un hombre 
de negocios quedará truncada al caer 
el Muro de Berlín, ya que se des
cubrirá su auténtica personalidad y 
su turbio pasado.

00,10.- COLOQUIO. Ésta noche: “La nueva 
Europa”

01J5.- EL SHOW DE STEVE ALLEN
02,00.- CINE CLUB. LOS MALDITOS. “El 

camino dorado” (1979 - 98). Direc
ción: Ramón Saldías. Nacionalida'd: 
Española. Intérpretes: Tono Brum, 
Paco Acosta, Terele Pávez Antonio 
y Juan, dos alcohólicos con grandes 
problemas sentimentales, luchan por 
recuperarse con la ayuda de sus pare
jas y de la asociación Alcohólicos 
Anónimos.

'03,40.- DESPEDIDA Y CIERRE.
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antenas
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- AVENTURAS EN EL LAGO
07,30.- AULA 3
08,00.- NOTICIAS
08,03.- LA GUARDERIA. “El Castillo

de Eureka”
09,30.- TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.- EL ORO Y EL BARRO
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA

08,00.- ABC WORLD NEWS CON 
PETER JENNINGS

08,30.- LOS 40 PRINCIPALES (Mul
tidifusión)

09,25.- TELECOMEDIA: “Newhart”
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Revenge”
12,06.- CINE: “Mujeres entre rejas”
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: “Los 

gatos samurais”
14,30.- TELECOMEDIA: “Newhart”
15,00.- CINE: “La noche de graduación”
16,36.- CINE: “Aquí huele a muerto”

13,00.- LOS INVASORES
14,00.- NOTICIAS
14,03.- MI BELLA GENIO
14,30.- LA VIDA EN GOLOR
15,00.- NOTICIAS
15,30.- LEONELA
16,15.- TELECINE. “Faldas de acero” 

(1956 - 84). Dirección: Ralph 
Thomas

17,50.- TELETIENDA
18,00.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- NUEVOS POLICIAS
22,00.- NOTICIAS
22,01.- TRAS LA PISTA DEL CRIMEN. 

“El Santo: El Dulac Azul” (1989 
- 90). Dirección: Dennis Berry 

23,45.- NOTICIAS
00,00.- LA CLAVE
02,00.- CINE DE MADRUGADA. “El 

último hurra” (1958 - 121). Direc
ción: John Ford

04,00.- CIERRE DE EMISION

18,04.- CINE: “En busca del valle 
encantado”

19,10.- SERIE INDIANA
19,33.- ESPECIAL INFANTIL
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: “Los primeros 

de la clase”
21,00.- TELECOMEDIA: “Padres for

zosos”
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21.54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL +: “Infierno”
23,42.- CINE: “Las amistades peligro

sas”
01,37.- INSIDE OUT
01,47.- CINE ESPECIAL X: “Mi más 

íntimo secreto”
03,15.- CINE: “Un gran amor”
04,51.- CINE: “Buscando el pasado”
06,15.- CINE: “Escándalo”

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,20.- .TELERROMANCE: “María, 

María”
10,05.- VACACIONES EN EL MAR
10,55,- CINE CORAZON. “La familia 

. Crompton” (1970 - 100). Direc
ción: Peter Hammond

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
13,25.- HOY

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- SU PER 9
10,45.- BENDIGAME PADRE
11,15.- CAMPION. Albert Campion, un 

encantador y poco convencional 
detective amateur, tiene un talen
to especial para resolver miste
rios, lo que le hace estar muy

13,30.- ... A MEDIODIA ALEGRIA. 
“Ana de las tejas verdes”

14,00.- PAPA COMANDANTE
14,30.- INES DUARTE, SECRTARIA
1530.- REMINGTON STEELE
16,25.- VIENTRE DE ALOUILER
17,25.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.-. TELECUPON
21,00.- MANUELA
22,00.- BEVERLY HILLS 90210: SEN

SACION DE VIVIR
22,50.- TUTTI FRUTTI
00,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,50.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA GENTE?
01,50.- EROTISIMO. “Lady Chatterley" 

(1987 - 85)
03,25.- CIERRE DE EMISION

solicitado por pobres y ricos, pof 
famosos excéntricos e, incluso, 
por las autoridades.

12,00.- ENTRE SEMANA
12,35.- PACO, PACO, PACO
13,05.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
14,30.- EL TIEMPO
1435.- BELLEZA Y PODER
15,20.- LOS COLBY
16,15.- TARDES DE CINE
17,50.- A LA BABALA
18,45.- EL ESPANTAPAJAROS Y LA 

SEÑORA KING
19,30.- PARAISO
20,15.- EL SHOW DE JOAN MON

LEON
21,00.- NOTICIAS 9
21,30.- EL TIEMPO
21,40.- NOCHE DE COMEDIA
23,30.- INES DE NOCHE
00,15.- NOTICIAS 9
01,05.- CINE CLUB 9
02,30.- FIN DE EMISION

M.C.D.2022
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Se emitirá el documental autobiográfico del escritor H. Guibert, muerto a causa de la enfermedad

El drama del Sida, contado por uno de 
sus protagonistas en “Documentos TV”

‘^El espejo” debatirá la situación europea tras los cambios drásticos ocurridos en el Este

(spacio “Documentos 
^de la 2 ofrecerá esta 

el reportaje titulado 
pudor o el impudor”, 

^áocumental autobiográ- 
fco del escritor francés 
tm Guibert, muerto el 
isado mes de diciembre 
los 36 años a causa del 

IDA.
MADRID. (Efe).- El pro- 
ama, que muestra ■ los últi- 
üs días de su vida junto a 
flexiones del autor sobre el 
DA, ha provocado en Fran- 
i una gran polémica, hasta 
i punto de que se emisión 
le momentáneamente apla-

Este aplazamiento fue deci
do por el Consejo superior 
tío Audiovisual a instancias 
¡1 Consejo Nacional del 
IDA francés, que sin’ llegar 
iverlo consideró inoportuna 
i emisión debido a “la fuerte 
moción que pueden provocar 
k dramáticas imágenes del 
íscritor condenado por la 
tdermedad del SIDA”.

Sin embargo, gracias a la 
piensa especializada y a las 
priones de expertos* en la 
edemiedad, el propio Con- 
^Nacional del SIDA deci- 

“Iió/tcomendar su emisión y

Cristina García Ramos conduce “El espejo”.
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fefaJificó como un “testimo- 
® excepcional, de una gran 
^riedad y que expresa cosas 
®>y poéticas y muy bellas”. 
Guibert, que grabó más de 
K horas de su vida cotidiana

en contacto con la enferme
dad, durante el verano de 
1990, se había hecho famoso 
por ser uno de los primeros 
escritores que contaron en un 
libro, “El tratamiento compa
sivo”,. los estragos que el 
SIDA causaba en su cuerpo 
y en su vida.

El escritor utilizó un vídeo 
doméstico para filmarse a sí 
mismo y poner en imágenes 
muchas de las sensaciones que 
ya había transmitido en su 
obra literaria.

El propio Guibert, que

comenta las imágenes, expresa 
en el documental su más sin-
cero afán de 
mundo cómo 
enfermedad.

Autor de 13

comunicar al 
se sufre esta

novelas, adap-
tador de obras de teatro y 
guionista cinematográfico, 
Guibert realizó su testamento 
artístico con el libro “Al ami
go que me salvó la vida”.

*^El espejo

“El espejo” ofrecerá hoy un 
debate sobre la nueva Europa,

surgida a partir de los cambios 
ocurridos en los países del 
Este, la desaparición de la 
Unión Soviética y la caída del 
Muro de Berlín.

El debate, en el que tam
bién se abordará la cumbre 
de Maastricht y el papel de 
Europa en el nuevo orden 
internacional, contará con la 
presencia del presidente del 
Partido Nacionalista Vasco, 
Xabier Arzalluz, y el secre
tario de Estado para las 
Comunidades Europeas, Car
los Westendorp.

También intervendrán el 
ex-vicepresidente de Gobierno 
y ex-ministro de Economía 
Enrique Fuentes Quintana; el 
embajador de Alemania en 
España, Guido Brunner; el 
director de la revista "Política 
Exterior”, Dario Valcárcel, y 
el secretario general de la 
Asociación de Periodistas 
Europeos, Miguel Angel 
Aguilar.

El largometraje que será 
utilizado para ilustrar el deba
te será “Asesinato en el Este, 
asesinato en el Oeste”, una 
producción británica de 1990 
dirigida por Peter Smith.

En el mismo se recoge una 
historia de gran actualidad: el 
descubrimiento del pasado de 
miles de alemanes, aparente
mente respetables, que por 
una u otra razón colaboraron 
con el régimen de la antigua 
República Democrática Ale
mana.

Manuel Fraga.
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- FELIPE GONZALEZ, pre
sidente del Gobierno; “Es una 

, estupidez que el Gobierno deba 
dar permiso para utilizar un 
despacho”.

- GEORGE BUSH, presiden
te de Estados Unidos: “América 
ganó la guerra fría”.

- BILL CLINTON, candidato 
demócrata a la presidencia de 
Estados Unidos acusado de 
adulterio; “El pueblo decidirá 
si hice mal”.

- MANUEL FRAGA, presi
dente de la Junta de Galicia 
“La misión más vil es la de 
sicofante, el que insulta por 
cuenta de otro”.

- JOSE CARRERAS, tenor: 
“La palabra cáncer no tiene por 
qué ser tabú”.

- PEDRO RUIZ, humorista: 
“La competencia de las privadas 
se hace a lo rastrero y perjudica 
mucho”.

- LEO BEENHAKKER, nue
vo entrenador del Real Madrid: 
“Estoy feliz, aunque no me gus
ta la forma como he llegado 
al cargo de entrenador”.

9
Nos presenta la vida de un hombre que se enfrenta con la que pudiera ser su última reelección política

“El último hurra”, una obra maestra de 
John Ford para la madrugada en la 2

11
A

*• dia 31, cumplen años. 
^^^^IS DEL OLMO, perio- 

,®Eatriz, reina de Holan-

^N SIMMONS, actriz.

^"^ONIO RUIZ CERVI- 
entrenador de futbol, 55. 

’^ANCISCO PINEDA, ful- 
a,33. .
Í^RTINA, esposa de “El 

I’és”, 46.
^^ROL CHANNING, can- 
y actriz, 71.

MADRID. (Fax Press).- Este 
viernes los que deseen ver una 

.obra maestra del conocido 
¡ director norteamericano John 
i Ford, tendrán que esperar des

piertos hasta altas horas de la 
madrugada.

“El indio” es la película con 
la que empieza la mañana del 
viernes. Las tribus indígenas 
que fueron sometidas por los 
conquistadores españoles han 
quedado ahora reducidas a un 

' pequeño grupo de esclavos. En 
una situación tan tensa como 
la que viven, cualquier pequeño 
accidente puede desatar la vio-

, lencia (TVEl, 09.05).
A las 11.00 horas y en Tele 

5: “La familia Crompton”. Un 
padre intenta imponer una edu
cación clásica entre sus hijos. 
Todo cambiará a partir de un 
hecho inesperado. Es este un 
filme de nacionalidad británica 
dirigido en 1970 por Peter Ham
mond (11.00).

Antena 3 emitirá en la sobre
mesa un largometraje protago
nizado por Katharine Hepburn 
y Bob Hope. En “Faldas de ace
ro”, veremos a la conocida 
actriz en el papel de una inac-

cesible aviadora soviética que 
iptenta ser conquistada por un 
extravagante y divertido oficial 
americano. Podremos ver esta 
película realizada en 1956, a las 
16.15 horas.

Una hora más tarde, Carlos 
Estrada y José Bódalo en; “La 
barrera”. Este filme nacional 
narra las aventuras de un grupo 
de jóvenes que enterados de 
que una amiga va a ser raptada 
intentan evitarlo (La 2, 17.30).

La misma cadena de televi
sión emitirá más tarde una pelí
cula británica realizada recien
temente: “Asesinato en el Este, 
asesinato en el Oeste” (1990). 
La respetable vida de un hom
bre de negocios cambiará por 
completo al caer el muro de 
Berlín, momento en el que se 
descubrirá su auténtica perso
nalidad y su pasado (La 2, 
22.15).

“Gas S.S.S.”, a las 00.10 en 
TVE-1. Se produce un escape 
en las instalaciones para la 
guerra químico-biológica en 
Alaska que acaba con la vida 
de todos los mayores de vein
ticinco años. Un grupo de jóve
nes intentará cruzar el país a

Spencer Trac) interpreta a un ávido político en “El último hurra”.

pesar de encontrarse éste, en 
el caos (00.10).

En Tele 5, ya de madrugada 
se emite “Lady Chatterley”, 
típico filme erótico de nacio
nalidad italiana.

Un drama para la madrugada 
del viernes:. “El camino dora
do”. Esta película española 
narra los intentos de dos aico-

hólicos por Tecuperarse (La 2, 
02.00).

A las 02.30 horas, un largo- 
metraje de intriga política con 
Spencer Tracy en: “Él último 
hurra”. John Ford dirigió este 
filme en 1958 y en el nos pre
senta la vida de un hombre que 
se enfrenta con la que pudiera 
ser su última reelección política.
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Un trabajador 
herido en 
accidente laboral 
en la Gran Vía 
de Hellín

Según informaciones facilita
das por la Policía Local de 
Hellín a media mañana de 
ayer,se produjo en la Gran Vía 
un accidente laboral en una 
obra allí ubicada, resultando un 
trabajador herido al alcanzarle 
unos tablones en su rostro, 
cuando se procedía a su des
carga. Trasladado al Hospital 
Comarcal todavía no se ha dado 
un parte médico.

Aparece un 
hombre muerto

Miembros de la Guardia 
Civil de Letur tuvieron cono
cimiento, según informa el 
Gobierno Civil, de que en la 
pedanía de Casa Blanca, se 
encontraba una persona muer
ta, al parecer por disparo de 
una escopeta de caza. Tras el 
levantamiento del cadáver, 
cuyas iniciales son H.S.. Las pri
meras estimaciones apuntan a 
un suicidio.

Hoy se celebra el 
“Día mundial de 
la paz” con la 
organización de 
varios actos

Oesde ayer puede visirarse en 
la calle Concepción de Alba
cete, la exposición que ha orga
nizado el grupo local de Anmis- 
u'a Internacional con motivo de 
la celebración hoy del “Día 
Mundial de la Paz".

Esta muestra recoge todos los 
países en donde existen conflic
tos internos o viven una situa
ción de guerra. ,^

Con este acto, Anmistía 
Internacional, tiene p>or objeto 
“mostrar la relación que existe 
entre el respeto de les derechos 
humanos y la paz, y animar a 
lodos los ciudadanos a que 
reflexionen sobre ello".

Por lo cual se dará a conocer 
la situación concreta en que se 
encuentran los derechos huma
nos en estos países en conflicto, 
así como en el resto de los paí
ses del mundo.

Vigilia de 
oración

Con el mismo motivo de con
memorar el “Día mundial de 
la paz" hoy a las 20:15 de la 
tarde en la parroquia de la Purí
sima se celebrará una vigilia de 
oración y reflexión por la paz.

Esta vigilia ha sido organi
zada por el grupo, "Justicia y 
paz".

1

Niños por la paz.- E>entro de los actos programados con motivo del “Día escolar 
por la paz y la no violencia”, los niños de los barrios albacetenses de La Estrella y de 
La Milagrosa decidieron dar un buen ejemplo a las personas mayores de sus respectivos 
barrios y del resto de la ciudad uniéndose en una marcha pacífica. Según recoge la fotografía 
de Jesús Moreno, la concurrencia fue muy numerosa, y todo bajo un único lema: “Paz, 
amor y libertad"; que así sea.

■ Haciendo honor a su 
apellido, al director del Hos
pital y antiguo director pro
vincial del Insalud le ha caí
do un buen marrón con el 
enfrentamiento que mantie
ne con él todo el personal.

■ Es uno de esos rarí
simos casos en que lodos los 
sindicatos y casi todo el per
sonal se p>onen de acuerdo 
en algo: en que quieren 
librarse de Marrón, al menos 
en el aspecto de la gerencia. 
¿Por qué será?

■ Y otro ai que, como 
no se espabile, le van a 
empezar a ir mal las cosas 
es a cierto concejal de la 
oposición en Albacete, de 
cuyo nombre no queremos 
acordamos, y que ayer aban
donó la obligación (asistir al 
Pleno) por la devoción (ir 
al Ateneo a quedar bien con 
el jefe venido de Madrid).

■ Ya sabemos que el 
PSOE tiene la mayoría abso
luta en el Ayuntamiento y 
un voto más o menos de la 
oposición no cambia ningún 
acuerdo: pero se supone que 
cuando a alguien se le elige 
y hasta se le paga (porque 
además este señor está libe
rado por otra institución !, es 
para que cumpla con su 
cometido, aunque eso le 
impida salir en la foto de 
la rueda de prensa de lumo.

■ Ha habido un relevo 
en la Caja de Ahorros de 
Valencia, lo que ahora des-

Vo “marrón" para Marrón.

pues de su fusión se llama 
Bancaja. Antonio García 
Blanquer es el nuevo direc
tor de zona en Albacete, en 
sustitución de Rafael López 
V iñals que marcha a otros 
destinos dentro de la misma 
entidad bancaria. .A los dos 
les deseamos la mejor suerte 
en sus nuevos cometidos.

■ La exposición que hoy 
se inicia en el Club de Carre
tas, encima del Mercado de 
la Plaza del mismo nombre, 
tiene aspecto de ser intere
sante: nunca está demás 
conocer la fauna que puebla 
nuestra provincia. Nos refe
rimos a la fauna en el sentido 
literal de la palabra, no a 
la otra...

Campaña conjunta de IU y 
CDS contra 1? ‘ley Corcuera’

MADRID. (Efe).- Izquierda 
Unida y el CDS realizarán de 
forma conjunta una campaña 
contra la ley de seguridad ciu
dadana tras comprobar la impo
sibilidad de presentar un recur
so de inconstitucionalidad a la 
citada ley por falta de diputados 
suficientes.

El portavoz de IU en el Con
greso, Nicolás Sartorius, y el 
secretario general del CDS, 
Antonio Fernández Teixidó, 
explicaron en rueda de prensa 
que tras los contactos mante
nidos con otras fuerzas políticas 
haif constatado que no pueden 
conseguir los cincuenta diputa
dos o cincuenta senadores nece
sarios para presentar el recuso 
de inconstitucionalidad.

Debido a ello, han acordado 
una serie de iniciativas, que 
incluye una campaña de expli
cación a los ciudadanos a través 
de actos públicos como charlas 
y conferencias para apoyar a la 
denominada Plataforma contra 
la ley Corcuera en su intención 
de conseguir el medio millón 
de firmas que también permi
tiría la presentación del recurso 
ante el Tribunal Constitucional.

•.Además. Izquierda Unida y 
Centro Democrático y Social 
convocarán en los próximos días
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La Casa de 
Amigos de 
Cuenca celebra 
la fiesta de San 
Julián

La Casa de Amigos de Cuen
ca en Albacete celebrará duran
te los próximos sábado y domin
go, diversos actos para conme
morar su fiesta patronal, en 
honor de San Julián.

Mañana, sábado, a las 7'30 
de la tarde, en el Centro Cul
tural de la Asunción, tendrá 
lugar un concierto a cargo del 
Coro de Cámara “Alonso 
Lobo”, de Cuenca, bajo, la 
dirección de Luis Carlos Ortiz, 
acto en el que han colaborado 
la Diputación conquense y la 
Caja de Ahorros de Cuenca y 
Ciudad Real.

El domingo, a las 13'30, se 
oficiará una misa en la Iglesia 
Parroquial de Nuestra Señora 
de las Angustias, en la calle del 
Angel, haciéndose el reparto de 
las tradicionales rosquillas.

Seguidamente, a las 14*30, en 
el Casino Primitivo, se celebrara 
una comida de hermandad.

José Lois Comiera.

a una. reunión a los pariame^ 
tarios que estén en contri ^^ 
la ley y solicitarán una en^ 
vista con el Defensor del 
para intercambiar puntos ^ 
ta al respecto.

El apoyo del Partido Popiu^ 
para presentar el recurso » 
sido ya descartado por 
representantes centristas y 
Izquierda Unida debido a 
reiteradas manifestaciones 
los populares en el sentido 
que ellos lo presentarán de fot 
ma individual.


